

Miércoles 19 de Octubre de 2011

### **TITULARES LOCALES**

# El Sol de Pueblo

### Defienden ex diputados priistas al OFS

Varios marinistas que formaron parte del grupo parlamentario del PRI en la anterior legislatura, la LVII, reaparecieron este martes para defender la aprobación, en su periodo, de las cuentas públicas del ex gobernador Mario Marín, mencionaron que son "caso juzgado" y que no hay necesidad de "reabrirlas". (El Sol de Puebla)



### También amenazan de muerte a Espinosa Torres

Luego de revelar que al igual que a la panista, Ana Teresa Aranda Orozco, a él también lo han amenazado de muerte, el diputado de Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa Torres, pidió al gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas garantizar que en Puebla haya pleno respeto a la libertad, a la dignidad y al patrimonio de los ciudadanos poblanos. (El Heraldo)



### Persiste opacidad en el Legislativo

Tras la evaluación del segundo periodo de sesiones del Congreso del Estado, del 16 de marzo al 31 de julio, el Centro de Estudios Espinosa Yglesias (CEEY) recomendó que se modifique el reglamento interno pues sigue privando la opacidad de las sesiones.



### Frena Aréchiga a la guillotina legislativa

Guillermo Aréchiga Santamaría, presidente de la Gran Comisión del Congreso del estado, enfrió los ánimos de los diputados morenovallistas de quitar del Órgano de Fiscalización Superior (OFS) a Víctor Manuel Hernández Quintana. (Intolerancia Digital)



### Marinistas queman sus naves por Hernández Quintana

Los exdiputados marinistas, bajo las órdenes del exgobernador, saltaron para defender a su alfil en el OFS, Víctor Manuel Hernández Quintana. Al unísono Humberto Aguilar, Enrique Marín, José Othón Bailleres, Rocío García Olmedo y Juan Antonio González argumentaron que, entre las atribuciones del auditor general, está alquilar las bodegas que sean necesarias para resguardar las cuentas públicas sin necesidad de informar al Congreso local. (Cambio)



### Álvarez Icaza: son veinte los desaparecidos

La Procuraduría General de Justicia (PGJ) ha dejado solas a diversas familias poblanas en la resolución de casos que involucran a sus miembros como víctimas de la delincuencia en otros estados, consideró Emilio Álvarez Icaza. (Milenio)



### Irrefutables, las cuentas pasadas: priistas; se investigará, dice Aréchiga

Ex diputados locales afines a la corriente política que encabeza el ex gobernador Mario Marín Torres, salieron ayer en defensa del priista y del auditor del Órgano de Fiscalización Superior (OFS), Víctor Manuel Hernández Quintana, asegurando que todos los procesos de revisión de cuentas en la LVI y LVII Legislatura, "son irrefutables" y estuvieron apegados a derecho, al igual que otros casos que llegaron al Poder Legislativo en ambos periodos. (La Jornada de Oriente)



### Anuncia RMV obras hospitalarias en Puebla

Con una inversión de 120 millones de pesos se puso en marcha el hospital rural de IMSS-Oportunidades en Ixtepec, además dio el banderazo de salida para los trabajo de reconstrucción del libramiento de esta misma zona conocido como La Loma con una inversión de 18.2 millones de pesos. (La Opinión)



Miércoles 19 de Octubre de 2011

# **TITULARES DIGITALES**



### Suma Puebla 245 ex ediles inhabilitados por mal uso del erario

De las 245 inhabilitaciones promovidas entre el año 2000 y 2011 por el Órgano de Fiscalización Superior (OFS) contra ex presidentes municipales por uso inadecuado del erario, 46 se establecieron por 12 años, la máxima sanción prevista en la Ley de Responsabilidades de los Servidores Públicos. (e-consulta)



### El auditor del OFS sigue 'prófugo de la justicia', reitera Guillermo Aréchiga

El presidente de la Gran Comisión del Congreso del Estado, Guillermo Aréchiga Santamaría, reiteró la calidad de "prófugo de la justicia" del auditor Víctor Manuel Hernández Quintana, tal y como lo dio a conocer el pasado viernes. (Periódico digital)



### FONDEN sólo ha autorizado dos reparaciones en Puebla

La cantidad presupuestal destinada fue tan reducida, que en la reparación del Libramiento Ixtepec se gastó 92 % del recurso bipartita; la tacañería no es del FONDEN, sino de Conagua. (Imagen Poblana)



### PAN designará por dedazo candidatos de Puebla al Senado

Los candidatos del PAN al Senado en Puebla serán designados directamente por la dirigencia nacional del partido; mientras que el abanderado a la presidencia de la República será electo por los militantes activos y adherentes. (Puebla Online)

### TITULARES NACIONALES



### Revive AN dedazo

El CEN del PAN y su Comisión de Elecciones resucitaron para 2012 la práctica del dedazo en la designación de candidaturas al Senado y a San Lázaro. (Reforma)



### Denuncia PRI a FCH; SG: no hay guerra sucia

EL UNIVERSAL El secretario de Gobernación, Francisco Blake, rechazó que desde el gobierno federal se haya emprendido una guerra sucia contra el priísmo. (El Universal)



### Narcopactos: en 3 días, 4 aclaraciones

Alejandra Sota, vocera del gobierno federal, dice que la respuesta del presidente Calderón a The New York Times no generaliza contra el PRI; el titular de Gobernación rechaza fines electorales en las declaraciones. (Milenio)



### Fox, por "comisión de concordia" para pactar con narcos

El ex presidente Vicente Fox Quesada planteó un cese al fuego en la guerra antinarcóticos en México, mediante un diálogo entre autoridades y cárteles, que podría considerar incluso una amnistía para narcotraficantes si aceptan "someterse a la justicia" para frenar la violencia en México. (La Jornada)



### Desdeñan los estados remedio para pensiones

EL ECONOMISTA Aun cuando el sistema de pensiones y jubilaciones representa la mayor contingencia financiera en algunos estados del país, el Fondo de Apoyo para la Reestructuración de Pensiones (FARP) permanece intacto a casi cuatro años de su creación, asegura el titular de la Unidad de Coordinación con Entidades Federativas de la Secretaría de Hacienda, Carlos Alberto Garza. (El Economista Digital)



### Desmantelamiento de la industria nacional

A lo largo de 30 años la industria nacional ha perdido fuerza y presencia en la economía, y se encuentra en una situación de estancamiento, polarización y escasa integración, en medio de un mundo globalizado. (El Financiero Digital)



Miércoles 19 de Octubre de 2011



### Calderón "sí lo dijo" y lo apoyamos: Madero

El dirigente nacional del PAN, Gustavo Madero, aseguró que el presidente Felipe Calderón "si dijo" lo que publicó el New York Times sobre un posible pacto del PRI con el crimen organizado en caso de que el tricolor ganara la presidencia del 2012 y rechazó ponerle "mordazas" al jefe del Ejecutivo pues es importante hacer conciencia de lo que pasaría en el país "si nos equivocamos". (Crónica)



### En Washington Fox insiste en pactar con narcos; pide cese al fuego

El ex mandatario plantea una tregua, afirma que ya se sentaron a dialogar con un "criminal, con el subcomandante Marcos". (Excélsior)

# INFORMACIÓN DEL ALCALDE

# El Sol de Puebla

### **EL SOL DE PUEBLA**

# · Cambia Ayuntamiento policías municipales por seguridad privada

El Ayuntamiento capitalino contratará a elementos de seguridad privada para reemplazar a los más de 250 policías municipales que resguardan oficinas públicas pero que a partir de la semana entrante se desempeñarán en colonias y juntas auxiliares de la ciudad, anunció el presidente, Eduardo Rivera Pérez. El propio alcalde reveló que a fin de sumar de 250 a 300 efectivos a la corporación de seguridad pública municipal, ordenó a la Secretaría de Administración y Tecnologías de la Información (SATI) prescindir de los policías municipales que todavía por estos días laboran como vigilantes de oficinas del propio Ayuntamiento e informar de la determinación a todas las dependencias de la Comuna. (Belén Cancino)

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2273800.htm

# **Sintesis**

### **SINTESIS**

# En marcha segunda etapa de "Construyamos Puebla"

Arrancó la segunda etapa el programa "Construyamos Puebla", en donde se rescatarán espacios públicos para la convivencia familiar, beneficiando a 50 mil personas de 55 colonias y juntas auxiliares entre las que se encuentran Nueva Resurrección, San José los Cerritos, Agua Santa, Libertad, 10 de mayo, Buenavista, el Triunfo, entre otras. En gira de trabajo el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez entregó 76 cheques a los representantes de las mesas directivas para con consenso de los vecinos se priorice el rescate de los espacios públicos a fin de elevar la calidad de vida de los habitantes. (Irene Díaz)

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/115321/En-marcha-segunda-etapa-de-Construyamos



### **INTOLERANCIA**

### Mano dura para quienes no acaten el Coremun

El ayuntamiento no cederá a presiones por parte de propietarios de "giros negros" de la capital poblana que se opongan a la regularización de los establecimientos que ha emprendido la administración, advirtió el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez. Concretamente se refirió al caso del table dance 40 Grados que ha sido objeto de una clausura recientemente y del que los habitantes que viven en los alrededores del lugar (11 Sur) exigen la clausura definitiva. Sin embargo, pese a que este establecimiento fue clausurado está funcionando de manera normal, lo cual originó las quejas de los ciudadanos que habitan esta zona y señalaron al ayuntamiento de un presunto encubrimiento para permitir su reapertura. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle\_noticia.php?n=83599



### CAMBIO



Miércoles 19 de Octubre de 2011

### **CAMBIO**

### Comuna seguirá vigilando antros

El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera, aseguró que su administración continuará revisando el funcionamiento de los antros y centros nocturnos. Tras las quejas de los vecinos sobre algunos lugares de este giro, como el caso de El Mirador o de la clamatería La Original. Hace unas semanas el bar fue clausurado temporalmente pues contaba con un permiso de restaurante-bar, pero sólo el 30 por ciento de sus ventas desde su apertura fue por alimentos y utilizaron de manera arbitraria la vía pública para instalar 20 mesas, cuando en la licencia sólo se consideraron 12. (Luz Elena Sánchez)

http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/puebla/191011-le-puebla-comuna-seguir-vigilando-antros.htm

### **CAMBIO**

### 4 mdp costó mejorar la imagen en colonias

El Ayuntamiento de Puebla puso en marcha la segunda etapa del programa Construyamos Juntos, el cual tiene como objetivo mejorar la imagen de las colonias más rezagadas de la ciudad a partir de recursos de la Comuna y mano de obra de los ciudadanos. La entrega de cheques realizada en la unidad habitacional de San Bartolo fue encabezada por el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, ascendió a 4 millones 700 mil pesos en beneficio de más de 50 colonias de Puebla. (Luz Elena Sánchez)

http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/puebla/191011-le-puebla-4-mdp-cost-mejorar-la-imagen-en-colonias.htm



### LA JORNADA DE ORIENTE

### La Policía inicia recuperación de 300 agentes inactivos: Rivera

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, confirmó que su gobierno está notificando a los hospitales así como al Centro de Readaptación Social (Cereso) del estado, ubicado en la colonia Lomas de San Miguel, que la Policía Municipal dejará de prestar sus servicios en estos lugares. Con esto, el gobierno de la ciudad pretende recuperar a 300 agentes que serán incorporados a las tareas de vigilancia en colonias y juntas auxiliares. Asimismo agregó que en breve comenzará a contratarse seguridad privada para la vigilancia de edificios que pertenecen a la Comuna, de donde también serán retirados policías municipales. (Javier Puga) http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/19/puebla/mun307.php

# **MILENIO**

### **MILENIO**

### • Regresan 300 elementos a SSPTM para patrullar calles

Alrededor de 300 elementos de la Policía que se encontraban adscritos a la custodia de edificios gubernamentales y privados, regresarán a la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (Ssptm), anunció el alcalde Eduardo Rivera Pérez. Refirió que sólo se mantendrá el resguardo de inmuebles como la Sala de Regidores, Presidencia o Tesorería, que son consideradas como de mayor importancia para el ayuntamiento, con 25 uniformados; mientras que el resto se reasignará al patrullaje de calles. (Guillermo Castillo) http://impreso.milenio.com/node/9046292

# LA OPINION

### **OPINION**

### • Colocará Ayuntamiento mil 600 placas de nomenclatura en calles de 50 colonias

En cumplimiento a un compromiso de campaña, el Ayuntamiento inició este día el Programa de "Nomenclatura Anual en calles de colonias y Juntas Auxiliares", a través del cual se colocarán un total de mil 600 placas en 50 colonias de la ciudad, en lo que resta del año y parte del 2012. El Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez, informó que la inversión total que se realizará en esta estrategia será superior al millón 700 mil pesos, en beneficio de 260 mil habitantes, lo que permitirá atender el rezago que existe en colocación de nomenclatura, que afecta al 30 por ciento de las colonias del municipio. (Redacción)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id\_noticia=50872



Miércoles 19 de Octubre de 2011

### **OPINION**

### Entrega Eduardo Rivera más de 4 mdp del Programa "Construyamos Juntos"

El Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez, encabezó la entrega de cheques del Programa "Construyamos Juntos" por un monto de 4 millones 700 mil pesos a representantes de comités de obra, con lo que se beneficiará a 55 colonias de la ciudad y a más de 50 mil personas, que aplicarán este recurso en diferentes obras sociales en pro del desarrollo de las zonas que habitan. El Alcalde poblano anunció que para el primer año de gobierno el Programa "Construyamos Juntos" entregará recursos económicos por un total de 17 millones de pesos logrando beneficiar a 115 colonias de la ciudad. (Redacción)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id noticia=50873



### **E-CONSULTA**

### • Regresa Rivera a 300 policías a las calles que cuidaban edificios públicos

Aproximadamente 300 elementos de la Policía Municipal que se encontraban comisionados al resguardo de edificios públicos y hospitales regresarán al servicio activo a partir de la próxima semana, informó el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez. Con el regreso de los policías al servicio activo, las dependencias que disponían de ellos deberán cubrir su propio servicio de seguridad con los recursos que dispongan, "las dependencias deberán contratar a sus policías con recursos propios o de lo que hayan ahorrado", comentó el alcalde municipal. (Jesse Brena G.)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com\_k2&view=item&id=19550:regresa-rivera-a-300-polic%C3%ADas-a-las-calles-que-cuidaban-edificios-p%C3%BAblicos&Itemid=332

### **E-CONSULTA**

### Colocará el Ayuntamiento 1,600 placas de nomenclatura en 50 colonias

En cumplimiento con un compromiso de campaña, el Ayuntamiento inició este día el Programa de "Nomenclatura Anual en calles de colonias y Juntas Auxiliares", a través del cual se colocarán un total de mil 600 placas en 50 colonias de la ciudad, en lo que resta del año y parte del 2012. El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, informó que la inversión total que se realizará en esta estrategia será superior al millón 700 mil pesos, en beneficio de 260 mil habitantes, lo que permitirá atender el rezago que existe en colocación de nomenclatura, que afecta al 30 por ciento de las colonias del municipio. (e-consulta)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com\_k2&view=item&id=19552:colocar%C3%A1-elayuntamiento-1600-placas-de-nomenclatura-en-50-colonias&Itemid=332

### **E-CONSULTA**

### Avuntamiento continuará con operativos en bares y antros

El alcalde capitalino, Eduardo Rivera Pérez, informó que el Ayuntamiento continuará con los operativos en bares y antros para evitar que caigan en irregularidades o violen la normatividad. Rivera Pérez explicó que hasta el momento se han clausurado 16 establecimientos, de los cuales tres ya cerraron, de manera definitiva, por reincidir en faltas al Código Reglamentario Municipal (Coremun). (Jesse Brena G.)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com\_k2&view=item&id=19555:ayuntamiento-continuar%C3%A1-con-operativos-en-bares-y-antros&Itemid=332



### **PERIODICO DIGITAL**

### Alcalde amenaza con clausurar bares y antros que violen lineamientos

En Puebla capital todos los bares, antros y tabledance que violen los lineamientos que marca el Código Reglamentario Municipal (Coremun) serán clausurados afirmó el alcalde, Eduardo Rivera Pérez, al tiempo de mencionar que la reapertura del centro nocturno 40 Grados obedeció al cumplimiento de los requerimientos legales. El presidente municipal señaló que todos los establecimientos que violen las disposiciones legales para operar serán sancionados en primera instancia; pero en caso de reincidencia serán cerrados definitivamente. (Julio César Morales)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com\_k2&view=item&id=142666:alcalde-amenaza-con-



Miércoles 19 de Octubre de 2011

clausurar-bares-y-antros-que-violen-lineamientos&Itemid=534

### PERIODICO DIGITAL

### • Eduardo Rivera invierte 4.7 mdp para rehabilitar espacios públicos de colonias

El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez entregó recursos por 4.7 millones de pesos del "Programa Construyamos Juntos" que serán utilizados para rehabilitar espacios públicos en colonias y juntas auxiliares de la capital. En el marco de la segunda entrega de apoyos, el alcalde poblano destacó que en esta ocasión dieron 76 cheques a 55 comités directivos de colonias, con lo cual beneficiaran a 50 mil personas. Recordó que este programa en su primera entrega otorgo la comuna 77 cheques a 34 colonias y juntas auxiliares por un monto de nueve millones de pesos. (Julio César Morales)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com\_k2&view=item&id=142665:eduardo-rivera-invierte-47-mdp-para-rehabilitar-espacios-p%C3%BAblicos-de-colonias&Itemid=534

### **PERIODICO DIGITAL**

### Ayuntamiento de Puebla invertirá un millón 780 mil pesos en señalización

Con el objetivo de abatir el rezago de 30 por ciento en la señalización oficial de las calles en la capital el Ayuntamiento de Puebla invertirá un millón 780 mil pesos para instalar un mil 600 placas en las colonias y juntas auxiliares de la capital. El alcalde, Eduardo Rivera Pérez, destacó que la falta de señalética ha sido un grave problema para los vecinos de las colonias, por ello, su administración está impulsando este proyecto que beneficiará a 260 mil habitantes de 50 colonias y juntas auxiliares en los próximos dos años. (Julio César Morales) http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com\_k2&view=item&id=142660:ayuntamiento-de-puebla-invertir%C3%A1-un-mill%C3%B3n-780-mil-pesos-en-se%C3%B1alizaci%C3%B3n&Itemid=534



### **IMAGEN POBLANA**

# Rivera echa mano de 300 policías para enfrentar inseguridad

Ante el regreso a la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) estatal de 681 de los 908 policías que estaban comisionados en el municipio de Puebla, 300 agentes de la Policía Municipal que estaban comisionados al resguardo de edificios públicos y hospitales, regresarán al servicio activo a partir del lunes. El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez informó que la decisión de mover a los oficiales de sus puestos la tomó ante las constantes solicitudes que ha recibido de los habitantes de varias colonias que demandan seguridad "Solicitan mayor presencia de seguridad policiaca en sus calles y nosotros lo hacemos para cubrir la necesidad que hay en la capital", dijo Rivera Pérez. (Miguel Cordero)

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116412&articulo=Rivera%20echa%20mano%20de%20300%20polic%EDas%20para%20enfrentar%20inseguridad%3C/B%3E



### **CONTRAPARTE INFORMATIVA**

### Retirará Eduardo Rivera seguridad en edificios e inmuebles públicos

Para poder cubrir la demanda sobre inseguridad, el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, dio a conocer que retirará a todos los uniformados que custodian hospitales y edificios públicos para enviarlos a la calle. Pese a que dejaría desprotegida esa área, el panista argumentó que es necesario en lo que se contrata a más elementos, luego de que el Gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas le retiró a 450 elementos que administraciones pasadas comisionaban al municipio. Indicó que será en la siguiente semana cuando esa idea se concrete, ya que tiene que ser a finales de diciembre cuando 227 aún policías municipales sean regresados al servicio del estado. (Valeria Baldo Cruz)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Ciudad-&id=39639





Miércoles 19 de Octubre de 2011

### **PUEBLA ONLINE**

### • Ayuntamiento analiza posible cierre del table 40 Grados

El ayuntamiento de Puebla está analizando la posibilidad de revocar la licencia de funcionamiento del centro nocturno 40 Grados, debido a la cercanía que tiene dicho establecimiento a escuelas de la zona, anunció el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez. La licencia fue entregada durante administraciones pasadas, explicó el alcalde, pero se están haciendo los análisis sobre el funcionamiento del lugar y, en caso de que lo marque la norma, además de la posible clausura se multaría a los dueños. (Redacción)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\_k2&view=item&id=18700:ayuntamiento-analiza-posible-cierre-del-table-40-grados&Itemid=125

# INFORMACIÓN DEL GABINETE



### **INTOLERANCIA**

### Reintegran a policías a patrullaje

El ayuntamiento de Puebla ya comenzó a notificar al personal de Seguridad municipal que resguardan instituciones de salud, Cereso de Puebla y edificios públicos, para que a partir de este momento dejen de prestar sus servicios de vigilancia y se reintegren lo antes posible a las labores de seguridad en la capital. Lo anterior luego de que el pasado lunes el secretario de Seguridad Pública del Municipio, Amadeo Lara Terrón, anunció el regreso de 300 elementos municipales asignados a esta prestación de servicio no lo harán y se reintegrarán al la corporación. Al respecto, el alcalde Eduardo Rivera Pérez aseguró que tanto el estado como los hospitales tendrán que hacerse cargo por su cuenta de la contratación de nuevo personal privado para este tipo de necesidades. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle\_noticia.php?n=83605

# LA OPINION

### **OPINION**

### Ofrece SMDIF servicios gratuitos para detectar el Cáncer de Mama

La Coordinadora de Atención a la Salud del SMDIF informó que a partir de las 8:00 horas y hasta las 14:00 horas, las mujeres que deseen podrán acudir y realizarse estos estudios que permiten detectar posibles casos de cáncer de mama En el marco del Día Internacional contra el Cáncer de Mama, que se celebra el 19 de octubre, el Sistema Municipal DIF, a través de la Subdirección de Atención a la Salud, ofrecerá servicios gratuitos como exploraciones mamarias, consultas de nutrición, platicas sobre climaterio y menopausia, así como un taller de autoexploración en las instalaciones de la Unidad Médica Integral de este organismo, con el objetivo de fomentar la cultura de la auto cuidado y prevención en las mujeres de la capital poblana. (Redacción)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id noticia=50875



### **E-CONSULTA**

### Exonera la comuna a Héctor Alonso por cambio de nomenclatura en San Manuel

El secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública del municipio de Puebla, Felipe Velázquez Gutiérrez, señaló que la remodelación de la nomenclatura en las calles de San Manuel que hizo el diputado del partido Nueva Alianza, Héctor Alonso Granados, debe ser revisada por las autoridades electorales, ya que podría incurrir en actos anticipados de precampaña. Por ello descartó que el Ayuntamiento le aplique una sanción, "no incurre en una falta administrativa", sin embargo dijo que la Sindicatura podría presentar una queja ante el Instituto Federal Electoral, pero mencionó que se está valorando. (Jesse Brena G.)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com\_k2&view=item&id=19553:exonera-la-comuna-a-h%C3%A9ctor-alonso-por-cambio-de-nomenclatura-en-san-manuel&Itemid=332



Miércoles 19 de Octubre de 2011

### **E-CONSULTA**

### Realizará DIF estudios gratuitos en Día Internacional contra Cáncer de Mama

En el marco del Día Internacional contra el Cáncer de Mama, que se celebra el 19 de octubre, el Sistema Municipal DIF, a través de la Subdirección de Atención a la Salud, ofrecerá servicios gratuitos, como exploraciones mamarias, consultas de nutrición, pláticas sobre climaterio y menopausia, así como un taller de autoexploración en las instalaciones de la Unidad Médica Integral de este organismo, con el objetivo de fomentar la cultura del auto cuidado y la prevención en las mujeres de la capital poblana. La coordinadora de Atención a la Salud del SMDIF, Belén Chávez Alvarado, informó que a partir de las 8:00 y hasta las 14:00 horas, las mujeres que deseen podrán acudir y realizarse estos estudios que permiten detectar posibles casos de cáncer de mama. (e-consulta) http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com\_k2&view=item&id=19554:realizar%C3%A1-dif-estudios-gratuitos-en-d%C3%ADa-internacional-contra-c%C3%A1ncer-de-mama&Itemid=332



### **RETO DIARIO**

### · Programa mil calles tiene retrasos: Ayuntamiento

El titular de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública del ayuntamiento de Puebla, Felipe Gutiérrez Velázquez, reconoció que el programa de "Mil Calles" programadas para entregarse en el mes de noviembre no será una realidad. Quizá las mil vialidades que prometió el gobierno municipal podrían quedar para febrero del próximo año, debido a que existen retrasos y una mala planeación que no ha logrado concretar las obras. "Las mil vialidades pavimentadas no se podrán entregar de manera anticipada en noviembre de este 2011, pero sí antes de que se cumpla el año de la administración como lo prometió Eduardo Rivera Pérez, es decir, a más tardar el 15 de febrero del próximo año", refirió el funcionario. (RETO diario)

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Programa-mil-calles-tiene-retrasos:-Ayuntamiento&id=23366

### **RETO DIARIO**

### Policías dejarán de cuidar edificios públicos y hospitales

La próxima semana dejarán de cuidar edificios públicos y hospitales poco más de 300 policías pertenecientes a la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM) que se encontraban comisionados en estas actividades. Debido a que el ayuntamiento de Puebla ha recibido varias quejas por motivos de inseguridad ha implementado esta estrategia ya hora quedarán desprotegidos los edificios donde prestaban sus servicios los uniformados. (RETO diario)

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Policias-dejaran-de-cuidar-edificios-publicos-y-hospitales&id=23365



### **CINCO RADIO**

### • Seguridad Privada Custodiará Dependencias Municipales

Con la intención de reincorporar a policías que custodiaban dependencias a tareas específicas en el municipio y juntas auxiliares, se contratará Seguridad Privada para mencionado trabajo. Ante la salida de los elementos de seguridad que han sido devueltos al estado, la comuna poblana suspenderá los servicios de 300 elementos que brindaban seguridad como custodios en hospitales, edificios municipales y hasta para el traslado de delincuentes al penal de San Miguel con el fin de reintegrarlos al servicio en el municipio. (Marco Fierro)

http://www.cincoradio.com.mx/noticia/seguridad-privada-custodiara-dependencias-municipales/

### INFORMACION PUEBLA CIUDAD





Miércoles 19 de Octubre de 2011

### **MILENIO**

### • Dan recursos extraordinarios a Totimehuacan y Xonacatepec

Los presidentes auxiliares de San Francisco Totimehuacan y Santa María Xonacatepec, Artemio Pacheco Serrano y Rogelio Cornelio Merino Coba, respectivamente, recibieron recursos públicos fuera del presupuesto que el municipio otorga periódicamente a sus demarcaciones. Durante la segunda entrega de apoyos en el programa "Construyamos Juntos", ambos ediles subalternos fueron llamados al estrado para que el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, y el resto del presídium les dieran cheques simbólicos, cuyos montos no fueron mencionados públicamente. (Guillermo Castillo)

http://impreso.milenio.com/node/9046293



### **PERIODICO DIGITAL**

### Vecinos del Centro solicitan la clausura definitiva del bar '40 Grados'

Vecinos del Centro de la ciudad de Puebla solicitaron al Ayuntamiento municipal la clausura definitiva del bar denominado "40 Grados" ubicado en calle 11 Sur 1308, acusaron que los clientes alteran el orden público de la zona y la publicidad le llegan a niños y jóvenes de 20 instituciones educativas cercanas al centro nocturno. Miriam López, representante de la Asociación para la Defensa del Patrimonio Familiar, manifestó que continuamente los clientes protagonizan hechos impúdicos ante la vista de padres e hijos, todo esto bajo los influjos del alcohol. Argumentó que el bar abre sus puertas de 16:00 a 08:00 de la mañana. Dijo que "esta fuera del horario permitido". (José Manuel Cuate)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com\_k2&view=item&id=142653:vecinos-del-centro-solicitan-la-clausura-definitiva-del-bar-%E2%80%9840-grados%E2%80%99&Itemid=534

### TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- En estos momentos el CERI esta informando que se esta cerrando la circulación por elementos de transito en la Avenida Nacional y calle Galeana la altura del n. 6137 por un incendio en un predio. Bomberos y Protección Civil están en el lugar.
- El alcalde de Puebla entrega 76 cheques a presidentes de colonias para obra pública. Además destaco que 400 colonias no tienen nomenclatura.
- La Comuna contratará a elementos de seguridad privada para sus instalaciones y los policías que están cuidando la puerta pasaran a cuidar a la ciudadanía.
- Hallaron otra mujer embolsada en la barranca de Covadonga; era prostituta y fue mutilada y violada con un objeto extraño.
- Detienen a un cristalero en la colonia Malintizi.



Fernando Canales Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- Debido al déficit de policías en la secretaria de seguridad pública municipal, el presidente Eduardo Rivera Pérez determinó que a partir de la próxima los policías que resguardaban los edificios públicos con excepción del ayuntamiento, tesorería y la sala de regidores se incorporarán a la dependencia para vigilar las calles.
- El ayuntamiento de Puebla contempla la posibilidad de retirar la licencia de funcionamiento al centro nocturno "40 Grados" ubicado en la zona centro del municipio.
- El ayuntamiento de Puebla colocará poco más de mil 600 nomenclaturas en 50 colonias del municipio, lo cual contempla una inversión de un millón 700 mil pesos.

# Puebla

LACIUDAD QUE QUETEMOS

# Síntesis Ejecutiva Jerarquizada

Miércoles 19 de Octubre de 2011



Fernando Maldonado/ Irma Sánchez Inicia: 5:30 AM / 98.7 FM y 1250 AM

- En Puebla capital todos los bares, antros y tabledance que violen los lineamientos que marca el Código Reglamentario Municipal serán clausurados afirmó el alcalde, Eduardo Rivera Pérez, al tiempo de mencionar que la reapertura del centro nocturno 40 Grados obedeció al cumplimiento de los requerimientos legales.
- El Atoyac es el río más contaminado de la cuenca del Balsas, por ello, durante los próximos cinco años la Comisión Nacional del Agua invertirá 3 mil 400 millones de pesos para el saneamiento de este caudal, informó Juan Carlos Valencia Vargas, director de la cuenca del río Balsas.
- El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez entregó recursos por 4.7 millones de pesos del "Programa Construyamos Juntos" que serán utilizados para rehabilitar espacios públicos en colonias y juntas auxiliares de la capital.



Fernando Abraján Inicia: 6:00 / 1280 AM

### **ABC NOTICIAS**

- Hayan el cuerpo de una mujer dentro de una bolsa con claros signos de tortura. Se trata de María Eugenia Tolentino Tenango de 26 años de edad. Su cuerpo fue localizado en el fondo de la barranca de Covadonga en esta ciudad.
- Vecinos de la 11 sur denunciaron que el antro nocturno denominado 40 Grados afecta no solamente a la zona sino también atentan contra la moral y los buenos principios. Y es que se mantienen abierto durante horarios prohibidos, además de generar molestas a los lugareños y a los colegios cercanos.
- Tras la queja de los ciudadanos el edil Eduardo Rivera dijo que vigilará la operación de este negocio y si reincide en no cumplir los reglamentos será revocada su licencia de mane3ra definitiva.



Fernando Crisanto Inicia: 6:00 AM / 102.1 FM

- La dirección de Normatividad y Regulación Comercial reportaron más de 140 clausuras en contra de establecimientos; de estos cierres 30 han sido de manera definitiva y se trata exclusivamente de bares, tables dance, cabarets, restaurant-bar y cantina, entre otros establecimientos que ya no tendrán la oportunidad de reabrir.
- La Secretearía de Gestión Urbana y Obra Pública ha retirado un total de 12 obstáculos viales como rejas, bardas, plumas y casetas que fueron colocadas de manera irregular en fraccionamientos cerrados de la capital.



Carlos Martín Huerta Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- Eduardo Rivera dice que la otra semana el retiro de los policías en edificios públicos y hospitales.
- El ayuntamiento de Puebla colocará poco más de mil 600 nomenclaturas en 50 colonias del municipio.
- 8 ex alcaldes denunciaron chantajes al fin del trienio, esto por parte de los contadores.
- Se incendio una carpintería en la colonia Leobardo Coca.



Iván Mercado Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM



### Miércoles 19 de Octubre de 2011

- El Centro Patronal de Puebla avalo la postura del presidente municipal de Puebla Eduardo Rivera Pérez quien advirtió que no cederá a ningún tipo de presiones sobre su manejo en la comuna, el presidente de COPARMEX Francisco Rodríguez califico como positiva la firmeza del edil para lograr resultados distintos a la de otras administraciones, ya que es necesario gobernar de manera diferente.
- El presidente municipal de Puebla Eduardo Rivera Pérez confirmo que ha girado instrucciones para que los elementos de seguridad que están asignados a la vigilancia de edificios públicos regresen a las calles a incrementar el número de efectivos que vigilan esta Puebla capital.



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

• 50 colonias de la capital poblana resultarán beneficiadas con la colocación de nomenclatura para calles, aseguró Eduardo Rivera Pérez Presidente Municipal de Puebla.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Colocarán nomenclatura en 50 colonias el ayuntamiento de la capital poblana arrancó el programa anual de nomenclatura, con la finalidad de colocar más de mil 600 placas en calles, colonias y juntas auxiliares.
- Bloquean calles vecinos de los Héroes, acusan exceso de velocidad de transporte público de acuerdo con los vecinos los chóferes de las rutas 33, 72 y 8 son los que han provocado accidentes graves por el exceso de velocidad.
- Reasignarán tareas de policías municipales los uniformados de la capital poblana que hasta ahora tienen asignada la custodia de los diversos edificios públicos serán desincorporados de esa función, para ser destinados a la vigilancia de calles y colonias.

### **INFORMACION GENERAL DEL ESTADO**

# Il Sal de Pueblo

### **EL SOL DE PUEBLA**

### • Anuncia la construcción de un hospital de alta especialidad en San Pedro Cholula

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas denotó que en el cabildeo del presupuesto para el 2012 una de las prioridades es el sector salud, esto al anunciar que ayer sostuvo una reunión con el titular de la Secretaría de Salud Federal, José Ángel Córdoba Villalobos, con quien gestionará el otorgamiento de al menos mil millones de pesos, producto de la cobertura total del Seguro Popular en el estado antes de que termine este año. Luego de que encabezara diversos eventos en su gira laboral por Ixtepec, Rafael Moreno, también dio a conocer que el año entrante se iniciará la construcción de un hospital de alta especialidad en San Pedro Cholula con una inversión superior a los 140 millones de pesos pues en esta materia el 2012 contempla una fuerte cifra destinada a la ampliación de la red de centros de salud así como al mejoramiento de los ya existentes. (Julieta Cerezo) http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2273798.htm

### **EL SOL DE PUEBLA**



Miércoles 19 de Octubre de 2011

### Participarán en la entidad 3.7 millones de electores en los comicios de 2012

Un total de 265 mil credenciales de elector en Puebla están pendientes de actualizarse, debido a que cuentan con terminación 03, revelaron los integrantes del Consejo local del Instituto Federal Electoral (IFE) durante la realización de la primera sesión del proceso electoral 2012. Luis Zamora Cobián, presidente del Consejo, reveló que el próximo 1 de julio casi 3 millones 750 mil ciudadanos en Puebla emitirán su voto en los que serán los segundos comicios federales en los que podrán sufragar los connacionales que radican en el extranjero. (Efraín Núñez)

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2273799.htm



### **EL HERALDO**

### • Gobierno emprendió "cacería de brujas" electorera, afirma Bailleres

Las acciones que ha emprendido el gobierno del estado de Puebla en contra de Víctor Manuel Hernández Quintana, no son más que una "cacería de brujas", aseguro José Othon Bailleres Carriles, ex presidente de la Gran Comisión del estado. Y es que, comento, esto no es más que parte del proceso electoral que se realizara el próximo año mismo que esta prácticamente a la vuelta de la esquina y a partir de este momento y hasta el mes de julio del 2012 cuando los actores políticos comiencen con las descalificaciones y las campañas negras. (Erika Mejía)

### **EL HERALDO**

### • El diputado Héctor Alonso Granados armo un show

El Congreso inicio su tercer periodo ordinario de sesiones dando entrada a un total de 14 iniciativas, entre ellas cuatro del ejecutivo, pero en el transcurso de la sesión el diputado de Nueva Alianza, Héctor Alonso Granados fue duramente criticado por estar interviniendo grandes cantidades de dinero en la promoción de su imagen mientras descalifica iniciativas de beneficio ciudadano como de alimentación. (Andrés Herrera)

# **Sintesis**

### **SINTESIS**

### Inaugura RMV hospital rural en Ixtepec

Al inaugurar el Hospital Rural IMSS-Oportunidades en este municipio, el gobernador Rafael Moreno Valle suscribió un convenio de colaboración con el director general del Seguro Social, Daniel Karam Toumeh, para garantizar servicios de salud a los afiliados al Seguro Popular en el estado. El mandatario resaltó que los proyectos para construir infraestructura como esta o impulsar programas asistenciales, no tienen color ni partido político, sólo una causa común, el bienestar de la población. (Redacción)

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/115398/Inaugura-RMV-hospital-rural-en-Ixtepec

### **SINTESIS**

### Denunciar para detener los robos

En la segunda sesión del Consejo Ciudadano de Seguridad y Justicia, dio a conocer la campaña hacia la ciudadanía para denunciar robos a transeúntes, casa habitación y robo de autopartes, informó el presidente Andrea Ambrogi Domínguez. La campaña tiene como eslogan 'delito que no se denuncia se repite', con la finalidad de que la ciudadanía denuncie y exista un mejor vínculo entre la sociedad y las autoridades. Ambrogi Domínguez reiteró que las denuncias que se realizan a los números 3099099 y 018009099999 son anónimas, además de que se les brinda acompañamiento para que acudan ante Ministerio Público. (Charo Murillo)

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/115397/Denunciar-para-detener-los-robos

### **SINTESIS**

Denuncian la venta de protección



Miércoles 19 de Octubre de 2011

Elementos adscritos a la Secretaría de Seguridad Pública Municipal aseguran que los mandos están utilizando la estructura de esta corporación para vender protección a fraccionamientos. Uniformados, que solicitaron el anonimato, dio a conocer que el coordinador general de esta dependencia, Francisco Ávila Andrade, y el comandante José Manuel Dueñas, ofertan la seguridad pública como privada. Rincón Atlixcáyotl, Plazuelas de Tlaxcalancingo, Rancho El Verdugo, Privada Buenavista, Casa Vargas, Súper Motel y el propio Centro de Rehabilitación Infantil Teletón (CRIT), son alguno de los fraccionamientos a los que se les hace un cobro que va de 300 pesos al día hasta 800 semanales. (Luisa Tirzo)

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/115396/Denuncian-la-venta-de-proteccion



### **INTOLERANCIA**

### • Exdiputados defienden traslado de documentos

El expresidente de la Gran Comisión del Congreso local en la pasada legislatura, Humberto Aguilar Viveros, defendió las acciones realizadas por el Órgano de Fiscalización Superior (OFS) al trasladar documentación oficial a bodegas fuera de las instalaciones del organismo. El exdiputado local por Tepeaca consideró que el espacio del órgano de fiscalización es insuficiente para albergar miles de documentos y que diversos ordenamientos legales, como el artículo 116 de la Constitución de la República, así como leyes locales le permiten al organismo conservar documentos en otras instalaciones o inmuebles. (Mario Martell)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle\_noticia.php?n=83611

### **INTOLERANCIA**

### • Fundamentan legalmente casamiento de Manzanilla

Ante la proximidad del enlace matrimonial entre Fernando Manzanilla, secretario general de Gobierno con Gabriela Moreno Valle, hermana del gobernador, diversos juristas iniciaron el alegato sobre la legitimidad de este matrimonio. Intolerancia Diario tuvo acceso al estudio jurídico que da luz verde a Fernando Manzanilla para contraer nupcias con la hermana de Rafael Moreno Valle. El estudio realizado por un despacho, con sede en la capital del país, justifica la legitimidad para contraer nupcias con familiar de segundo grado del titular del Ejecutivo, respecto del colaborador directo. (Cirilo Ramos)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle\_noticia.php?n=83613

# **CSMBIO**

### **CAMBIO**

### Pide RMV no especular sobre el caso del OFS

El gobernador Rafael Moreno Valle nuevamente pidió no realizar especulaciones sobre la sustracción de los documentos del Órgano de Fiscalización Superior (OFS), pues aseguró que las investigaciones le competen a la Procuraduría General de Justicia (PGJ) y, en cuanto se obtengan las pruebas de los culpables de la extracción de los documentos oficiales, recibirán las sanciones conforme lo indique la ley. "Hay que ser muy cautos al emitir cualquier prejuicio y simplemente permitir que se revise la documentación, que se haga la investigación a fondo y que se llegue hasta las últimas consecuencias". (Elvia García)

http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/191011-eg-politica-pide-rmv-no-especular-sobre-el-caso-del-ofs.htm

### **CAMBIO**

# • Que Meneses entregue las pruebas que tiene: Rincón

Los funcionarios del Órgano de Fiscalización Superior no han sido capaces de acreditar el arrendamiento de las bodegas aseguradas el fin de semana por la Policía Estatal con expedientes de cuentas públicas de Mario Marín, aseguró el subsecretario de Asuntos Políticos y Protección Civil, Mario Rincón González, quien exhortó a los marinistas a presentar las pruebas respectivas ante la Procuraduría General de Justicia. (Selene Ríos)

 $\label{lem:http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/191011-sr-politica-que-meneses-entregue-las-pruebas-que-tiene-rinc-n.htm$ 

### **CAMBIO**

• Ausencia del auditor aumenta incertidumbre en el caso : Doger



Miércoles 19 de Octubre de 2011

El diputado priísta Enrique Doger Guerrero declaró que la ausencia de Víctor Manuel Hernández Quintana en las diligencias que se han llevado a cabo en el Órgano de Fiscalización Superior "aumenta la incertidumbre de si es culpable o no del robo de los documentos de las cuentas públicas de Mario Marín". Para el legislador local, Hernández Quintana debe pedir licencia a su cargo al frente del órgano fiscalizador para enfrentar las dos investigaciones en su contra iniciadas por la Procuraduría General de Justicia: la sustracción ilegal de documentos del OFS y la demanda de Porfirio Loeza Aguilar por conflicto de intereses y extorsión. (Viridiana Lozano) http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/191011-vl-politica-ausencia-del-auditor-aumenta-incertidumbre-en-el-caso-doger.htm

### **CAMBIO**

### Congreso debe informar avance de las investigaciones

José Juan Espinosa Torres, diputado local por Movimiento Ciudadano, pidió al Congreso que informe a todos los diputados sobre el proceso legal que enfrenta Víctor Manuel Hernández Quintana y los avances de la investigación por el supuesto robo de documentos del Órgano de Fiscalización Superior. Durante la primera Sesión Ordinaria del Congreso, Espinosa Torres denunció que ninguno de los legisladores conoce hasta el momento la situación del OFS y si esto afectará la revisión de cuentas públicas del 2010. (Viridiana Lozano)

http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/191011-vl-politica-ausencia-del-auditor-aumenta-incertidumbre-en-el-caso-doger.htm

### **CAMBIO**

### • Continúa OFS sin acreditar renta de bodegas: Aréchiga

Hasta el momento, el Órgano de Fiscalización Superior no ha podido acreditar el arrendamiento de las bodegas en las que se encontraron 4 mil cajas con documentos de las cuentas públicas de Mario Marín. El titular de la Gran Comisión, Guillermo Aréchiga, declaró que por esta razón seguirán considerándose clandestinas y Víctor Manuel Hernández Quintana será destituido como auditor general en caso de que se compruebe el robo de expedientes oficiales. Ayer, el exsecretario de Gobernación, Valentín Meneses Rojas declaró que la anterior administración tenía conocimiento de que las bodegas que fueron aseguradas por la Procuraduría General de Justicia habían sido rentadas por el OFS. (Viridiana Lozano)

http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/191011-vl-politica-contin-a-ofs-sin-acreditar-renta-de-bodegas-ar-chiga.htm

### **CAMBIO**

### Hernández Quintana tampoco aparece en la segunda diligencia

Con la presencia del notario público no. 6, los agentes del Ministerio Público, diputados locales y personal del Órgano de Fiscalización Superior, se comenzó a integrar el inventario de los documentos que se encuentran en el organismo para evitar una mayor fuga de información. Por segunda ocasión el auditor general Víctor Manuel Hernández Quintana desatendió el citatorio de la Comisión Inspectora y, hasta el cierre de esta edición, se desconoce su paradero. Debido a la ausencia del titular del OFS, el auditor especial Antonio Taja Tama fue nombrado por la Comisión Inspectora para revisar el desarrollo de la diligencia que se llevó a cabo ayer y durante los próximos días. (Viridiana Lozano)

http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/191011-vl-politica-hern-ndez-quintana-tampoco-aparece-en-la-segunda-diligencia.htm

### **CAMBIO**

### • PGJ quebrantó la soberanía del Congreso: García Olmedo

La Procuraduría General de Justicia (PGJ) vulneró la soberanía del Congreso local al haber asegurado las bodegas que contenían información del Órgano de Fiscalización Superior, pues: "El OFS es un órgano del Congreso local, tendrían que haber informado a los diputados sobre el operativo para resguardar la documentación", aseguró Rocío García Olmedo. Además, la expresidenta de la Comisión Inspectora evidenció que los diputados fueron cómplices del gobierno del estado para incautar las bodegas y toda la información del OFS, ya que al día siguiente -domingo- sesionó la Gran Comisión para dar cauce legal y avalar las acciones premeditadas de la PGJ: "El Congreso permitió que se tomaran las instalaciones". (Yonabad Cabrera)

http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/191011-yc-politica-pgj-quebrant-la-soberan-a-del-congreso-garc-a-olmedo.htm

### **CAMBIO**

• Doger pide que Congreso atraiga investigación vs Mónica Arroyo



Miércoles 19 de Octubre de 2011

El diputado priista Enrique Doger Guerrero pidió a la Comisión de Asuntos Municipales del Congreso que atraiga la investigación por duplicidad y usurpación de funciones que tiene en la picota a Mónica Arroyo, presidenta del Tribunal de Arbitraje del Ayuntamiento de Puebla. La funcionaria municipal es investigada por la Contraloría del estado y enfrenta una denuncia en la PGJ, debido a que ya ejerciendo sus funciones como magistrada presidenta del Tribunal de Arbitraje, signó documentos como integrante de la Junta Local de Arbitraje. (Viridiana Lozano) http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/191011-vl-politica-doger-pide-que-congreso-atraiga-investigaci-n-vs-m-nica-arroyo.htm

### **CAMBIO**

### • Llegan 4 iniciativas del Ejecutivo al Congreso local

El gobernador Rafael Moreno Valle envió un paquete de cuatro iniciativas al Congreso local con el objetivo de tipificar como delito el feminicidio; instaurar el 2012 como el Año de la Batalla de Puebla, y reubicar en la estructura orgánica a Carreteras de Cuota Puebla y al Centro de Convenciones de Puebla. En la primera sesión del Tercer Periodo, a través de la Secretaría General de Gobierno, se enviaron cuatro iniciativas que fueron turnadas a las Comisiones correspondientes para su análisis y posterior aprobación. (Selene Ríos)

http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/191011-sr-politica-llegan-4-iniciativas-del-ejecutivo-al-congreso-local.htm

### **CAMBIO**

### • El CEEY reprueba al Congreso en transparencia

Pese a las modificaciones en al portal de internet del Congreso del estado en materia de transparencia para publicitar los gastos y las partidas del Poder Legislativo, el Centro de Estudios Espinosa Yglesias lo reprobó, pues las reformas a la página web sólo hicieron más accesible la información pero no la mejoraron, aseveró el director del Centro, Enrique Cárdenas. A seis meses de haber iniciado la LVIII Legislatura, el Ejecutivo sigue erigiéndose como "el gran legislador", pues de las 35 iniciativas que ha presentado, 31 han sido aprobadas. En contraparte, los diputados han presentado 71 y sólo han logrado la aprobación de nueve. (Viridiana Lozano)

http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/191011-vl-politica-el-ceey-reprueba-al-congreso-entransparencia.htm



### LA JORNADA DE ORIENTE

### Preocupa a ONG el desencanto hacia el gobierno de Rafael Moreno Valle, manifestó Emilio Álvarez Icaza

El ex presidente de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal, Emilio Álvarez Icaza, manifestó que los embates de la administración encabezada por Rafael Moreno Valle Rosas contra la libertad de expresión y prensa que se han denunciado podrían ser motivo de un debate internacional, en la eventualidad de que no sean sólo un "desajuste momentáneo", sino una verdadera política de gobierno. Por su parte, en el Foro de Gobernadores organizado por la Cámara Nacional de la Industria de la Radio y la Televisión, "Moreno Valle refrendó su respeto a la libertad de expresión", según se informó en el portal electrónico de la Dirección de Comunicación Social y Relaciones Públicas del Poder Ejecutivo local. (Martín Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/19/puebla/pol302.php

### LA JORNADA DE ORIENTE

### • Pide el gobierno del estado de 50 a 70 años de prisión a quien cometa feminicidio

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas remitió al Congreso del estado un nuevo paquete de iniciativas que considera un proyecto de reforma para tipificar el feminicidio y sancionarlo con hasta 70 años de prisión. El diputado del Partido Nueva Alianza (Panal) Julio Lorenzini Rangel expuso que a nivel nacional se registraron mil 728 homicidios de mujeres en menos de dos años, según datos del Observatorio Ciudadano Nacional del Feminicidio. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/19/puebla/pol404.php

### LA JORNADA DE ORIENTE



Miércoles 19 de Octubre de 2011

### · Presenta Movimiento Ciudadano iniciativa para garantizar seguridad alimentaria

El coordinador de la bancada de Movimiento Ciudadano (MC), José Juan Espinosa Torres, presentó una reforma constitucional a favor de la seguridad alimentaria que desató un debate acalorado en el Congreso local, luego de que el legislador del Panal, Héctor Alonso Granados, aprovechó el tema para atacar a Andrés Manuel López Obrador, a quien llamó "aspirante a Hugo Chávez". Espinosa acusó a Héctor Alonso de responder a los intereses del PAN y recibir instrucciones "de sus dueños" para atacar el proyecto del líder de Movimiento Regeneración Nacional (Morena) y desestimar la actividad legislativa de MC y el Partido del Trabajo (PT) por apoyar las aspiraciones presidenciales de López Obrador. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/19/puebla/pol705.php

### LA JORNADA DE ORIENTE

### Dice Enrique Marín que tiene información del OFS

El ex diputado local José Enrique Marín Torres, hermano del ex gobernador Marío Marín Torres, aseguró que él y otros representantes de la LVII Legislatura poblana tienen en sus domicilios información de cuentas públicas y presupuestos de instituciones como la UAP y ayuntamientos, pues como legislador tuvo que conocer de diversas solicitudes de recursos y revisión del ejercicio de los mismos. "Nos la mandaron para análisis y reflexión, claro que tenemos esa información resguardada, no podemos entregarla a cualquiera una vez que terminamos nuestras funciones", expresó el priista. (Martín Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/19/puebla/pol203.php

### LA JORNADA DE ORIENTE

### • Recomienda CEEY mejorar artículos de transparencia

El Centro de Estudios Espinosa Yglesias (CEEY) recomendó que los artículos para la Transparencia y Acceso a la Información del Poder Legislativo del estado de Puebla, pues aunque el Congreso local tiene un nuevo portal digital que ha incorporado información antes no considerada, aún no están disponibles los dictámenes, las versiones estenográficas de las sesiones de comisiones ordinarias e información más detallada de las iniciativas de ley. El organismo presentó ayer su informe de observación del segundo periodo del primer año de sesiones de la Primera Comisión Permanente y Primera Sesión Extraordinaria de la LVIII Legislatura del Poder Legislativo. (Martín Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/19/puebla/pol504.php

# **MILENIO**

### **MILENIO**

### Opacidad el talón de Aquiles del Congreso

Aunque el Congreso de Puebla renovó su página web incorporando nueva información, aún persiste un incumplimiento en la presentación de dictámenes, versiones estenográficas de sesiones de comisiones ordinarias e información sobre iniciativas no disponibles, además que su ejercicio en transparencia aún es limitado. En la presentación de resultados sobre el Segundo Periodo de Sesiones de la LVIII Legislatura del Congreso de Puebla, el Centro de Estudios Espinosa Yglesias (CEEY) advirtió sobre el rezago en transparencia que presenta el órgano legislativo, a través del artículo 12 fracción IV del los artículos 6 y 7 del Reglamento para la Transparencia y Acceso a la Información Pública del Poder Legislativo. (Lucero Hernández)

### http://impreso.milenio.com/node/9046322

### **MILENIO**

### • Exdiputados priistas piden a RMV actuar conforme a la ley

Los integrantes de la LVII Legislatura, Humberto Aguilar Viveros y Enrique Marín Torres, defendieron la actuación del auditor del OFS, Víctor Manuel Hernández Quintana, y lamentaron que se esté tratando de dañar la imagen del exgobernador Marín Torres. A decir del expresidente de la Gran Comisión, Humberto Aguilar Viveros, expresó que el Órgano de Fiscalización Superior (OFS) no realizó ninguna violación al arrendar bodegas y permitir el traslado de expedientes para su resguardo, incluso citó que es ilógico pensar que toda la documentación en poder la institución puede concentrarse en las oficinas centrales. (Pía Pineda) <a href="http://impreso.milenio.com/node/9046296">http://impreso.milenio.com/node/9046296</a>

### **MILENIO**



Miércoles 19 de Octubre de 2011

### • En el caso OFS, Congreso espera resolución de PGJ

El Congreso del estado esperará a que la Procuraduría General de Justicia (PGJ) determine la situación jurídica de Víctor Manuel Hernández Quintana, para saber si podría darse o no un nuevo nombramiento para el cargo de auditor mayor, así lo anunció el líder del Poder Legislativo, Guillermo Aréchiga Santamaría. El aliancista precisó que a pesar de la ausencia del responsable del Órgano de Fiscalización Superior (OFS) y de la solicitud de presentación por parte de Congreso, los diputados todavía no pueden tomar una decisión respecto al caso, al tiempo de aclarar que las oficinas del OFS permanecerán cerradas mientras se efectúan las diligencias para completar un inventario y verificar si habría otro traslado de expedientes. (Pia Pineda) http://impreso.milenio.com/node/9046295

### **MILENIO**

### Exdiputados priistas piden a RMV actuar conforme a la ley

Los integrantes de la LVII Legislatura, Humberto Aguilar Viveros y Enrique Marín Torres, defendieron la actuación del auditor del OFS, Víctor Manuel Hernández Quintana, y lamentaron que se esté tratando de dañar la imagen del exgobernador Mario Marín Torres. A decir del expresidente de la Gran Comisión, Humberto Aguilar Viveros, expresó que el Órgano de Fiscalización Superior (OFS) no realizó ninguna violación al arrendar bodegas y permitir el traslado de expedientes para su resguardo, incluso citó que es ilógico pensar que toda la documentación en poder la institución puede concentrarse en las oficinas centrales. Al igual que Valentín Meneses Rojas, el priista consideró excesiva la actuación de la PGJ, debido a que no se puede sobrepasar las atribuciones y facultades del Poder Legislativo. (Pía Pineda)

http://impreso.milenio.com/node/9046296

# LA OPINION

### **OPINION**

### Hacer un gobierno democrático y tener una visión distinta, exhorta José Juan Espinosa

Tener una visión distinta a la que tiene el actual gobierno, hacer un gobierno democrático, pues es obligación del estado garantizar que en Puebla se respete la ley, nada más", sostuvo José Juan Espinoza Torres, diputado local por el Partido Movimiento Ciudadano al ser entrevistado sobre las presuntas amenazas denunciadas por la panista Ana Teresa Aranda Orozco, la cual dijo pretenden terminar con una línea crítica. El legislador puntualizó que en Puebla se tienen que respirar nuevos tiempos, se tienen que realizar nuevas prácticas de ejercer el poder y estas tienen que ser de forma responsable, transparente y respetando todos los derechos y garantías individuales que tienen consagrados todos los ciudadanos, afirmó. (Jose Luis Moctezuma)

### http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id\_noticia=50893

### **OPINION**

### • El caso OFS es una embestida contra Mario Marín

El tema del Órgano de Fiscalización Superior (OFS) podría generar una embestida en contra del ex gobernador, Mario Marín Torres, temió el ex diputado local del PRI y hermano del ex ejecutivo, Enrique Marín Torres. Así lo declaró después de reunirse con los ex diputados locales del PRI: Avelino Toxqui Toxqui, Angélica Hernández Hernández, José Othón Bailleres Carriles, Gudelia Tapia, Pablo Gorzo, Javier Aquino Limón y Humberto Aguilar Viveros. (Jesús Lemus)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id\_noticia=50891

### **OPINION**

### • Recibe Congreso 4 iniciativas del gobernador para tercer periodo de sesiones

En el inicio formal del tercer periodo de sesiones, los diputados locales recibieron el primer paquete de 4 iniciativas que envió el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, entre las que destaca la reforma para tipificar el delito de feminicidio con 70 años de prisión. Al respecto, el líder de la Gran Comisión, Guillermo Aréchiga Santamaría, dijo que estas iniciativas al igual que las anteriores, se analizarán en cada una de las comisiones a fin de aprobarlas o rechazarlas. (Jesús Lemus)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id noticia=50881

### **OPINION**



Miércoles 19 de Octubre de 2011

### • Piden al Congreso publicar información útil en su portal de Internet

Por otra parte en la entrega de la segunda evaluación del congreso, las iniciativas de los Es necesario que el Congreso del Estado modifique su reglamento interno a fin de que los dictámenes y las versiones estenográficas de las sesiones de las comisiones ordinarias puedan publicarse en su nueva página web y estén al alcance de la ciudadanía. Así lo apreció el director del Centro de Estudios Espinosa Yglesias (CEEY), Enrique Cárdenas, durante la presentación del segundo informe de la evaluación que realizó este centro al Congreso local. (Ana Ruiz) <a href="http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id\_noticia=50880">http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id\_noticia=50880</a>



### **E-CONSULTA**

### Persiste la opacidad en el Congreso de Puebla, destaca el CEEY

Modificar el reglamento interno del Congreso local, elevar la calidad del contenido del portal de internet y publicar tanto minutas como versiones estenográficas de las sesiones, son los factores necesarios para eliminar la opacidad del Poder Legislativo en Puebla, según lo concluyó la segunda evaluación del Centro de Estudios Espinosa Yglesias (CEEY). Aunque la actual legislatura renovó su portal de internet y tiene una mejor ruta de acceso hacia las páginas de las comisiones, éstas permanecen sin contenido, no se publican las minutas de las reuniones de trabajo ni las versiones estenográficas de las sesiones. (Gerardo Rojas)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com\_k2&view=item&id=19567:persiste-la-opacidad-en-el-congreso-de-puebla-destaca-el-ceey&Itemid=332

### **E-CONSULTA**

### • Propone el Ejecutivo 70 años de cárcel para quien asesine a una mujer

El castigo para el feminicidio hasta con 70 años de cárcel y cambios en los consejos administrativos y directivos de los organismos descentralizados: Carreteras de Cuota Puebla y el Centro de Convenciones, integran el primer paquete de iniciativas que envió el gobernador Rafael Moreno Valle al Congreso para su tercer periodo de sesiones. El primer punto tiene que ver con la reforma al Código de Defensa Social, donde se plantea un castigo de hasta 70 años de cárcel para aquellos que comentan crímenes en donde sea claro un acto de violencia, celotipia, un acto misógino o discriminación contra una mujer. (Redacción)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com\_k2&view=item&id=19571:propone-el-ejecutivo-70-a%C3%B1os-de-c%C3%A1rcel-para-guien-asesine-a-una-mujer&Itemid=332

### **E-CONSULTA**

### Saldrán por dedazo los candidatos del PAN al Senado en Puebla

Los candidatos de Puebla al Senado de la República por el Partido Acción Nacional serán designados de forma directa por el líder nacional Gustavo Madero Muñoz, según lo determinaron este martes los integrantes del Comité Ejecutivo Nacional y la Comisión Nacional de Elecciones. En Baja California, Coahuila, Distrito Federal, Estado de México, Quintana Roo, Sonora, Veracruz y Yucatán se llevará a cabo la definición de las candidaturas mediante una votación de los militantes y adherentes, mientras en las 24 entidades restantes –entre ellas Puebla- habrá una designación directa. (Redacción)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com\_k2&view=item&id=19574:saldr%C3%A1n-por-dedazo-los-candidatos-del-pan-al-senado-en-puebla&Itemid=332

### **E-CONSULTA**

### Moreno Valle en la mira internacional por coartar derechos de periodistas

El gobierno de Rafael Moreno Valle prendió los focos rojos y está en la mira de distintas organizaciones nacionales e internacionales que están poniendo los ojos en Puebla por la violación a la libertad de expresión y a los derechos de los periodistas, señaló Emilio Álvarez Icaza, ex presidente de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal. "Se sabe que en Puebla todo lo que se dice y que no alaba al gobierno genera tensión, eso preocupa ya que este gobierno no lleva ni un año. Si esta tendencia se consolida es de alarma internacional", dijo Álvarez Icaza. (Gerardo Rojas)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com\_k2&view=item&id=19541:moreno-valle-en-la-mira-internacional-por-coartar-derechos-de-periodistas-dice-%C3%A1lvarez-icaza&Itemid=332





Miércoles 19 de Octubre de 2011

### PERIODICO DIGITAL

### Rafael Moreno Valle y titular del IMSS inauguran el Hospital Rural de Ixtepec

El gobernador del estado de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, inauguró el Hospital Rural IMMS-Oportunidades de Ixtepec, el cual tuvo una inversión de 120 millones de pesos. Este nosocomio de 3 mil 500 metros cuadrados cuenta con 30 camas, laborarán en él 130 trabajadores y su radio de atención abarcará a 13 municipios del estado. En gira por dicho municipio, el mandatario estatal señaló que el hospital "es una obra de gran impacto para toda la región. Fue difícil llegar a este momento, primero conseguir los recursos, después la construcción, luego la electricidad porque no cumplió con las especificaciones que debía, pero eso ya quedó atrás y ahora pueden disfrutar de un hospital de primer mundo" y subrayó que la salud no es privilegio de unos cuantos sino un derecho de todos. (Cristóbal Lobato)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com\_k2&view=item&id=142679:rafael-moreno-valle-y-titular-del-imss-inauguran-el-hospital-rural-de-ixtepec&Itemid=534

### **PERIODICO DIGITAL**

### • Cinco kilómetros de la ribera del Atoyac convertidos en parque urbano

El Atoyac es el río más contaminado de la cuenca del Balsas, por ello, durante los próximos cinco años la Comisión Nacional del Agua (Conagua) invertirá 3 mil 400 millones de pesos para el saneamiento de este caudal, informó Juan Carlos Valencia Vargas, director de la cuenca del río Balsas. Este martes la Secretaría de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial (SSAOT) y la Conagua signaron el convenio para la administración, custodia y mantenimiento del río Atoyac, con la intención de evitar las descargas de contaminantes y basura a fin de devolverle a los poblanos un área verde de cinco kilómetros donde pueden realizar actividades recreativas. (Aleiandra Bautista Tapia)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com\_k2&view=item&id=142664:cinco-kil%C3%B3metros-de-la-ribera-del-atoyac-convertidos-en-parque-urbano&Itemid=534

### **PERIODICO DIGITAL**

### Héctor Alonso, sin sanción por cometer un posible delito electoral

Pese a reconocer que el diputado local, Héctor Alonso, podría incurrir en un delito electoral al rehabilitar la nomenclatura oficial en la colonia San Manuel y colocar su nombre en ella, el secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública Municipal, Felipe Velázquez Gutiérrez, señaló que la comuna no podría sancionarlo por realizar este trabajo. El funcionario dijo que el repintado de las placas en esta colonia con los colores del Partido Nueva Alianza (Panal) no representa una falta administrativa, sin embargo, desde el punto de vista de los reglamentos electorales podrían calificarse como actos anticipados de campaña, que tendrían que ser sancionados por la autoridad laboral. (Julio César Morales)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com\_k2&view=item&id=142663:h%C3%A9ctor-alonso-sin-sanci%C3%B3n-por-cometer-un-posible-delito-electoral&Itemid=535

### PERIODICO DIGITAL

### • Arranca el proceso electoral con la instalación del Consejo Local del IFE

Hoy se consumó la instalación del Consejo Local Electoral del Instituto Federal Electoral (IFE), en la que rindieron protesta los nuevos consejeros que serán responsables de organizar las elecciones del 2012 para elegir presidente de la República, senadores y diputados. En este consejo se sumaron los representantes de los partidos políticos con registro federal, por lo que consejeros ciudadanos y partidos políticos se comprometieron a que las elecciones del año próximo serán limpias y responderán a los lineamientos torales de certeza, objetividad, legalidad, independencia e imparcialidad. (Pilar Bravo)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com\_k2&view=item&id=142662:arranca-el-proceso-electoral-con-la-instalaci%C3%B3n-del-consejo-local-del-ife&Itemid=534





Miércoles 19 de Octubre de 2011

### **IMAGEN POBLANA**

### Delincuentes usan padrón electoral para atracar

A través de las redes sociales, usuarios advierten de una nueva modalidad de asalto a domicilio. Según narran los cibernautas, los delincuentes utilizan las claves de las credenciales de elector —se desconoce cómo las obtienenpara poder atacar a sus víctimas. Si bien en Puebla se han contabilizado 3 mil 370 robos a casa habitación entre enero y septiembre de este año, no se ha reportado un caso oficial de ese tipo. Según comentan, los delincuentes llegan al domicilio de cualquiera, tocan el timbre de una casa y al que contesta le preguntan: ¿Usted es fulano de tal con credencial de elector? (Arturo Torres)

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116430&articulo=Delincuentes%20usan%20padr%F3n%20electoral%20para%20atracar%3C/B%3E



### **CONTRAPARTE INFORMATIVA**

### Inaugura Moreno Valle hospital rural en Ixtepec

En gira de trabajo por Ixtepec, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas inauguró este día el hospital rural IMSS Oportunidades, el cual tuvo una inversión federal de 120 millones de pesos, a través del cual se van a beneficiar a habitantes de 13 municipios de la Sierra Norte, principalmente a población indígena. Acompañado por el director general del IMSS, Daniel Karam, el gobernador refrendó sus compromisos en materia de salud, como el alcanzar la cobertura total en el Seguro Popular al finalizar este año, así como que a partir del primero de enero se entreguen vales de medicina para adquirirlos en farmacias privadas, cuando los fármacos no sean abastecidos en los hospitales. (Isaac Jiménez Pérez)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=39641

### **CONTRAPARTE INFORMATIVA**

### Solapa SEP irregularidades en el Cetis 67

La Secretaría de Educación Pública (SEP), solapa varias irregularidades cometidas por el director del Centro de Estudios Tecnológicos, Industrial y de Servicios (CETIS), Número 67 de San Pedro Cholula, acusó el secretario general del sindicato de los maestros del CETIS, Amarante García Caltenco. Informó que a la dependencia se le han hecho llegar más de 20 comunicados, donde se le solicita la intervención para que el director Alberto Cesar Romero Ascencio rinda informes acerca de los recursos de la institución, pues a la fecha no hay cuentas claras. (Trinidad González)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Educaci%F3n-&id=39638

### **CONTRAPARTE INFORMATIVA**

### • Cenapred certifica a trabajadores de Protección Civil Estatal

Personal de la Dirección General de Protección Civil Estatal obtuvo certificación del Centro Nacional de Prevención de Desastres (Cenapred) como instructores de Protección Civil, después de capacitarse en el uso y aplicación de tecnologías para la prevención y mitigación de desastres. Durante dos días elementos del área operativa de esta dependencia formaron parte del Programa Nacional de Capacitación en Protección Civil, con el fin de obtener mejores herramienta para difundir los conocimientos en esta materia, y homogeneizar la información de los cursos que se imparten a los municipios poblanos. (Redacción)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Cenapred-certifica-a-trabajadores-de-Proteccion-Civil-Estatal&id=39637



### **PUEBLA ONLINE**

### • RMV pide al Congreso 70 años de cárcel a asesinos de mujeres

El Congreso Local recibió durante la primera sesión de este periodo, la iniciativa del gobernador Rafael Moreno



Miércoles 19 de Octubre de 2011

Valle para tipificar como delito grave el feminicidio en el Estado de Puebla y establecer una sanción de cincuenta hasta setenta años de prisión. Dicha iniciativa agrega al Código de Defensa Social una definición del delito como la privación de la vida a una mujer, en situaciones con violencia de género, abuso de poder en las relaciones, celotipia, acto misógino, discriminación o situación androcéntrica. (Alina Silva)

 $http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\_k2\&view=item\&id=18705:rmv-pide-al-congreso-70-a%C3%B1os-de-c%C3%A1rcel-a-asesinos-de-mujeres&Itemid=126$ 



### **RETO DIARIO**

### Teme familia Marín embestida del gobierno

La familia Marín Torres teme una embestida del gobierno estatal por la situación que se vive al interior del Órgano de Fiscalización Superior (OFS), advirtió Enrique Marín Torres, hermano del ex gobernador poblano y ex diputado local, quien, además, aseguró que sólo se está buscando manchar el nombre del ex mandatario. Entrevistado luego de haber sostenido una reunión con diez de sus ex compañeros de bancada -en la LVII Legislatura, aseguró que Marín Torres es un verdadero activo para su partido, por lo que se está buscando dañar su imagen. (Agustín Hernández)

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php? Noticias-Puebla--Teme-familia-Marin-embestida-del-gobierno& id=23364

### **RETO DIARIO**

### · De ignorantes, tildan marinistas a diputados por caso OFS

El ex presidente de la Gran Comisión del Congreso del Estado, Humberto Aguilar Viveros, acusó que los actuales legisladores poblanos desconocen la ley debido a que el titular del Órgano de Fiscalización Superior (OFS), Víctor Manuel Hernández Quintana, tiene la facultad de arrendar inmuebles y utilizarlos como bodega por el simple hecho de que el organismo tiene autonomía de gestión. Entrevistado, sostuvo que no se puede hablar de irregularidades o delitos en el traslado de documentación del OFS, ya que esta información debe estar resguardada en bodegas al menos 5 años y su traslado no necesariamente tiene que anunciarse a los diputados locales. (Aqustín Hernández Parra)

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--De-ignorantes,-tildan-marinistas-a-diputados-por-caso-OFS&id=23361

### **RETO DIARIO**

### • Por segunda ocasión en el año, RMV se perfila como "el gran legislador"

Durante la primera sesión de trabajo -del tercer periodo ordinario- en el Congreso local, el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, se perfila nuevamente a convertirse en "el gran legislador" ya que envió cuatro iniciativas de ley. El titular del ejecutivo turnó al poder legislativo la iniciativa para tipificar como delito grave el feminicidio en Puebla con una pena corporal de 50 a 70 años de prisión, la iniciativa pasó a la comisión de gobernación. Además, propuso a los diputados denominar el próximo año como "2012: Ciento cincuenta años de la defensa de la patria y la Unidad Nacional, 5 de Mayo, Puebla". (Agustín Hernández)

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Por-segunda-ocasion-en-el-ano,-RMV-se-perfila-como-%20el-gran-legislador%20-&id=23355



### **CINCO RADIO**

### Radio y Televisión, Claves para el Desarrollo del País: RMV

En el Foro de Gobernadores organizado por la Cámara de la Industria de la Radio y la Televisión, el Ejecutivo poblano Rafael Moreno Valle refrendó su respeto a la libertad de expresión. En este evento, también participó el



Miércoles 19 de Octubre de 2011

Gobernador de Veracruz, Javier Duarte de Ochoa. Como nunca en la historia de Puebla, el Gobierno del estado impulsará las telecomunicaciones para ponerlas al servicio de la educación, la seguridad, el desarrollo social y el crecimiento económico, afirmó el Mandatario Moreno Valle al resaltar que su administración invierte 300 millones de pesos para conectar, en una primera etapa, al 70 por ciento del territorio poblano. (Redacción) http://www.cincoradio.com.mx/noticia/radio-y-television-claves-para-el-desarrollo-del-pais-rmy/

### **CINCO RADIO**

### Signan Convenio de Colaboración el Gobierno del Estado e IMSS en Ixtepec

Con una inversión de 120 millones de pesos y tras haber iniciado funciones el pasado 16 de diciembre del 2010, el gobernador del Estado Rafael Moreno Valle, en compañía del Director General del IMSS, Daniel Karam Tome; inauguraron de manera oficial el Hospital Rural IMSS-oportunidades en Ixtepec. Asimismo en dicho acto fueron testigos de honor de la firma de convenio entre los servicios de salud del estado de Puebla (SSEP) e IMSS oportunidades para la universalidad de la atención medica de los habitantes de la región.(Armando Ramírez) http://www.cincoradio.com.mx/noticia/signan-convenio-de-colaboracion-el-gobierno-del-estado-e-imss-en-ixtepec/

### INFORMACION NACIONAL

### EL UNIVERSAL.mx

### **EL UNIVERSAL**

### • Denuncia PRI a FCH; SG: no hay guerra sucia

El secretario de Gobernación, Francisco Blake, rechazó que desde el gobierno federal se haya emprendido una guerra sucia contra el priísmo. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion\_impresa.html

### **EL UNIVERSAL**

### Elegirá PAN candidato en proceso "cerrado"

La Comisión Nacional de Elecciones del PAN acordó que la designación de su candidato presidencial para los comicios de 2012 se realizará mediante el método ordinario, en el cual votarán únicamente sus miembros activos y adherentes. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion\_impresa.html

### **EL UNIVERSAL**

### • Incrementará EU fuerzas antinarco en la frontera

Se proyecta que las unidades recién creadas y de las cuales actualmente operan 22 en diferentes puntos de la frontera de EU y México, reciban 48 millones de dólares de presupuesto en el periodo 2012-2016. (Universal) http://www.eluniversal.com.mx/edicion impresa.html

### **COLUMNAS**



### (Contracara/Enrique Núñez)

### Mucho ruido y pocas nueces

Desde el primer minuto de la administración morenovallista conocimos el estilo beligerante de Rafael Moreno



### Miércoles 19 de Octubre de 2011

### Valle.

En su toma de posesión, el "flamante" Ejecutivo lanzó el grito de guerra en contra de Ricardo Henaine. Ese primer golpe mediático fue el inicio de una serie de actos persecutorios, los cuales han generado mucho ruido, pero que en términos reales se han quedado en simples escándalos públicos. Vayamos punto por puntos.

El caso de Valle Fantástico acaparó los medios, debido a la forma en la que el gobierno del estado arrebató la posesión del predio a través de una resolución de un juez Civil.

Sin embargo, hasta este momento el juicio continúa sin que el gobierno tenga una resolución definitiva sobre el predio, misma que será dictaminará por un tribunal federal.

En pocas palabras, el gobierno no puede disponer del codiciado terreno, pese a que anunciaron su recuperación.

El segundo caso lo pudimos ver con las versiones sobre las supuestas órdenes de aprehensión de algunos altos funcionarios marinistas, quienes hasta la fecha se pasean por todo Puebla con total desparpajo.

El tercer punto lo tenemos en el llamado "audioescándalo" en contra del diputado José Juan Espinosa, a quien le grabaron una conversación con la presidenta municipal Lolita Parra, donde ambos negocian comisiones de obra pública.

Sobra decir que este caso no pasó del ruido mediático, sin que se haya dado seguimiento al tema legal. Un cuarto conflicto se detonó entre el gobernador Moreno Valle y el alcalde Rivera, a quien le cayó la "voladora" estatal, misma que llegó a su clímax la noche del Grito, en donde el Ejecutivo humilló al anfitrión en plena ceremonia.

En quinto lugar se desató la embestida en contra de Rodolfo Ruiz por la supuesta ilegalidad cometida por su esposa, y la amenaza de que la mandaría a la cárcel mediante un juicio exprés.

Por último tenemos el caso del titular del Órgano de Fiscalización Superior, Víctor Manuel Hernández Quintana, y los famosos expedientes confiscados por la Procuraduría de Justicia.

En este último caso, la historia sobre el contenido de esos expedientes no ha sido esclarecida de manera oficial, y todo ha quedado en el ring mediático, sin que se conozca una relación detallada de esos documentos. Así las cosas, salta a la vista que todos los escándalos generados por el nuevo gobierno tienen un común denominador: las fobias del morenovallismo.

Revisando la lista, a Ricardo Henaine lo tienen identificado como un beneficiario del marinismo.

Sobre José Juan Espinosa queda claro que lo marcaron como el "diputado rebelde", y que el "audioescándalo" apareció justo en el momento más tenso de la relación con el gobierno estatal.

Para nadie es un secreto que a Moreno Valle le estorba el alcalde y que no soporta su cercanía, lo cual se conjuntó con el caso de Rodolfo Ruiz, a quien también decidieron cargarle el peso del poder estatal, aprovechando la información obtenida por el gobierno en contra de su esposa.

Y del OFS, la arremetida no tiene otra justificación, que el hecho de haberse negado a renunciar a su cargo. El atrevimiento de Hernández Quintana le ha costado muy caro, aunque hasta ahora jurídicamente las cosas siguen en el aire.

Así las cosas, es innegable que si algo mueve a este gobierno son las fobias del señor gobernador. Y dicen que "lo mejor, está por venir".

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=633

### (Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

### Dedazo en el PAN

El gobernador Rafael Moreno Valle se salió con la suya, pues la decisión del panismo nacional de ir en 21 entidades con designaciones de candidatos, le da prácticamente "manga ancha" para imponer sus piezas para el Senado de la República.

Sin contienda interna, a Moreno Valle ya no le interesa tener el control de los órganos de gobierno del panismo local, por la simple razón de que ya nos los necesita: Javier Lozano tiene la puerta abierta.

Es un hecho que prácticamente seguirá el mismo camino: la nominación de diputados federales, lo cual consolida la posición de Moreno Valle. Sin asambleas, de nada sirve que la nomenclatura tenga el dominio del padrón panista, el peso total en la designación de las candidaturas la tiene totalmente en sus manos el gobernador, quien ya tiene lista una serie de nombre, muchos de ellos expristas que él asegura que son candidaturas ganadoras, las cuales seguramente serán las que inscriba Acción Nacional.

Desde el pasado 6 de octubre, advertí que el panismo poblano había sido ya rebasado por el gobernador. Aquí la cita:

"La relación entre el panismo poblano y el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, atraviesa su peor momento,



### Miércoles 19 de Octubre de 2011

y la tensión amenaza con crecer en cuanto más se acerca el tiempo de definir las candidatura a las diputaciones federales.

"Ya son varios los expriistas que ahora buscarán candidaturas a través del partido Acción Nacional, ya que el gobernador en su esquema no sólo piensa en Néstor Gordillo, sino que hay personajes mayores que también van a entrar en la puja por las candidatura de este partido.

"Lo cierto es que el gobernador rebasó por la derecha a la dirigencia estatal, a través de sus operadores, y poco a poco se prepara para tomar el control del panismo poblano, con lo cual podrá colocar sus fichas rumbo a la elección federal del 2012.

"El Yunque poblano se tendrá que conformar con mirar cómo la operación efectiva del mandatario se hace realidad, aunque la apuesta del mandatario esta enfocada en 2013, su elección".

Como lo adelante desde hace varios meses, anoto a Néstor Gordillo, secretario de Desarrollo Social, como candidato por el distrito 12.

Pero también tomo desde este momento muy en serio a Eukid Castañon como candidato a diputado plurinominal. En su columna "A puerta cerrada" que se publica en El Sol de Puebla, el periodista Jorge Rodríguez Corona adelantó que Castañon será el hombre fuerte del morenovallismo en la próxima Legislatura federal, en su papel de coordinador de los diputados federales poblanos del PAN. Si no, al tiempo.

### Alejandro Cruz, a escena

Con todo el apoyo de sus relaciones nacionales, el joven empresario Alejandro Cruz se metió ya a la lucha por la diputación federal por el distrito 9 con cabecera en Puebla.

Cruz es gente cercana al hombre fuerte de Enrique Peña Nieto, Luis Videgaray, pero además realiza una labor de acercamiento con las bases priistas, las cuales han tenido una buena aceptación con esta nueva propuesta. Cruz ya es conocido entre las bases priistas del distrito 9 como el "golden boy" poblano. Habrá que ver si el tiempo le alcanza para conseguir su objetivo; por lo pronto, la recepción ha sido buena y ya se convirtió en adversario de muchos que ya sentían amarrada la nominación.

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=632

### (Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León)

### La fuga de información de la PGJ, caso para "El Chapulín Colorado"

No está usted para saberlo ni un servidor para contarlo, pero si usted se acuerda del escándalo que generó la detención de Rodolfo Joo Ayar, abogado litigante y los servidores públicos Fermín Tobón Ramírez, auxiliar del Ministerio Público de la Mesa Vespertina Norte y Saúl Carreto Flores, jefe de la Oficialía de Partes del Tribunal Superior de Justicia, por la fuga de información confidencial y la venta de la misma, que terminó en chantaje, ahora le comentó que uno de estos personajes ya se encuentra libre.

Se trata de Saúl Carreto, quien ha sido saludado en la calle por más de dos, que aún desconocen bajo qué procedimientos legales pudo haber quedado en libertad, luego de que la Procuraduría General de Justicia (PGJ) había informado pomposamente que los tres sospechosos del delito de chantaje porque por esa felonía iban a ser consignados al Juzgado Penal, casi casi dijeron que una vez que estuvieran en la cárcel "iban a cerrar la puerta con llave y la iban a tirar", pero probablemente se entendió mal y la llave la tiraron hacia adentro. ¿Se

### acuerda usted del comunicado oficial del 6 de septiembre?

A través de la averiguación previa 239/2011/Antic, la Dirección General de Atención a Delitos cometidos por Servidores Públicos —dependiente de la PGJ— consiguió la medida precautoria por treinta días.

De acuerdo con la denuncia, el pasado fin de semana el abogado defensor de una persona que se encuentra señalada en una averiguación previa que se integra en la mesa de trámite vespertina del Ministerio Público Delegación Norte, recibió una llamada por parte Rodolfo Joo Ayar, abogado de la parte demandante.

Este último le hizo saber al litigante que había sido girada una orden de aprehensión contra su cliente y le pidió 100 mil pesos a cambio de proporcionarle información "importante" en torno al caso.

Horas después ambos se vieron en un establecimiento comercial ubicado en la zona dorada, donde Rodolfo Joo Ayar le mostró el pliego consignatario correspondiente a la referida averiguación, previa además de un reporte diario de consignaciones.

De esa forma, el ahora indiciado obtuvo al momento la cantidad de 5 mil pesos en efectivo, pero advirtió que al día siguiente le debía ser entregado el resto del dinero o de lo contrario el asunto se iba a agravar.

Por lo anterior, personal de la Dirección General de Atención a Delitos Cometidos por Servidores Públicos, en coordinación con agentes de la Policía Ministerial del estado, implementaron un operativo mediante el cual detuvieron en flagrancia delictiva por el delito de chantaje a Rodolfo Joo Ayar, a quien le fueron encontrados los 5 mil pesos que recién había recibido.

Tras el aseguramiento, dicho sujeto dijo haber actuado y obtenido los citados documentos con la complicidad



### Miércoles 19 de Octubre de 2011

de Fermín Tobón Ramírez, auxiliar del Ministerio Público adscrito a la mesa vespertina de la Delegación Norte, y Saúl Carreto Pérez, jefe de Oficialía de Partes del TSJ, por lo que posteriormente estos dos últimos fueron también detenidos y puestos a disposición del representante social.

Durante el periodo de arraigo, la PGJ profundizará las indagatorias con el objetivo de determinar responsabilidades y documentar además si los dos servidores públicos y el abogado litigante están implicados en más casos de este tipo.

Hasta aquí el boletín.

### ¿Qué pasó con todos los implicados?

Y ahora que los implicados en la felonía que le comenté estarían recobrando su libertad, ¿Qué va a pasar con todo ese escándalo?

Rubén Osorio, de la Unidad de Desarrollo Administrativo Planeación e Informática (UDAPI), por lo mismo fue invitado a presentar su renuncia al ser implicado con Rodulfo Joo Ayar en la venta información oficial. Osorio durante muchos años trabajó en la PGJ, conoció a Rodulfo cuando éste era funcionario de la procuraduría; ahora está sujeto a una investigación y, como muchos otros empleados de la PGJ y del TSJ, serán citados a declarar para que se deslinden responsabilidades.

De quienes se supone iban a ser investigados aparecían dos listas. La primera, en una agenda telefónica que Rodulfo guardaba en su casa, cateada por el Ministerio Público y por otra agenda, la que ubicaron en la memoria de su teléfono celular que le fue asegurado durante su detención.

En esta agenda están los nombres de comandantes, jefes de grupo y elementos de la Policía Ministerial, además de jueces, secretarios, actuarios, agentes del Ministerio Público, auxiliares y otros, de los que se presume formaban la nómina del abogado o por lo menos a quienes les entregaba dinero a cambio de información. ¿Nada fue cierto?

No vaya a ser que la PGJ aprovechó la coyuntura del escándalo para sacarse de la manga uno que otro ajuste de cuentas para "los enemigos del gobierno".

Pronto le voy a decir qué ocurrió.

Nos vemos cuando nos veamos.

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=629

### (Animal Político/Leticia Torres)

### Ana Tere y sus aptitudes histriónicas

Dicen que las mujeres nacemos con el don de la actuación. Que todas en algún momento utilizamos de esta herramienta para lograr algún objetivo. Que en algunas ocasiones la victimización es nuestra más grande aliada, pero ¿llevarlo al terreno político como tu mejor carta?

Las declaraciones de Ana Teresa Aranda con respecto a las presuntas amenazas de muerte que ha recibido no sorprenden a nadie. "La Doña" siempre se ha caracterizado por llamar la atención de manera excéntrica ante una evidente necesidad de reflectores. Su eterna aspiración al Senado de la República le nubla su indiscutible capacidad política, que desafortunadamente echa a perder al insistir en demostrar sus habilidades histriónicas. La panista asegura recibir llamadas y mensajes a su celular por medio de los cuales es amenazada de muerte, por lo que ni tarde ni perezosa salió a los medios de comunicación para responsabilizar de cualquier daño a su persona al gobierno de Rafael Moreno Valle; sin embargo la denuncia no llegó a las instancias correspondientes, lo que le quita su veracidad y nuevamente la coloca en el escándalo mediático. ¿Y el gobierno? Bien gracias, riéndose de ella.

La señora nuevamente desea ser candidata al Senado. Nadie duda de su inteligencia y capacidad. Su verdadero panismo lo ha demostrado una y otra vez, al ser congruente con los ideales del partido político que representa. Su oposición ante la candidatura de Moreno Valle fue aplaudible, pues a diferencia de muchos que se dicen llamar hijos de José Antonio Quintana, "La Doña" fue de las pocas que no se arrodilló ante el expriista. ¿Para qué utilizar este tipo de declaraciones si ella es más que eso? No lo entiendo.

Si en realidad ha sido víctima de amenazas que atentan contra su seguridad, por qué no hacer las cosas ante las autoridades correspondientes y darle seriedad al asunto.

De por sí el trabajo político de las mujeres aún carece no sólo del apoyo del electorado, sino de la credibilidad que muestran las féminas que luchan diariamente por alcanzar la igualdad en este país. Así como la señora Aranda en el Partido Acción Nacional, todos los institutos políticos cuentan con excelentes cuadros de mujeres que podrían representarnos dignamente.

¿Acaso debemos insistir en ser las víctimas de todo para que se nos tome en cuenta? iPor favor! No lo creo.

Ana Tere ha sido protagonista de escándalos inolvidables que no la han hecho ganar ningún cargo de elección



Miércoles 19 de Octubre de 2011

popular. Creo que ya es tiempo de que haga una pausa y cambie de estrategia, si es que esta vez de verdad desea representar a su amado blanquizul.

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=631

# **Cambio**

### (Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

### Jaque mate, el traidor del OFS y un parto mediático

Cerca de la medianoche un *tuit* **estremecedor** fue lanzado por Sergio Ramírez Robles, director de comunicación social, adelantando la **jugada final**. El anuncio oficial se hará en cualquier momento del día: el gobierno morenovallista hará públicas las **facturas pagadas a Rodolfo Ruiz en el sexenio anterior**. La cantidad marea de tan sólo teclearla: **10 millones de pesos le entregó Mario Marín al director de e-consulta.** Dinero proveniente del erario que nunca tuvo una asignación transparente, pese a que en sus desplegados del ciberespacio ahora demanda una **política de apertura** de la publicidad oficial. Política que nunca exigió al exgobernador.

Al final todo se resume en **cochino dinero**. Cómo no va a extrañar a Mario Marín el director general de *e-consulta*, pues recibió cantidades que **millones de mexicanos jamás verán pasar por sus manos.** Un mexicano promedio requiere **10 años para ahorra un millón de pesos.** En un simple cálculo: Rodolfo Ruiz recibió las ganancias de un siglo en apenas unos años.

Ahora se entiende por qué acostumbrado a cantidades mareantes **los 137 mil pesos que le ha contratado el gobierno morenovallista le parecen un insulto**, una política de asfixia a los medios de comunicación. Como diría el regidor Pedro Gutiérrez: la libertad de expresión en *e-consulta* se mide por el **número de ceros**. Por ello **Mario Marín es un prohombre defensor de las libertades** —pese al escándalo Cacho— y Moreno Valle es un **tirano**. El tirano de los 137 mil pesos.

¿Qué dirán los **abajofirmantes** del desplegado virtual de Rodolfo Ruiz? Como muchos son trabajadores de Consultoría Contracorriente y familiares del periodista **se tragarán el sapo**. ¿Y los demás? ¿Creen tener argumentos de defensa?

\*\*\*\* El Garganta Profunda del OFS. Entre los priistas ya trascendió quién traicionó a Mario Marín y dio el pitazo sobre la movilización de los documentos a las bodegas clandestinas contratadas por Hernández Quinta. Ahí le van algunas pistas pese a que en este espacio no somos dados a la adivinanzas:

Es hermano de un **prominente priista**, encumbrado en lo más alto de las posiciones que dejó el naufragio del 2010.

Trabaja en el Organismo de Fiscalización Superior en un **puesto de medio pelo**, pero con la información suficiente para saber del trasiego de documentos.

Ni lunes ni martes se aparece en el organismo. Dicen que porque tiene otra chamba.

Su familia viene de la Sierra Norte.

Y guarda excelentes recuerdos de Holanda.

Su hermano se apellida......

Mañana le damos los datos completos.

\*\*\*\*\* Moreno Valle tiene mano en las candidaturas panistas. La familia albiazul sabe que de por sí parte en **desventaja** con respecto del PRI y que de realizar procesos internos para definir las candidaturas al Senado y diputaciones federales, el **tiempo no sería suficiente** para sanar las heridas. Por ello, el CEN tricolor determinó que designará todas las candidaturas **sin elecciones primarias**.

El gran ganador en Puebla con tal determinación es el gobernador Moreno Valle, ya que **el que paga, manda**. Dado que la responsabilidad política de ganar Puebla recae en él, sus opiniones tendrán un **gran peso en la asignación de candidaturas**. Muchas de ellas se harán en **negociación con el Yunque**, pero que no se olvide que el gobernador tiene la última palabra.

\*\*\*\* Un nuevo parto mediático. Ayer por la noche, en la Casa del Lago de Chapultepec, el periodista Raymundo Riva Palacio presentó su nuevo proyecto: el periódico gratuito 24 horas. Prácticamente buena parte de la clase política nacional asistió al nacimiento de un impreso que pretende romper paradigmas al dirigirse a la elite de la toma de decisiones pero en un formato gratuito.

Entre los columnistas del diario, además del propio Riva Palacio, se cuenta a **Salvador García Soto** —quien dejó *El Universal*—, **Rafael Cardona** —con su tradicional cristalazo—, **Ricardo Alemán** —abandonó *Excélsior*— y en materia de negocios el experimentado **Samuel García**. iFelicidades!

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2011/octubre/colum-tiempos-191011.php



Miércoles 19 de Octubre de 2011

### (Por las entrañas del poder/Jesús Ramos)

### Con una Cajita Feliz de McDonalds sería suficiente

Para llevar ante la justicia a Mario Marín no se necesitan miles de archivos ni cajas repletas de oficios del OFS como se quiere hacer ver. **Lo que se necesita se llama "voluntad"**; si no la hay, podrán tener, como las tuvieron (y las siguen teniendo), miles de cajas con documentación oficial empolvándose en las bodegas y no pasa nada; pero si la hubiera, con menos de una Cajita Feliz de McDonalds sería suficiente.

Bajo Reserva de *El Universal* dio cuenta de la escandalera de las cajas **como si se tratara de un duro golpe al Cártel del Precioso.** Falso de toda falsedad. Quienes vivimos en Puebla vemos a Marín caminando por las calles sin ningún cargo de conciencia, sabedor de que nadie le persigue ni le acecha.

La verdad sobre lo acontecido la dijo con elegancia inglesa el procurador Víctor Carrancá Bourget: son documentos que corresponden a las cuentas públicas del exmandatario estatal. Y en efecto, podría ser cierto, pero también hay que decirlo sin ambages, se trata de una verdad a medias.

Ahora resulta que nadie supo en ocho meses que **en esas cajas y en esas bodegas estaba la porqueriza de la administración marinista.** iSeriedad! iSeriedad señores! Dos son las instancias que concentran los soportes administrativos sexenales y de los ayuntamientos del presente y el pasado: una, es la Contraloría; y dos, el Órgano de Fiscalización Superior. No hay mucho dónde buscar.

Antes que por cualquier otro lado, la justicia administrativa contra funcionarios públicos deshonestos llega por esos dos flancos. Son, sin exagerar, verdaderos radares contables, auténticos sabuesos de olfato educado. El Congreso Local podrá tener la última palabra, pero quienes proporcionan detalles documentales de las deshonestidades (que quieren que se sepan) son el OFS y la Contraloría. Allí está el garrote, la guillotina, el radar, el sabueso y la plomería. Dónde más.

La emoción de Los chicharitos: Carrancá y Ardelio Vargas, de haber anotado un golazo con la escandalera de las cajas, se comprende por la manera en que se quitaron la playera y se excitaron gritando el igoooool!; sin embargo, en la medida que -ahora sí- exista la voluntad de la que se habló en un inicio, su anotación habrá valido la pena, si no, todo seguirá como hasta ahora, con mucho ruido mediático pero con pocas nueces.

La reflexión de hoy podrá estar equivocada, al fin y al cabo la equivocación es el *punctum saliens* de la vida, más en el fondo con toda sinceridad me parece que **Marín** seguirá paseándose tan campante por las calles de Puebla como lo ha hecho desde que dejó el poder; él, **aceptémoslo, es un tipo ladino y muy hábil,** no así, algunos funcionarios suyos que bien pueden ser sacrificados para taparle el ojo al macho o, como lo dice el título de la novela de Fernando Quiroz, para que paguen *Justos por pecadores*.

### Autoría intelectual

Locatarios del pasaje 5 de Mayo dicen que **Jorge Cruz Lepe** funcionario del departamento de Concertación Política del ayuntamiento, además de usurero, es un pillo. Aseguran tener pruebas. No lo creo.

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2011/octubre/colum-entranas-191011.php



### (En Punto)

Ahora resulta que lo hecho por el diputado local, Héctor Alonso Granados, hace unas semanas en el fraccionamiento Jardines de San Manuel, fue adelantarse a los tiempos.

Ayer, el presidente municipal, Eduardo Rivera, expuso que más de 400 colonias en la Angelópolis carecen de nomenclaturas en sus calles, por lo que el Ayuntamiento inició el programa de colocación de mil 67 placas identificadoras y agregó que en el futuro buscaría un patrocinio para conseguir más.

Lo dicho: Alonso se adelantó a la problemática.

Antes incluso que las autoridades municipales, el acomodaticio legislador local se aventó la puntada de repintar la nomenclatura de aquel fraccionamiento y poner su nombre con letras negras sobre un fondo blanco para que quedara claro quién había sido el benefactor.

El diputado del Partido Nueva Alianza abusó de los vacíos legales contenidos en el reglamento municipal para hacerse propaganda en la infraestructura pública, pero nadie podrá quitarle el mérito de haber detectado una problemática incluso antes que las autoridades municipales.

Así que si el edil Rivera pretende buscar patrocinios para lo que falta de las placas, ya tiene en Héctor una buena opción.

Lo malo es que sólo serían para las colonias que abarca el distrito electoral federal 12, que es por el que quiere



### Miércoles 19 de Octubre de 2011

ser candidato, y tendrían que llevar su nombre.

Bernardo Huerta Couttolenc sigue reprobado en la materia de negociación política.

Además de su incapacidad para convencer a los transportistas de adherirse al programa de reordenamiento que lleva como principal instrumento la implementación del Metrobús, el secretario de Transportes no avanza en el tema de los mototaxis.

Representantes de organizaciones de mototaxis salieron a decir que rechazan la propuesta de regularización mediante la entrega de tres de sus unidades a cambio de un "taxi local", pues consideran que no resulta económicamente redituable.

Podrían valorarlo, expusieron, si en lugar de tres mototaxis el gobierno acepta que sean dos.

Chantajistas los señores de este sistema de transporte, que además opera de manera clandestina e ilegal, cierto, pero el que no queda muy bien es el secretario del ramo, que ve pasar los meses y acercarse el fin de año sin dar la solución que el gobernador Moreno Valle esperaba.

La declaración de Fernando Manzanilla sobre la influencia que ejercerá Rafael Moreno Valle para definir candidaturas dentro del PAN generó opiniones encontradas.

Por supuesto que todas podrán dividirse en dos, en las de los "duros" como Gerardo Maldonado, el dirigente municipal del PAN, que consideró que el voto de cualquier panista para la elección de candidatos debe valer 1, independientemente de su rango, y las de los "blandos", como Augusta Valentina Sánchez Díaz de Rivera, que coincidió con la opinión de que el mandatario debe tener un mayor peso que el resto de los militantes por su condición de gobernador y no se opuso a que así sea.

El tema será motivo de disputa al interior del partido blanquiazul.

Los propietarios del partido, los señores del Yunque, no estarán muy de acuerdo en aceptar las "recomendaciones" del gobernador, menos cuando creen que desde Casa Puebla se ha orquestado una campaña de linchamiento en contra de su hijo predilecto: Eduardo Rivera Pérez.

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm

### (A Puerta Cerrada/Jorge Rodríguez Corona)

### "Gran elector"

Por la mañana del martes, desde muy temprana hora, Rafael Moreno Valle amarró importantes acuerdos de índole político-electoral con el presidente del Comité Ejecutivo Nacional del PAN, Gustavo Madero.

En las horas previas a que sesionara la Comisión Nacional de Elecciones de ese partido, en la que se darían a conocer los métodos de selección de candidatos para los comicios de 2012, el gobernador poblano se entrevistó en la capital del país con el dirigente partidista para intercambiar impresiones acerca, precisamente, de ese proceso electoral.

Según trascendió después en el CEN panista, Moreno Valle habría acudido a la cita con tres solicitudes bajo el brazo.

La primera, poder intervenir, por encima de los intereses, los afectos y los compromisos del resto de los panistas poblanos, en la designación de candidatos a senadores y diputados federales.

La segunda, hacerse cargo del proceso partidista en la etapa de selección de los abanderados.

Y la tercera, asumir una suerte de coordinación de campaña que se encargaría de apoyar al partido, y a sus candidatos, durante los meses que transcurra la contienda constitucional.

Madero no dijo que sí a todo.

Pero lo que respondió fue suficiente para dejar satisfecho al mandatario, que regresó a Puebla sabiendo que tendrá un peso relevante en la definición de las candidaturas, tal y como lo esperaba.

Horas más tarde, la Comisión Nacional de Elecciones que preside José Espina anunció los métodos de selección que habrá de emplear el blanquiazul para definir a sus candidatos a Presidente, senadores y diputados.

En el caso del abanderado presidencial se optó por un método cerrado, un proceso de votación en el que participarán únicamente miembros activos y adherentes.

Para senadores y diputados federales, que son los que realmente interesan al gobernador, se definieron métodos mixtos.

Sólo ocho entidades definirán abanderados a senadores mediante procesos idénticos al de su candidato a Presidente, con una elección cerrada a militantes y adherentes: Baja California, Coahuila, Distrito Federal, Estado de México, Quintana Roo, Sonora, Veracruz y Yucatán.

En el resto, entre las que se encuentra Puebla, serán designados desde el CEN.

Algo similar ocurrirá con los diputados.

# Puebla Pu

# Síntesis Ejecutiva Jerarquizada

### Miércoles 19 de Octubre de 2011

Una mitad saldrá de elecciones abiertas y la otra por medio de designaciones directas.

Puebla quedará en el segundo paquete.

Con "designaciones" por ambos lados, quien ganará será Moreno Valle.

Así que ya no lo dude usted.

Se cumplirá el adelanto vertido por Fernando Manzanilla en la entrevista del reportero Iván Tirzo:

"Él (Moreno Valle) va a tener una voz, y su voz pues pesará porque es el panista de mayor referencia en el estado".

Juan Carlos Mondragón fue testigo de los acuerdos celebrados ayer por la mañana en la Ciudad de México.

En efecto, el próximo enlace nupcial del secretario General de Gobierno con la hermana del gobernador no contraviene ningún ordenamiento legal vinculado a la función pública.

Una fracción del artículo 50 de la Ley de Responsabilidades de los Servidores Públicos del Estado de Puebla le habría impedido al mandatario "intervenir o participar en la selección, nombramiento, designación, contratación o promoción" de cualquier cuñado.

Sin embargo, como el nombramiento de Fernando Manzanilla se hizo el 1 de febrero, cuando todavía no estaba casado con su hermana, entonces no hay irregularidad que perseguir.

A esto se refería el secretario cuando expuso en la citada entrevista que había revisado a detalle todos los ordenamientos relativos al tema, y que en lo correspondiente a dicha Ley de Responsabilidades no existía prohibición alguna.

Lo que hizo Manzanilla fue esperar los tiempos prudentes.

Y esos tiempos llegaron ya.

Por cierto, el secretario sí se casará el sábado, y lo hará en la Ciudad de México, en una ceremonia a la que están convocadas menos de 200 personas.

En petit comité.

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1239.htm

### (Sin Prudencia/Salvador Ríos)

### Víctor Cervantes y el voto de miedo en VW

Hace cuatro años, cuando buscaba el voto, Víctor Cervantes Rosas agradecía de mano en mano el respaldo y simpatías de cientos de trabajadores de la armadora Volkswagen, prometía velar por los intereses de la base y navegaba con la bandera de "no a la reelección" (de José Luis Rodríguez Salazar, ahora se entiende).

Hoy, que busca repetir en el Sindicato Independiente de Trabajadores de la Industria Automotriz Volkswagen de México, la prepotencia, el despotismo, las amenazas de despido y el control de las 500 plazas que se ganaron en la pasada negociación con la empresa, son los referentes de su liderazgo.

Y mire la forma en que construye su permanencia en la representación.

Ayer se cumplieron dos meses, desde que se conjuró la huelga en la armadora, donde, entre otras cosas, los trabajadores obtuvieron la afirmativa para entregar base a 500 trabajadores eventuales pero es el día que no se da una sola y no porque la empresa haya puesto trabas, no.

El corporativo alemán se ha reportado listo para iniciar con la entrega de bases cuando la representación sindical lo considere conveniente y se definan los criterios para ello.

Empero fue el propio Cervantes Rosas el que le pidió a la parte patronal que aguantara un tiempo para la entrega de las plazas. Oficialmente, lo que ha dicho a los agremiados es que aún no se pone de acuerdo con la armadora sobre los criterios para la definición de los beneficiarios.

En realidad lo que "El Cañas", como se le conoce en la fábrica automotriz, está haciendo, es negociar con la mera posibilidad de conceder base para los eventuales a cambio de votos.

La mecánica es la siguiente: el aspirante debe comprometerle su voto y el de otros cuatro compañeros mediante la entrega de copias fotostáticas de la credencial de elector.

Una versión que corre entre los sindicalizados es que el lidercillo y sus allegados anduvieron solicitando entre 35 mil y 40 mil pesos por cada puesto formal que se coloque en la lista, donde dicho sea de paso ya se habrían colocado nombres de los incondicionales o parientes de los integrantes del comité.

De acuerdo a esta especie, los directivos conocieron de estas prácticas y decidieron suspender la entrega de plazas hasta en tanto no se realicen las elecciones.

Sean peras o manzanas, el hecho es que Víctor Cervantes ha referido que las plazas se van a entregar en diciembre y será en función de los resultados que se obtengan en las elecciones del próximo 24 de noviembre. Sobra decir que el torcido representante de la base obrera ha expresado a los cuatro vientos que aquel compañero que ose hablar mal de su persona o de su ejercicio gremial se deberá despedir de su fuente laboral



### Miércoles 19 de Octubre de 2011

pues no se tentará el corazón para forzar su despido.

De hecho, así ocurrió a su llegada cuando, misteriosamente, quienes fueron sus adversarios en la contienda electoral poco a poco fueron forzados a dejar su trabajo.

Hasta ayer, siete eran los grupos, incluido el del líder actual, los que se dibujaban para la contienda; para convertirse en planillas cada uno deberá conseguir el respaldo de mil compañeros y en esa tarea se encuentran.

Aún es prematuro pensar en un escenario de reelección; el miedo, el hartazgo y la división o unión de fuerzas jugarán un papel determinante en la contienda de la empresa más importante del estado.

Las declaraciones de Fernando Manzanilla Prieto, secretario General de Gobierno, que ayer se publicaron en la portada de El Sol de Puebla, sobre la injerencia y peso que tendrá el gobernador Rafael Moreno Valle en la designación de los candidatos en el PAN, resultaron hasta una obviedad entre algunos liderazgos de ese partido.

Dicen que el Comité Ejecutivo Nacional dará el debido peso al mandatario estatal fundado en un temor, el de no recibir el crucial apoyo en la campaña del próximo año, en caso de que no sean incluidas sus cartas. Hasta el próximo miércoles

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2972.htm



### (Al Portador/Alejandro Mondragón)

### Al gran capital no interesó proyecto carretero de RMV

Una obra gestionada desde el 2003 por Rafael Moreno Valle en su paso como legislador federal, pero ahora aterrizada –gracias al proyecto técnico avalado en el marinismo- naufragó por el desinterés del gran capital nacional.

Resulta que la autopista Cuapiaxtla-Cuacnopalan se convirtió, además, en compromiso de toma de posesión del mandatario poblano.

"En el desarrollo de grandes proyectos, alentaremos la participación del sector privado. Por ejemplo, en estos 100 primeros días, se lanzará la licitación, para la construcción y operación de la autopista, Cuapiaxtla-Cuacnopalan, con una longitud de 75 kilómetros, que funcionará como carretera concesionada, cuya inversión, ascenderá aproximadamente a 2 mil 700 millones de pesos, a lo largo de 2 años".

Y -en efecto- el 29 de abril de este año se lanzó la licitación para la concesión de dicha carretera, una vialidad de 74.14 kilómetros de longitud que unirá los estados del sur y sureste de la República Mexicana; 72 kilómetros pertenecen al estado de Puebla y 2.8 a Tlaxcala.

Sin embargo, el pasado 11 de octubre, el gobierno del estado iba a recibir las ofertas para la autopista, pero la sorpresa fue que nadie mostró interés.

Las firmas que adquirieron las bases de licitación fueron: IDEAL de Carlos Slim, Omega de Jorge Melgarejo y La Peninsular de Carlos Hank Rhon, ICA de Alonso Quintana y OHL de José Andrés de Oteyza.

La licitación pública para "obtener las mejores condiciones" como lo anunció el gobernador, se declaró desierta. ¿Qué procederá?

### ¿Asignación?

Esta carretera estará conformada por un cuerpo principal de 62 kilómetros y una autopista de 10 kilómetros adicionales a Ciudad Serdán.

Tendrá siete metros de ancho, cuatro entronques a desnivel y un túnel de 300 metros para librar ductos de Petróleos Mexicanos.

La carretera Cuapiaxtla-Cuacnopalan contará con cuatro casetas y aún se analiza el costo del peaje, que será aproximadamente de 100 pesos.

"Nosotros estamos intentando, a través de este esquema de licitación, hacerlo de manera transparente para generar un beneficio al estado", añadió Moreno Valle Rosas, quien agregó que su administración invirtió 100 millones de pesos para el derecho de vía, monto que será devuelto por la empresa que gane la licitación: "El resto de la inversión, que la van a hacer particulares, es de 2 mil 600 millones de pesos", expresó el mandatario estatal.

Este proyecto beneficiará a 279 mil personas y a más de 3 mil 800 automovilistas diariamente y se tiene un tiempo de ejecución de 20 meses.

De hecho, en la gestión de Mario Marín se avaló el proyecto ejecutivo.



Miércoles 19 de Octubre de 2011

http://sinat.semarnat.gob.mx/dgiraDocs/documentos/pue/estudios/2007/21PU2007V0004.pdf &Y ahora?

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com\_content&view=article&id=7347&Itemid=70

### (La tempestad/Valentín Varillas)

### Nuevos acomodos y redefinición de pactos

Pues con la novedad de que no todos los priistas ven con malos ojos las potenciales afectaciones que podría tener para el marinismo el desenlace del "affaire" Hernández Quintana y las consecuencias de posibles omisiones en supuestas irregularidades cometidas durante la pasada administración.

Y es que, como le comentaba en este espacio hace algunas semanas, el hecho de que se hayan iniciado procedimientos legales en contra de algunos funcionarios del sexenio anterior y lo que pudiera desprenderse del análisis de la documentación encontrada en una bodega clandestina, tiene muy contentos a representantes de otros grupos al interior del tricolor que han tenido una capacidad de interlocución mucho más efectiva con el actual grupo gobernante que los propios marinistas y con los que Rafael Moreno Valle no tendría empacho en apoyar para competir por un cargo de elección popular en el 2012.

Vale la pena recordar que dentro de la negociación que realizó el gobernador con la cúpula del priismo para que fueran aprobados sin problema los puntos medulares de su iniciativa de reforma electoral, podrá vetar a 8 de los aspirantes, en función no sólo de sus intereses políticos, sino de sus filias y fobias personales.

Con el resto no se meterá y dejará que sean las instancias partidistas, con toda libertad, quienes designen a sus candidatos.

Entre estas ocho posiciones que vetará Moreno Valle se encuentran 2 de la capital del estado y cabeceras distritales como Atlixco, Ciudad Serdán, Zacapoaxtla, San Martín, Huauchinango y Teziutlán.

También es cierto que a algunos grupos no les gustó nada la negociación que hizo el ex gobernador Marín con el líder nacional de su partido, Humberto Moreira, en el sentido de mantenerse al margen del proceso electoral presidencial a cambio de llevar mano en la designación del primer lugar de la fórmula al Senado y en 8 de las 16 diputaciones federales.

La sintieron injusta, parcial y que sesgaba nuevamente los procesos internos de selección de candidatos en una elección supuestamente histórica para el PRI, por las posibilidades reales que tiene ese partido de regresar a la presidencia de la República.

Desde el punto de vista legal, o por lo menos del mediático:

¿No cree que para algunos, sería el momento ideal para deshacerse de los incómodos marinistas? http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com\_content&view=article&id=7348&Itemid=71

### (Al Pie de la Letra/Rodolfo Rivera Pacheco)

### Baja RMV en aprobación; poblanos le dan 7.4

La siguiente parte de nuestra Encuesta Municipal de Evaluación Social a Autoridades fue la concerniente al Gobierno encabezado por Rafael Moreno Valle.

Aclaramos que no es una medición estatal, pero la muestra capitalina siempre es un muy buen "termómetro" del sentir de la población de todo el territorio poblano.

Vamos, por eso siempre, cualquier gobernante –y mucho más el actual- dedica la mayor atención a realizar obras en el entorno del Municipio de Puebla. Claro: Es donde más se concentra el voto ciudadano que decide elecciones.

Y la primera gran conclusión de este estudio demoscópico es evidente: Rafael Moreno Valle goza de buenas calificaciones en comparación con el Alcalde Eduardo Rivera... aunque también es cierto que sí ha bajado tanto calificaciones como aprobación desde su mejor momento en el tiempo que lleva como Gobernador. Y claro, ha subido también su desaprobación social.

No es grave el descenso en aprobación o el aumento en desaprobación... pero de que ha bajado en la percepción aprobatoria, es un hecho; y de que ha subido la desaprobación, también es cierto.

Si Pitágoras no miente, alquien me recordaba hace poco.

La primera pregunta, como siempre es para saber la calificación del 0 al 10 (como en la escuela) que la gente le otorga a Rafael Moreno Valle como Gobernador del Estado (en general). En este rubro obtiene, para la primera quincena de octubre, un promedio de **7.44** 

Como se observa en la gráfica, ha bajado de 7.92 que obtuvo en abril, a la nota actual de 7.44. O sea, prácticamente medio punto (del 0 al 10). Reitero, estas son calificaciones, no porcentajes.

La siguiente pregunta es para saber la confianza -también del 0 al 10, donde 0 es nada y 10 es mucha- que



### Miércoles 19 de Octubre de 2011

inspira en los ciudadanos Rafael Moreno Valle para resolver los problemas de Puebla, o sea una expectativa a futuro. En este aspecto, el actual Gobernador obtiene un promedio de **7.26** 

Y aquí también ha habido un descenso en la nota, pues en abril tuvo su mejor promedio en confianza -7.86- y ha bajado hasta ahora, que tiene 7.26. O sea, una disminución de 6 décimas de punto (del 0 al 10). Baja evidente, pues.

Claro, si Pitágoras no miente.

Y como siempre comento: La pregunta que mejor expresa la opinión de los ciudadanos es si aprueban o desaprueban en general la forma cómo está gobernando Rafael Moreno Valle. Los resultados porcentuales fueron:

Un mayoritario **58.4 %** aprueba al gobierno de Moreno Valle, el **19.4 %** lo desaprueba y un 18.6 % dijo "más o menos" o "regular". 3.6 % no supo o no contestó.

Ciertamente, es una aprobación social satisfactoria, nadie lo niega.

Pero también es cierto que en la Encuesta de los 100 Días lo aprobaba el 67.8 % y ahora el 58.4 %. O sea, ha bajado casi 10 puntos porcentuales (9.4) en aprobación social.

Y por otra parte, la desaprobación a los 100 Días era de 13.4 % y ahora es de casi 20 % (19.4 %, aunque el mes pasado llegó a 20.5%). O sea, la desaprobación ha subido 6 puntos porcentuales.

Obvio, si Pitágoras no miente.

¿Qué ha pasado?

Bueno, esta pregunta puede responderse en parte, cuando cuestionamos a los encuestados sobre las razones de su aprobación o desaprobación. Veamos:

Los que dijeron aprobar al gobierno morenovallista (58.4%) argumentaron:

Un 34.6% por el "Apoyo a grupos vulnerables" (las respuestas son variadas: ayuda, apoya a los pobres, etc.); el 15.8 % por el "Apoyo a la educación" (sirvió lo de las computadoras y las becas); un 12.3 % dice que es un "Buen Gobierno" en general; 9.6 % dice que es "Cercano a la gente"; 8.3 % porque "Cumple sus promesas" y 6.6 % porque "Está apoyado por Felipe Calderón". Resto de respuestas en la gráfica correspondiente.

Ahora bien, los que desaprueban al gobierno de Moreno Valle Rosas (19.4 %), mencionaron:

Un 35.5 % que "No está trabajando"; el 19.7 % por sus "Promesas sin cumplir"; 10.5 % porque es un "Mal gobierno" en general; 6.6 % por el "Desempleo"; 6.6 % por las "Obras innecesarias"; 5.3 % porque "Quitó despensas para las personas de tercera edad" (queja muy recurrente últimamente); 3.9 % porque "Aumentó la inseguridad". Resto de menciones en la gráfica correspondiente.

Finalmente, los que "más o menos" aprueban o desaprueban al gobierno estatal actual (18.6 %), dijeron:

21.9 % porque "No está trabajando"; 13.7 % porque "Está empezando"; 12.3 % no sabe o no contestó; 8.2 % dijo que "Está trabajando"; 8.2 % por sus "Obras innecesarias"; 8.2 % por sus "Promesas sin cumplir"; 5.5 % porque "Cumple sus promesas"; 4.1 % porque "Aumentó la inseguridad"; 4.1 % porque es un "Mal gobierno" en general. Resto de menciones en gráfica respectiva.

Ahora bien, si hacemos la suma de menciones negativas de aquellos que respondieron más o menos (el 18.6 %), éstas nos dan un total de 57.4 %. Y eso significa que es el 10.67 % del total de la muestra. Y si lo sumamos al porcentaje que desaprueba (19.4 %) nos da un total de 30.07 % de personas que REALMENTE están desaprobando al gobierno morenovallista.

Hombre, si Pitágoras no miente.

En otras palabras, prácticamente una tercera parte de los ciudadanos están desaprobando la forma como gobierna Rafael Moreno Valle, para la primera quincena de octubre de 2010.

Finalmente, hoy también publicamos el comparativo de porcentajes de aprobación-desaprobación social en Puebla, a los tres niveles de Gobierno: Moreno Valle está mejor aprobado que el Presidente Felipe Calderón y desde luego que el Alcalde Eduardo Rivera Pérez. Observar la gráfica.

### CONCLUSIONES.

- 1. Las calificaciones superiores a 7 (del 0 al 10) son buenas para cualquier gobernante. Rafael Moreno Valle sigue bien calificado por los poblanos, pero también es cierto que ha bajado en ellas.
- 2. La aprobación social al gobierno morenovallista es notable también... pero ha bajado desde su mejor momento en lo que lleva de transcurrido su sexenio. Cuidado: Puede seguir bajando, pues los conceptos negativos están aumentando.
- 3. La gente aprueba en general el Gobernador, pero una tercera parte de ella empieza a percibir conceptos negativos. Reitero: Revisar las gráficas.
- 4. Por supuesto, en el BEAP tenemos todas las segmentaciones por edad, sexo, nivel socioeconómico, escolaridad, ocupación, zonas, etc. de cada uno de los resultados. Son muy interesantes, pues ahí se ve quién aprueba y quien desaprueba al Gobernador.
- 5. El reto BEAP se mantiene.

# 1

# Síntesis Ejecutiva Jerarquizada

### Miércoles 19 de Octubre de 2011

LACIUDAD QUE QUE remos\*

6. Seguiremos midiendo ininterrumpidamente. Y pronto también en todo el Estado. http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com\_content&view=article&id=7349:baja-rmv-en-aprobacion-poblanos-le-dan-74&catid=37:alpie&Itemid=72



### (Los Conjurados/Erika Rivera)

### Rafael Moreno Valle y la delgada línea

Ahora Rafael Moreno Valle, en su faceta de gobernador, está parado una la delgada línea, esa que divide a los gobernadores audaces, intrépidos y exigentes de los fundamentalistas y dictatoriales. ¿La cruzará?

Esa es la pregunta de muchos.

Su ambiciosa mira hacia la presidencia de la República y su capacidad de interlocución en escenarios nacionales y recientemente en internacionales pueden ser un freno para no cruzarla.

Otro tipo de paleativos son su probada facultad de negociación con instituciones diversas y hasta adversas, como los distintos partidos políticos y líderes no afines entre ellos pero que personalmente sostienen una relación cercanísima con él, tales como el caso de los aspirantes a la presidencia de la República en el 2012, Marcelo Ebrard y Enrique Peña Nieto.

Otra de sus virtudes es la autoridad con la que aterrizar las decisiones.

Moreno Valle tiene poder, lo ostenta y no duda en utilizarlo.

Sin embargo, la duda se genera en la detección de una ola de inconformidad reciente.

Digamos que se acabaron los aplausos y la zalamería que sufre todo gobernante recién llegado.

Es hasta cierto punto natural.

Lo relevante en el caso de Moreno Valle es que las voces críticas se destaparon como el tapón de una agitada botella de champaña: de un solo golpe y todas a la vez.

Imposible acallarlas.

Imposible frenarlas.

En términos pragmáticos, nacen otras interrogantes ¿el gobernador lo tenía así planeado o de plano es un situación que se le está saliendo de control?,

¿Qué necesidad había en abrir tantos frentes y al mismo tiempo?

¿Acaso falló la estrategia?

Para empezar, su relación con la prensa se fue deshaciendo: ante el menor señalamiento en alguna nota, a primera hora de la mañana, el director del medio recibía las lamentaciones del director de comunicación social. El fino arte de estirar la liga se rompió con la guerra entre el gobierno del estado con el portal e-consulta y su director Rodolfo Ruiz, uno de los periodistas más serios y reconocidos del estado.

La confrontación ya llegó a espacios nacionales, como a la revista Proceso y la gravedad del asunto alcanzo el escenario legal.

Pero antes, aún siendo del mismo partido, la ruptura entre Rafael Moreno Valle y el alcalde Eduardo Rivera no parece tener solución: el gobierno frenó recursos a la ciudad (como la policía) y el alcalde ya no tiene pelos en la lengua para señalar a Moreno Valle como su adversario.

Otro divorcio evidente es con la ultraderecha, oficializado con el presidente del Comité Estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón, en donde la batalla por el control político de Acción Nacional está dejando más heridos que victoriosos.

Las averiguaciones previas contra el contralor Víctor Manuel Hernández Quintana, personaje que no pertenece al equipo a fin del gobernador es otra batalla, aunada a la eterna contra Marío Marín, su gente y sus cuentas públicas, que es en este momento el último escándalo en los titulares.

Pero en el terreno social, los miles de poblanos que fueron despedidos de su trabajo en la burocracia no se cansan de reprocharse de haber votado por `un cambio'.

Y quien no sabe desaprovechar los reflectores, Ana Teresa Aranda, en su calidad de líder moral azul, acusa de manera directa al gobernador de recibir "amenazas de muerte" por criticar su gobierno y afirma que es una forma natural de esta administración "acallar a como dé lugar a sus críticos".

Exageradas o no las afirmaciones de Ana Teresa, entre las muchas habilidades de la panista está colocar el dedo en la llaga de sus enemigos: efectivamente, Ana Tere hace oficial lo que empieza a ser una percepción: se está

# Puebla Puebla Pueda Pued

# Síntesis Ejecutiva Jerarquizada

### Miércoles 19 de Octubre de 2011

gestando un malestar ante las presiones de un gobernante que exige que las cosas salgan como él quiere, bajo su óptica y sus deseos.

Los poblanos quisieron un cambio, por eso lo eligieron y lo hicieron ganar en las urnas de manera contundente. Sin lugar a dudas.

Pero ¿serán las formas adecuadas la persecución, el hostigamiento y el autoritarismo?

Por supuesto que no.

Pero a esos niveles se está llegando.

Y el gobernador se coloca en un sitio peligroso, sobre todo si tiene tan altas aspiraciones políticas.

¿Cruzará la delgada línea?

Ya veremos.

http://periodicodigital.com.mx/blogs/los\_conjurados/?p=624



# (La Corte de los Milagros/Rodolfo Ruiz)

Puebla: el acoso a la libertad de expresión

Puebla vive tiempos oscuros, las libertades modernas, propias de sociedades abiertas y democráticas, se encuentran amenazadas por el afán de su gobernador de uniformar los juicios y opiniones de la ciudadanía poblana en aras de un proyecto político personal.

El primer gobierno de alternancia en Puebla fue resultado de una inédita coalición entre partidos y fuerzas ideológicas históricamente antagónicas. Así pues, Rafael Moreno Valle ascendió a la primera magistratura enarbolando las banderas del pluralismo, la tolerancia, el diálogo y, desde luego, el disenso y el respeto por la diferencia.

El sueño fue breve. La ley mordaza, la empleomanía patrimonialista que privilegia los intereses de grupo por encima del interés general; el manejo discrecional de la Ley de transparencia y acceso a la información pública; la distribución facciosa de la publicidad oficial a los medios de comunicación; el desdén hacia las autoridades municipales y la falta de respeto al equilibrio y juego de contrapesos de los otros poderes públicos, configuran un régimen cerrado y premoderno contrario a las esperanzas populares de transformación democrática.

Confrontaciones con diputados, presidentes municipales, académicos, activistas sociales, partidos políticos y medios de comunicación son la constante que marca los primeros ocho meses de gestión de Rafael Moreno Valle Rosas como gobernador del estado de Puebla.

Aquí una breve relatoría de sus desencuentros con la prensa y otros actores políticos sociales de la entidad.

### Espionaje y daño moral

El primer diferendo con la prensa se dio cuando el gobernador, a través de una reforma enviada al Congreso del estado, eliminó del Código Penal los llamados delitos de prensa —difamación y calumnias—, adicionó al Código Civil la figura de daño moral con altas penas pecuniarias, y dotó a su pernicioso director de Comunicación Social de facultades para demandar a periodistas y medios que en su opinión afecten el buen nombre y reputación de instituciones y políticos.

Nadie en su sano juicio puede estar en contra de la debida protección del derecho al honor, la vida privada y la propia imagen.

El problema de estas reformas es que introducen la presunción del daño moral en beneficio de los potenciales demandantes, cuando las mejores prácticas establecen exactamente lo contrario, a fin de que los políticos, gobernantes y personajes públicos prueben que lo publicado tuvo el inequívoco propósito de dañar al demandante o que la información difundida se trató con desidia y negligencia.

En su momento, diversos medios de comunicación y organizaciones civiles, como la Asociación Mexicana de Derecho a la Información (Amedi) levantaron la voz contra esas modificaciones, pero sus protestas fueron ignoradas.

En la práctica tales reformas se han traducido en acoso y hostigamiento hacia los medios y personas que practican el oficio periodístico o que colaboran con artículos o columnas, que ahora se ven atosigados con cartas aclaratorias por doquier, con la amenaza de que si no se publican derivarán en demandas por daño moral hasta por 3,000 días de salario mínimo.

Y lo peor: en **presuntas intervenciones telefónicas, vía la importación de sofisticados equipos de espionaje de fabricación israelí**, que la administración morenovallista habría adquirido hace unos cinco meses y que se habrían introducido al país de manera ilegal en el Antonov AN124, el segundo avión de carga



### Miércoles 19 de Octubre de 2011

más grande del mundo, que aterrizó el pasado 7 de abril en el aeropuerto Hermanos Serdán de Huejotzingo. Según el columnista **Iván Tirzo, de El Sol de Puebla**, el radar adquirido por la gestión morenovallista es un equipo de alta tecnología, del tamaño de una mesa de centro de sala, y **con capacidad para intervenir todas las llamadas telefónicas, de celular y nextel en la ciudad de Puebla y zona metropolitana**, que estaría siendo operado por **Héctor Arrona**, titular del Centro de Análisis y Prospectiva (CAP) de la Secretaría General de Gobierno.

El periodista Alejandro Mondragón ha revelado, a través de su cuenta de Twitter, la posibilidad de que sus teléfonos se encuentren intervenidos:

Al respecto **el columnista Ricardo Morales aseguró hace unos días que "finalmente es Carlos Tornero Salinas**, hermano del secretario técnico del Consejo de Seguridad Pública del estado, **el encargado de operar el moderno equipo de origen israelí** que la administración morenovallista adquirió para espiar la vida de los poblanos, perdón, para utilizarlo en materia de inteligencia y seguridad pública".

### Lío con los académicos

Investigadores del INAH, académicos de la BUAP y reconocidos activistas sociales fueron los primeros en advertir el autoritarismo de Moreno Valle. La construcción del viaducto Zaragoza, en la zona histórica de Los Fuertes, llevó al ejecutivo a confrontarse con sus críticos.

Ante las protestas de los antropólogos e historiadores que cuestionaron el impacto de las obras en la zona de monumentos del Centro Histórico de la Ciudad, **el gobernador les enderezó este discurso:** "Vamos a tener grandes obstáculos, sé que en ocasiones hay pequeños grupos de presión que, por alguna razón, quieren oponerse al desarrollo de Puebla (...) Si alguien cree que va a poder, a través de la presión, detener el crecimiento y desarrollo de Puebla, **les digo que están equivocados, que se equivocaron de gobernador porque conmigo se van a enfrentar"**.

La respuesta no tardó en llegar. En una carta pública los investigadores del INAH consideraron que "esas formas intimidatorias sólo exhiben su nivel de intolerancia, igual al del virrey marqués de Croix que dijo: "...y de una vez para lo venidero deben entender los súbditos [...] que nacieron para callar y obedecer y no para discurrir y opinar en los altos asuntos del gobierno."

### Maltrato a presidentes municipales

Otros actores que también se han confrontado con el gobernador son los presidentes municipales. Ediles del PRI y del PAN han denunciado los intentos del gobierno estatal por controlar sus fondos provenientes de la federación, así como la asignación y ejecución de obra pública en sus municipios.

El 1 de septiembre el periodista **Alejandro Mondragón escribió en su portal Status que varios presidentes municipales estaban agraviados** por el maltrato que recibían del gobernador y algunos secretarios de su gabinete que los trataban como empleados.

Con el alcalde capitalino Eduardo Rivera Pérez las diferencias se han traducido en maltratos públicos, como ocurrió la noche del 15 de septiembre en la ceremonia del Grito de Independencia cuando el gobernador Moreno Valle prácticamente excluyó a su anfitrión del balcón de Palacio Municipal.

Días antes de ese acto el mandatario estatal ordenó el retiro de 227 policías que estaban asignados al ayuntamiento de Puebla. Moreno Valle afirmó que la gestión de Eduardo Rivera ya contaba con recursos suficientes del Subsemun para contratar a sus propios efectivos policíacos.

Otro presidente que también ha sufrido el desdén del Ejecutivo estatal es el de Tehuacán, Eliseo Lezama Prieto, situación que ha perjudicado a este municipio, el segundo más importante de la entidad, con recortes presupuestales y poca obra pública.

### Desencuentros con partidos aliados

En los ocho meses que lleva en el cargo, el gobernador de Puebla se ha distanciado de tres de los cuatro partidos que se coaligaron para encumbrarlo a la primera magistratura de Puebla: PAN, PRD y Convergencia. El único que todavía le guarda lealtad es el Panal, controlado por Elba Esther Gordillo Morales.

Los conflictos de Moreno Valle con la dirigencia estatal panista y algunas de sus principales figuras han sido la constante desde que asumió la gubernatura el 1 de febrero. De hecho, en el último Consejo Nacional del PAN, la consejera Augusta Valentina Díaz de Rivera exigió la integración de una comisión especial que investigue el bloqueo de que han sido objeto los panistas en estados como Puebla, Oaxaca y Sinaloa.

Como bien lo reflejó El Universal en su columna "Bajo Reserva" del lunes 29 de agosto: "En Puebla las cosas se han empezado a complicar para el gobernador aliancista Rafael Moreno Valle. En las últimas semanas ha acumulado conflictos que amenazan con perturbar la marcha de un gobierno aliancista que inició con buenos augurios. Moreno Valle tiene ya problemas con empresarios locales, con la poderosa Iglesia poblana, con medios de comunicación e incluso con diversas corrientes del PAN. Entre ellas se



### Miércoles 19 de Octubre de 2011

encuentra la que encabeza **Ana Teresa Aranda**, quien fue secretaria de Estado durante la administración de **Vicente Fox** y ha retomado su activismo estatal con duros señalamientos hacia un mandatario que arribó al cargo centralmente por el apoyo de Acción Nacional."

**Ana Teresa Aranda denunció este lunes ser víctima de amenazas de muerte** por sus críticas al mandatario estatal, a quien responsabilizó de lo pudiera ocurrirle.

En su columna del periódico Excélsior, **Enrique Aranda también consignó la difícil convivencia entre el gobernador y los dirigentes locales de su partido**: "Nada sencilla parece ser la vida para el panismo poblano, instalado en el llamado de 'renovación ética' de Calderón. Más de uno entre los casi 30 consejeros estatales panistas convocados a 'dialogar' con un grupo de funcionarios del gobierno del irredento elbista **Rafael Moreno Valle** se sorprendió cuando, tras concurrir a la apresurada cita dominical, constató que el único propósito de los operadores del mandatario con quienes se reunieron, no era sino 'presentarse' —tras casi un año de gestión—, acercarse a ellos y ofrecerse como interlocutores entre la administración estatal y el PAN-Puebla".

### Cárcel para el auditor del OFS

El auditor general del Órgano de Fiscalización Superior, Víctor Manuel Hernández Quintana, es otro personaje que no ha escapado a las presiones gubernamentales para obligarlo a renunciar y ceder su puesto a un emisario del morenovallismo.

Este viernes 14 de octubre se presentó —amparado— a una conferencia de prensa para aclarar que no es prófugo de la justicia, luego que **en la víspera el procurador de Justicia, Víctor Antonio Carrancá, anunció la existencia de una orden de aprehensión en contra del funcionario del Poder Legislativo,** encargado de revisar y dictaminar las cuentas públicas de los poderes del estado.

"Lamento que el señor Procurador haya emitido una información de la que no teníamos conocimiento, **fue una noticia sorpresiva, ya que tenemos una cita pendiente para declarar; no es posible que se acuse a una persona, que no se le dé tiempo a defenderse** y se ejerza acción penal, es como si estuviéramos en los tiempos de la inquisición".

La orden de aprehensión girada en contra de Hernández Quintana es resultado de una denuncia del removido alcalde de Tlatlauquitepec, Porfirio Loeza Aguilar, a quien el Congreso destituyó tras no poder comprobar la aplicación de 11 millones de pesos de su anterior gestión como presidente municipal.

El caso del auditor general ha levantado polémica aun entre los diputados locales del PAN, por la celeridad con se integró su averiguación y porque la misma tiene como origen una denuncia promovida por el destituido munícipe de Tlatlauquitepec, cuya postulación tuvo el visto bueno del actual gobernador.

# Desafuero del diputado convergente

Otro escándalo mediático resultado de una grabación filtrada al periódico Cambio fue el protagonizado por el diputado convergente José Juan Espinosa Torres y la presidenta municipal de San Pedro Cholula, Dolores Parra Jiménez, quien más tarde acusaría al legislador de extorsión.

Como consecuencia de tales audios, **un grupo de diputados locales planteó la remoción de José Juan Espinosa y su posible desafuero**, así como su relevo de la presidencia del Comité de Administración del Congreso del estado.

Éste, por su parte, **atribuyó la filtración al espionaje que practica la administración estatal contra sus críticos**. **Andrés Manuel López Obrador**, en gira por la Sierra Norte de Puebla, salió en defensa del legislador convergente, y atribuyó los ataques y maniobras para desaforarlo a una injusticia y represalia política del gobernador Moreno Valle, al que calificó de autoritario y mafioso.

### Boicot y censura a medios de comunicación

Si algo define la relación del gobierno del estado con los medios de comunicación es la confrontación, generada principalmente por el vocero Sergio Ramírez Robles y sus actitudes de acoso y descalificación vía Twitter y cartas aclaratorias.

Según datos del mismo funcionario estatal, en cuatro meses ha enviado 125 cartas aclaratorias a distintos medios y periodistas de Puebla y la capital del país.

"Al inicio de este gobierno, varios medios y periodistas tuvimos claro que habría acoso y se buscaría atentar contra la libertad de expresión. Ello a partir de que en febrero se conoció la iniciativa de reforma para "despenalizar los delitos de prensa", que aparentemente era en beneficio del gremio pero daba pauta a la intimidación de medios y periodistas", escribió hace unos días la periodista Socorro López Espinosa en su columna Balance Financiero.

Alejandro Mondragón, director del portal Status y conductor del noticiario radiofónico Al Portador, denunció en marzo y más recientemente en agosto que "el mandatario ha orquestado un boicot informativo y comercial contra la mayoría de los medios de comunicación. Solicitó a otras instancias como municipales, universitarias e incluso empresariales y de otros estados circunvecinos, no contratar



Miércoles 19 de Octubre de 2011

publicidad y tampoco proporcionar información directa en entrevistas, salvo en los casos que él ha palomeado y ordenado, a través de la Secretaría General de Gobierno."

Enrique Núñez, director del periódico Intolerancia, también se ha quejado de lo mismo: "la historia de la compra de publicidad en los medios impresos es un asunto totalmente discrecional y que se maneja con la vara inquisidora del nuevo sexenio... En el caso de Intolerancia Diario y del portal informativo www.intoleranciadiario.com, queda claro que la poca publicidad que han recibido nuestros medios, está condicionada a los estados de ánimo del titular de la DGCS del gobierno del estado, o —en su defecto— a la 'buena conducta informativa', que es muy distinta a la política editorial de Intolerancia." Al tratar de encontrar una explicación sobre el origen de la mala relación entre la prensa y Moreno Valle, Alejandro C. Manjarrez, director de la revista Réplica, sostiene que el gobernador cree que si pudo ganar la gubernatura con la prensa en contra también podrá gobernar sin tomar en cuenta a los periodistas.

\*\*\*

Simón dice:

"La libertad de expresión es decir lo que la gente no quiere oír." George Orwell (1903-1950) Escritor británico. http://e-consulta.com/blogs/corte/



# (Garganta Profunda/Arturo Luna)

# Marinistas vs Zavalistas (La Guerra del Fin del Mundo)

Dicen De manera paralela al **ajuste de cuentas** con el ¿prófugo? **Víctor Manuel Hernández Quintana**, la **Puebla política** contempla con atención desde hace al menos dos días un **pleito callejero de antología**, pleito que crece y que en el fondo se deriva de las profundas **fracturas internas** en el grupo que gobernó el estado el **anterior sexenio** y que ni en las buenas ni en las malas ni en las peores –como **hoy**- logró mantenerse **cohesionado** bajo la sombra de su líder y guía, **Mario Marín**.

La coyuntura –y más que eso: la emergencia- surgida tras la orden de aprehensión liberada contra el auditor general del Órgano de Fiscalización Superior (OFS) del Congreso local, una auténtica tragedia para el grupo tratándose del custodio y depositario de los más escondidos secretos financieros del viejo régimen -contenidos en cientos, miles de cajas repletas de facturas, comprobantes y otros documentos delicados-, ha reabierto antiguas heridas y provocado un sisma definitivo entre los integrantes del clan conocido como el marinismo.

Mientras un agobiado y severamente herido Marín, quien permanece acuartelado y en alerta máxima desde la tarde del pasado viernes, ha dado a sus soldados leales -Valentín Meneses, Humberto Aguilar Viveros, David Villa Issa, David Huerta, José Bailleres y hasta Enrique Marín, su hermano- la orden de contraatacar con todo a sus verdugos (Meneses ha llamado "loco" al procurador Carrancá y Aguilar Viveros ha calificado de "ignorante" al diputado descubridor de las cajitas del OFS, Jesús Zaldívar), otros soldados que se suponía alineados le han plantado cara y más que eso: lo han desobedecido abiertamente.

Es el caso del diputado y coordinador del grupo parlamentario del PRI, José Luis Márquez, quien en las últimas horas ha dicho "no" a cada instrucción de Marín, quien a través de docenas de llamadas le ha exigido que dé la cara por él y el grupo desde el Congreso del estado, rompiendo lanzas y denunciando la "ilegalidad" de la embestida del poder contra Hernández Quintana. Cercano a Casa Aguayo y convertido en un útil operador desde el PRI para los fines del morenovallismo, Márquez ha quedado atrapado en sus intereses, entre la espada y la pared, pero ha decidido seguir un camino distinto al del marinismo, al que perteneció nominal y oficialmente.

Desde la sombra, **Javier López Zavala** marca ese camino y dirige los pasos de **Márquez**, su pupilo, y de la mayoría de los **diputados locales del PRI** –que controla- para dificultar **en todo lo posible** –y todo es todo-la defensa de los marinistas en la picota. Así, el ex **delfín** confirma la **ruptura** con el que fue su **padre político**, avanza un poco más en el **deslinde** de su antiguo mentor en busca del **Senado** y de paso le cobra algunas de las **facturas pendientes** a quien, según él, lo traicionó de múltiples formas en el proceso electoral de 2010, el año de la derrota.

Por citar un solo ejemplo, una **petición** expresa hecha llegar a **Márquez** desde el bunker marinista, para que **ataque** aprovechando la coyuntura personal del secretario General de Gobierno, **Fernando Manzanilla**, quien



# Miércoles 19 de Octubre de 2011

el fin de semana se convierte legalmente en **cuñado** del gobernador, fue **parada** en seco por **Zavala**. "Ese no es tema", estableció el ex candidato a la gubernatura, para enojo y furia de **Marín**, quien ahora tendrá que optar por los canales mediáticos que ha venido usando desde el fin de su sexenio para **lanzar sus dardos** y fijar postura al respecto.

Es una **guerra sin cuartel entre marinistas y zavalistas**, guerra que promete porque es entre antiguos aliados, conocedores de todas sus **debilidades** y que por eso es encarnizada, bestial y a muerte. Guerra que también tiene que ver con el **control del PRI en Puebla**, con la selección natural de las especies - ¿quién prevalecerá en el escenario local más allá del 2012?-, con el fin del **Marinmato**, y que por supuesto dejará varios **heridos** y **numerosos muertos**, así como grandes, enormes **ganancias** en lo inmediato para el maquiavélico y astuto **grupo en el poder**.

En otras palabras: la real, auténtica, única Guerra del Fin del Mundo.

\*\*\*

Fue en el marco del Congreso Educativo "El Maestro del Siglo XXI" que el titular de la SEP, Luis Maldonado Venegas, emitió varios interesantes mensajes a los docentes del estado; uno de ellos resaltó la importancia que tiene cada uno de los maestros como agentes de cambio y como elementos indispensables para transformar el sistema educativo en México y alcanzar la anhelada –y siempre postergada- calidad educativa en Puebla.

**Maldonado** sabe lo que dice, pues trae bajo el brazo un **proyecto de largo aliento**: no es fortuito que en **Puebla** ya hayan confluido los **principales actores** de la educación a nivel nacional en este primer semestre de gobierno, como tampoco que el Museo de Arte Virreinal haya sido testigo de **dos grandes momentos** para la educación no sólo en Puebla sino en el resto del país: la firma por la **calidad educativa** y el establecimiento del **Consejo Estatal de Educación**.

El **secretario de Educación** informó también en su discurso que el gobierno de **Rafael Moreno Valle** invertirá **100 millones de pesos** en la **capacitación de los maestros** e invitó a éstos a **informarse** sobre estos capacitadores.

Por cierto, la inversión del gobierno **no incluye** el material que se les entrega a los maestros en el **Congreso Educativo**, en el que participan poco **más de 3 mil docentes poblanos**, sin contar los que acudieron de **17 estados** de la República y que reconocen la **relevancia** de este evento en el ámbito pedagógico; mientras que para los docentes poblanos tendrá un costo de **600 pesos en pagos quincenales de solo 15 pesos**, otros tendrán que pagar **mil 800 pesos** por persona.

Bien dicen que cuentas claras, amistades largas, y más en el tema educativo.

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta\_prof/

### (Replica y Contrarréplica/Alejandro C. Manjarrez)

### Los resabios del poder

Lydia Cacho fue sin duda ni exageración algo parecido a una heroína dado que logró que Puebla ingresara a la nueva etapa de la información periodística. A partir de aquel evento legaloide y desafortunado para la escritora, mismo que todos conocemos, el periodismo local se fortaleció a pesar de haberse dividido en dos vertientes; a saber:

a). La tradicional o inamovible, cuyo oficialismo no sólo prevaleció tal cual sino que hasta se hizo más notorio debido a la absurda tendencia pro marinista en exceso. Hubo directores de medios de comunicación que se convirtieron en constructores y proveedores del gobierno marinista. Lo extraño es que a la par de este impulso financiero, crecieron sus medios informativos para crear una interesante paradoja producto del fortalecimiento de periódicos, revistas y programas de radio y televisión.

b). No obstante los riesgos naturales surgidos de un gobierno burocráticamente vengativo y políticamente mañoso, la ética se manifestó en algunos periodistas decididos a cumplir con la obligación de informar. Y además hacerlo sin líneas dictadas desde el poder, ni lastres oficialistas negociados.

De ahí que, insisto, agredida por los resabios y el menosprecio oficial se fortaleciera la libertad de prensa, en muchos casos avalada con la directriz académica de las universidades en cuyos planes de estudio se incluye la carrera de Comunicación.

Esta libertad resultó sacudida por el menosprecio o la fobia hacia los periodistas, actitud manifestaba por el entonces gobernador Mario Marín Torres. Dicho estilo se hizo patente en la reconocida e incontrovertible cerrazón para conceder entrevistas y/o participar en ruedas de prensa, así como en la laxitud o valemadrismo que indujo al ex mandatario a poner en práctica un estilo corruptor, digamos que exitoso porque succionó a una buena parte de la clase política, a otra de la empresarial, y a un tercio de los medios de información.



# Miércoles 19 de Octubre de 2011

Fue, pues, un sexenio ilustrativo para los políticos profesionales. Y un mandato de grandes lecciones para la sociedad. Se manifestó así lo que no debe hacer un servidor público que se precie de inteligente. De igual manera y sin habérselo propuesto, Marín también impulsó a la libertad de expresión.

### Para Ripley

Bueno, pues a pesar de aquellas lecciones nada despreciables para quienes tienen un adarme de inteligencia o la oportunidad de servir al pueblo, el gobierno actual parece empeñado en convertirse en una réplica del marinismo en lo que se refiere a su relación con la prensa dado que hay medios satanizados, la mayoría, y desde luego también privilegiados, los menos. En este último hecho podrían estar Síntesis, Televisa y TV Azteca, no tanto por su libertad o estilo de informar, sino por los beneficios que producen las relaciones personales entre el poder y la prensa, y desde luego los intereses mutuos. Hablamos de un empalme que en nada o poco favorece a la sociedad que espera que lo que se publique y lo que haga el gobierno esté sustentado en la verdad. En el primer caso, que cada una de sus notas y reportajes sobre lo que acontece en Puebla, responda a ese postulado. Y respecto al gobierno, que sus acciones sean en beneficio de los poblanos y repercutan en la economía local, sin manipular la verdad, precisamente.

Lo peor de la molesta o si usted quiere odiosa comparación entre el pasado marinista y el presente morenovallista, lo encontramos en que otra vez (con distintas características, claro) se repite aquel menosprecio a la prensa. Pero ahora ya no es una mujer ajena a Puebla, como la referida al inicio, quien por cierto y gracias a Mario Marín, adquirió fama y proyección nacional e internacional. No. Se trata de un periodista local (Rodolfo Ruiz) el que se enfrenta a reacciones por demás extrañas, entre ellas una que otra mención en su contra, misma que parece responder a directrices oficiales y por ende ajenas al periodismo ético.

Como lo dije en la pasada entrega, es probable que el gobernador poblano haya sido mal informado sobre los asuntos que competen a la relación prensa-gobierno. Puede ser. Si esto no tuviera esa razón, estaríamos de nuevo ante un fenómeno formado de resabios personales aderezados con el menosprecio oficial repercutido por los corifeos del Ejecutivo. Sin embargo, como suele ocurrir, lo curioso, paradójico, extraño y benéfico, es que todo ello abona la causa popular en que se ha convertido la defensa a la libertad de expresión, o el apoyo a los medios de comunicación que son los únicos aliados confiables del ciudadano que busca justicia y respeto. Despreciar la labor de la prensa equivale a desdeñar las causas del pueblo. Digo...

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\_k2&view=item&id=18716:los-resabios-del-poder&Itemid=137

# (Pablo Fernández del Campo)

# Pobre Puebla cada día más cara

No es de llamar la atención que los precios de los productos de la canasta básica y alimentos en general, así como los medicamentos y servicios de salud, la educación para niños y jóvenes, el transporte público, al igual que el petróleo y otros energéticos suben día a día sin tener un límite y afectando irremediablemente los bolsillos de los ciudadanos.

Desafortunadamente, los hogares mexicanos enfrentan –como algo normal, parte de su idiosincrasia- el aumento desmedido en los precios de las mercancías y los servicios, y están preparados para hacer rendir su presupuesto diario a la hora de adquirir únicamente lo necesario.

Millones de amas de casa sacrifican la alimentación de sus hijos, sustituyendo la carne, leche y huevos por sopas instantáneas, carnes procesadas o congeladas y fórmulas lácteas por su menor costo.

En este sentido, el reporte sobre el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) que dio a conocer el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), indica que la canasta básica de consumo presentó una variación mensual de 0.43 por ciento en septiembre de este año, situando la tasa de crecimiento anual en 3.64 por ciento. De tal modo que, en lugar de que las familias poblanas tengan acceso a una alimentación balanceada, cada vez se vuelve más complejo llevar a sus mesas lo necesario para que tanto niños y adultos se alimenten de forma nutritiva y sin caer en la obesidad, causada por los productos altos en grasas y carbohidratos o como se les conoce comúnmente, chatarra.

Esto en el caso de niveles socioeconómicos medio y medio bajo, sin embargo, la situación se torna peor en los hogares donde los servicios públicos de alumbrado, pavimentación, drenaje y agua potable aún no llegan, en las comunidades de la sierra y marginadas del estado, en las que la pobreza llega al extremo y algunos días no hay nada que llevarse a la boca.

Por si fuera poco, el INPC registró que en Puebla, la inflación anualizada es de 4.92 por ciento, mientras que a nivel país es de 3.14 por ciento, por lo que la entidad está considerada actualmente, la segunda ciudad más cara del país, después de Jacoma, Michoacán con 6 por ciento en términos anuales.

Así, Puebla en comparación al Distrito Federal es mucho más cara para vivir en un 56 por ciento, pues tan sólo en

# Puebla Pu

# Síntesis Ejecutiva Jerarquizada

# Miércoles 19 de Octubre de 2011

el mes de septiembre la inflación fue de 0.20 por ciento a causa de los incrementos de precios en rubros como el limón (30.5%), frijol (6.13%), jabón de tocador (4.87%), escuela primaria (4.30%) y secundaria (3.95%). Y es aquí donde las autoridades de los tres niveles de gobierno tienen la obligación de facilitar los recursos de que se disponen para apoyar al campo, a la industria comercial y constructora, a los prestadores de servicios públicos y dependencias en general encargadas de ejecutar programas sociales de desarrollo, a fin de que no se afecte - en cascada- la calidad de vida de los ciudadanos.

Es hora de ponerle un alto al aumento de los precios y de exigir a las instancias correspondientes dedicar especial atención a los índices de inflación que hoy atan de manos el desarrollo integral, sano y de primera clase que todos los mexicanos merecen.

Los poblanos demandamos a las autoridades estatales, municipales y del rubro económico-financiero realizar los ajustes pertinentes a los presupuestos, procesos, a las leyes en la materia e impulsar la generación de nuevos convenios con los que todos tengamos acceso a una mejor alimentación, educación y servicios de salud. \*Secretario Adjunto a la Presidencia del CDE del PRI Puebla.

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\_k2&view=item&id=18710:pobre-puebla-cada-día-más-cara&Itemid=137

# (René Sánchez Juárez)

### La guerra de lodo

Si alguien tenia dudas en cuanto si el Partido Acción Nacional iba a emplear o no las mismas estrategias de hace 6 años, cuando a costa de campañas negras, sucias o de terror llegaron a la presidencia de la república. El fin de semana pasado el rotativo estadounidense The New York Times, publicó una entrevista que sus reporteros tuvieron en la residencia oficial con el Presidente Felipe Calderón. Una entrevista al ocaso de su

reporteros tuvieron en la residencia oficial con el Presidente Felipe Calderón. Una entrevista al ocaso de su mandato, -cual Creelman y Porfirio Díaz- en la que respondió sobre temas primordiales en su administración, como es la lucha al narcotráfico.

La declaración que causó revuelo fue "Muchos priístas piensan que los acuerdos que hubo en el pasado (con el crimen organizado) podrían funcionar hoy. No veo qué acuerdos podrían hacerse, pero esa es la mentalidad de muchos de ellos. Si esa opinión prevalece, me preocuparía". Obviamente las reacciones no se hicieron esperar. El Comité Ejecutivo Nacional del PRI, legisladores y gobernadores militantes lo están acusando de guerra sucia, que esta acusando sin fundamentos, que si tiene nombres que los divulgue, que presente sus acusaciones a la PGR, que tiene la obligación con los mexicanos.

El Presidente esta actuando como Jefe de su Partido Político, no como un Jefe de Estado, al hacer declaraciones infundadas en contra de los que llevan la ventaja para sucederlo en el poder federal, alguien debería recordarle la sentencia que emitió el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, cuando el entonces presidente Vicente Fox intervino, lo declararon culpable que en su investidura presidencial participó en las elecciones federales de 2006 poniendo en riesgo la validez de la elección. También recordarle que el mismo ex-presidente fue quien propuso negociar con los cárteles así como la legalización de drogas y la descomposición al interior de los cuerpos policiacos son de diez años atrás.

El presidente Calderón está combinando su "guerra contra el narcotráfico" con una "guerra de lodo" para desprestigiar al PRI y tratar de limpiar su imagen con la intención de reposicionar a su gobierno, su partido y sus aspirantes, a pesar de ensuciar sus "manos limpias" que tanto presumía.

Hay quienes se aventuraron a defender la posición del presidente, la Oficina de la Presidencia, al asegurar que hubo malinterpretaciones de la entrevista, así como el Presidente Nacional del PAN y su Secretario de Gobernación, defendiendo lo indefendible.

No cabe duda que la estrategia es que, bajo el gobierno de Calderón, se establecieron nuevas políticas para combatir y abatir el narcotráfico, que su administración fue la que se enfrentó a la delincuencia organizada, pero que una vez que ya no esté en la presidencia y se combata al narcotráfico será porque los priístas pactaron con los capos del narcotráfico, el presidente se está "curando en salud".

Sabe que las encuestas no favorecen a ninguno de sus aspirantes, que lo más seguro es que sea el PRI quien asuma el poder el próximo año y por eso apresurar la campaña sucia, sabe lo que provoca la polarización en la sociedad, la campaña será para dividir entre los que están a favor de la paz, la seguridad pública, tranquilidad y entre los que desean corrupción, violencia, pactos con la delincuencia organizada. Apuesta que esta campaña llegue a aquella población que cambió su voto con la campaña del terror, que perderían su patrimonio, que el régimen socialista se iba a establecer en México, a ellos va a estar enfocada esta nueva campaña panista. La guerra sucia es la ultima esperanza para los blanquiazules, y es que como no pudieron con el "paquete" ahora están utilizando los métodos mas bajos, esperemos que por la unidad que se ha visto últimamente en la sociedad mexicana, no utilicen el miedo de la gente como catalizador electoral.



Miércoles 19 de Octubre de 2011

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\_k2&view=item&id=18711:la-guerra-de-lodo&Itemid=137

# (J. Carlos Hernández B.)

# Anarquía urbana. Impunidad

Uno de los temas más sentidos en el crecimiento ordenado de una urbe como lo es Puebla, Capital, es el tema de la planeación urbana.

Políticas públicas, planes, programas, programas parciales de desarrollo, convenios de colaboración y coordinación con CORETT, SEDESOL, la Procuraduría General de Justicia, el Registro Agrario Nacional, El INAH, la Comisión Federal de Electricidad, Petróleos Mexicanos, el Gobierno del Estado y en este caso el Municipio de Puebla, Capital, desde hace muchos años han sumado esfuerzos para, por una parte, lograr el reordenamiento territorial de asentamientos humanos irregulares, susceptibles de incorporación al desarrollo urbano, en aquéllos en los que la autorización de esta comisión interinstitucional considere la aptitud para permitirles el acceso al uso de suelo y ser reconocidos en la mancha urbana y en un segundo término, para que a través de procedimientos en donde las autoridades estatales, federales y municipales se coordinan los habitantes de estas zonas habitacionales y logren obtener un título de propiedad que en el futuro les permita disponer libremente de su "patrimonio".

La Secretaria General de Gobierno, cuenta con la Dirección de Tenencia de la Tierra, cuyo propósito social es precisamente el referido de manera previa en esta primera entrega. Pese a los grandes esfuerzos que realiza Fernando Manzanilla Prieto, lo cierto es que, los negocios turbios prohijados por el entonces Secretario Mario Montero Serrano, en colusión con su ahijado Igor Ferrer Acuña y la Señora Luz María Acuña, echaron por tierra titánicos esfuerzos y grandes logros obtenidos para evitar invasiones, asentamientos humanos irregulares en zonas de impacto o riesgo (ductos de PEMEX, cables de alta tensión, barrancas) e infinidad de ventas de lotes en camionetas manteadas sin autorización de las autoridades Federales, Estatales y Municipales, quienes en el sexenio pasado permitieron todo tipo de tropelías al amparo de la impunidad y de la corrupción por parte de Montero Serrano, Secretario de Gobernación de su ahijado Igor Ferrer y de la señora Luz María Acuña.

Basta con llevar a cabo una auditoría técnica, con especialistas en el ramo para que se destape la cloaca que aquí se denuncia. Cambios de carpetas básicas, cambios de zonificaciones urbanas, densidades y otras actitudes artificiosas que culminaron con una planificación que no responde a la realidad histórica, entonces, los pingües negocios de Ferrer Acuña, Montero Serrano y Luz María Acuña, han sido olvidados. Se hace necesario hacer un poco de memoria y trasladarnos a los años 2005 al 2007 para que la figura de Luz María Acuña, invasora de profesión, pretendiera sorprender a las autoridades del Gobierno del Estado y hacerse de innumerables extensiones en la zona búfer (protección o impacto), de Huejotzingo.

En infinidad de ocasiones se lo hicimos saber a Mario Montero, a Blanca Alcalá, a Igor Archundia, siempre oídos sordos. La corrupción en su máxima expresión.

Urbanistas, Topógrafos, Colegios de Arquitectos, Ingenieros y en general quienes queremos a este Estado, estamos creando un movimiento ciudadano para llamar a cuenta a esta triada de estafadores y defraudadores inmobiliarios quienes deben ser auditados técnicamente para que reciban su merecido por estos actos chapuceros que no pueden quedar impunes y de los cuales la Delegación de la Contraloría hasta ahora ha hecho mutis.

Parece que las Leyes se hicieron para violarse. El Municipio a la expectativa y en actitud complaciente, la Procuraduría sin hacer nada. Prefieren golpear y levantar a indígenas vendedores de verduras y semillas en la calle decomisándoles sus mercancías a ir por los infames vendedores de lotes sin permiso alguno y lo peor vendedores de predios en barrancas rellenadas por ellos, predios en zonas arqueológicas, en zonas donde los ductos de Pemex se encuentran a unos metros de profundidad. No se les entiende, ¿hacia dónde nos llevan?. ¿Qué esperan? ¿Una riada que convierta estas zonas en un grotesco escenario de muerte y dolor, para después tapar el pozo?.

¿Será que el señor Delegado de la Contraloría actual, también se encuentra convidado por parte de los Ferrer Acuña? Solo es una pregunta señora Contralora. Que conste. En próximas entregas nos avocaremos a tratar el caso de La Célula, tema que estremecerá a los Poblanos quienes enriquecimos con nuestros impuestos a una pandilla de "funcionarios" comandada por Mario Marín Torres.

# (\*) ARQUITECTO Y URBANISTA

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\_k2&view=item&id=18715:anarquía-urbana-impunidad&Itemid=137





Miércoles 19 de Octubre de 2011

# (Trascendió Puebla)

**Que** el secretario general de la sección 23 del SNTE, **Eric Lara Martínez**, está prácticamente bloqueado por su propio Comité Ejecutivo Seccional para aprobarle el Fondo de Ahorro para el Retiro que firmó en la pasada negociación salarial con el gobierno del estado.

De acuerdo con versiones en el sector magisterial, el fondo fue autorizado por la dirigencia nacional encabezada por **Elba Esther Gordillo** sin consultar a los maestros poblanos, pero dirigentes intermedios se niegan a acatar la decisión porque es lesiva a su economía.

Una reiterada versión respecto del destino del fondo millonario está relacionada con la quiebra de un fondo similar que ya existe y donde no aparecen algo así como 24 millones de pesos.

**Que** en la burbuja marinista ya preparan la respuesta mediática y judicial para contrarrestar la presunta ofensiva del gobierno que empezó con la operación política y judicial para excluir al ilocalizable auditor general **Víctor Manuel Hernández Quintana**.

Un sector del marinismo puro ve con no muy buenos ojos el papel que ha desempeñado en esta coyuntura el coordinador de los diputados del PRI en el Congreso local, **José Luis Márquez**, que coincide con el silencio del excandidato a gobernador, **Javier López Zavala.** 

**Que** las autoridades judiciales y las comisiones de los derechos humanos deberán estar atentas a usos y costumbres en las comunidades de pueblos originarios porque ante el incremento de robos en la junta auxiliar de Xolotla, municipio de Pahuatlán, exhibirán a ladrones por las calles.

La asamblea comunitaria decidió "pasear" por las calles que abarcan las procesiones a los presuntos delincuentes con todo y lo robado, antes de consignarlas ante las autoridades competentes para ser juzgados.

**Que** en el municipio de Guadalupe Victoria pobladores del lugar aprovecharán la visita del titular del Ejecutivo estatal para manifestarle su preocupación por el incremento en el índice de robos en los municipios de la región. En particular en el municipio de Tlachichuca, distrito de Ciudad Serdán, las autoridades han demostrado ineficacia para combatir a la delincuencia.

http://impreso.milenio.com/node/9046394

### (Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

# Marín y Moreira, la caja de pandora

El exgobernador priista Mario Marín Torres no participará como candidato a un cargo de elección popular, pero su nombre de seguro será el más escuchado en la contienda presidencial y legislativa del próximo año. Marín es un activo importante para la campaña electoral, pero contra los abanderados del Partido Revolucionario Institucional.

Si Humberto Moreira Valdés, exgobernador del estado de Coahuila y actual dirigente nacional del PRI ya es un producto valioso para la propagada negra, con un escandaloso endeudamiento de 32 mil millones de pesos –con todo y documentos falsificados–, junto al llamado góber precioso, con piezas claves para la guerra sucia.

Si Mario Marín como exgobernador del estado es un hombre libre de cualquier acusación de enriquecimiento ilícito –muy explicable–, y si siempre se condujo con decente honestidad y honorabilidad, no debiera preocuparles a los marinistas las 4 mil cajas de las cuentas públicas del Orfise.

Mario Marín Torres, a quien versiones periodísticas le atribuyen una fortuna de miles de millones de pesos – muchos de los negocios capitaneados por el hijo primogénito – es tan honesto que su hermano Enrique Marín Torres sale en su defensa: "tratan de manchar la imagen del ex mandatario, con un afán de persecución". La información es poder y saben los marinistas la importancia de la permanencia de Víctor Manuel Hernández Quintana, para eso lo nombraron durante la recta final del sexenio, para sembrarle al gobierno de alternancia un auditor a modo. Marín mandó a los suyos a defender, ante la opinión pública, quizá lo indefendible, pero de ello dependerá que el gobierno se decida a abrir la caja de pandora al revelar el contenido de las 4 mil cajas de las cuentas públicas.

# Desde el séptimo piso

Las fórmulas al Senado y candidaturas a diputados federales en los 16 Distritos Electorales por Puebla serán designadas por el Comité Ejecutivo Nacional del Partido Acción Nacional y no participarán miembros activos o adherentes.

Con esta decisión de los consejeros nacionales del albiazul para el caso del estado, el principal beneficiado es el mandatario poblano.

http://impreso.milenio.com/node/9046389



Miércoles 19 de Octubre de 2011

# **Sintesis**

# (Posdata/Alfonso González Téllez)

### Tiembla el marinismo

El escándalo que envuelve al Órgano de Fiscalización Superior (OFS) y a su aún titular, Víctor Manuel Hernández Quintana, ha puesto ha temblar a la familia del ex gobernador del estado, **Mario Marín Torres,** y a la mayoría de los ex funcionarios que lo acompañaron durante su sexenio.

Es por ello, me aseguran, que algunos familiares de los Marín ya pensaron en tramitar amparos federales por los acontecimientos ocurridos en los últimos días en torno al OFS.

Y lo mismo han hecho ex funcionarios y amigos de la estirpe marinista a quienes se les cuestionó su paso por la administración pública, los privilegios de los que gozaron durante seis largos años y las presuntas complicidades que les permitieron pasar de simples mortales a potentados millonarios.

El miedo de los protagonistas de la administración pasada es tanto, que muchos integrantes de la llamada burbuja marinista ya salieron públicamente a dar la cara para tratar de defender su causa y la del ex mandatario. Me cuentan que el marinismo, incluso, no se va a amilanar y se defenderá con todos los recursos legales y políticos posibles.

Los seguidores del marinismo ya habían venido sosteniendo reuniones con su líder desde hace varias semanas atrás para discutir el tema y organizar una estrategia fija que les permitiera defender su integridad.

Como si se tratara de un pacto fraternal, los marinistas prepararon la defensa de varios personajes que ocuparon cargos importantes en la administración pública -de muchos pesos-, quienes en un momento dado tuvieran que enfrentar la justicia por un presunto peculado y corrieran peligro de ir a dar a la cárcel.

Mario Marín y su palomilla, aseguran, cocinó la defensa de hombres como el ex secretario de salud, **Alfredo Arango García**; quien se la pasa viajando por mundo sin que la vida le corra; del ex titular del Soapap, **Eduardo Macip Zúñiga**; del ex titular de obra pública, **Javier García Ramírez**; de **David Villa Issa**, ex subsecretario de Finanzas; de **Gerardo Pérez Salazar**, ex titular de finanzas, entre otros.

Por cierto, quien ha permanecido misteriosamente callado en el tema del OFS, es el diputado **Lauro Sánchez López**, ex coordinador de asesores, ex titular del Issstep y quien fuera uno de los marinistas más asiduos del sexenio pasado

¿Que tendrá que decir al respecto?

¿Cuál será su opinión?

¿O permanece tranquilo porque goza del famoso fuero?

Y es que aún cuando se ha intentado ocultar el proceso que se ha iniciado contra el marinismo, está claro que se seguirán encontrando más irregularidades cometidas en el gobierno pasado, las cuales saldrán a la luz pública muy pronto y en cascada.

Los tiempos electorales son el pretexto perfecto para que los desfalcos cometidos al erario público aparezcan si es que los hay. Todo esto se podría utilizar como un arma electoral letal en contra del PRI.

Y como dicen que la mejor defensa es el ataque, ya algunos marinistas se están adelantando y ya comenzaron - por todos los medios- a presionar a quienes supuestamente están avasallando, desde el PRI, su calidad moral y la del gobierno pasado.

Tan sólo en los últimos días los diputados locales del PRI, **Edgar Salomón Escorza** y **José Luis Márquez Martínez,** en particular el primero, han recibido sendas amenazas telefónicas por su postura imparcial en el tema del OFS.

Los reclamos son directos y provienen de números privados.

El reproche no es otro que la poca defensa a quien supuestamente les dio de comer en el pasado. Aunque la respuesta de Salomón, por lo pronto, ha sido clara y contundente: "yo no le debo nada a nadie".

Me aseguran, además, que el propio **Javier López Zavala** ha decidido mantenerse al margen del escandaloso tema del OFS y continuar tranquilo y en paz con su alma.

# **Otras Posdatas:**

# \* Jumbo a China...

El presidente del Consejo de Organismos Empresariales, **Luis Gerardo Inman Peraldi**, anda en busca de co inversionistas para establecer su negocio de juguetes "Jumbo" en China, uno de los países con mayor crecimiento económico e innovaciones en diseño, tecnología y venta de productos de plástico.

El empresario tiene una interesante propuesta para quien lo quiera apoyar en su aventura de competirle al país más productivo del mundo.

¿Quién dice yo?



Miércoles 19 de Octubre de 2011

http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Tiembla-el-marinismo-&id=1499

# (En tiempo real /Erick Becerra)

# La crucial labor magisterial

La formación de las emergentes generaciones es crucial para el desarrollo de México y de Puebla en lo particular. Los formadores de esas generaciones es el magisterio, formalmente, y la familia como origen.

Es por ello fundamental elevar la calidad educativa y estrechar lazos entre profesores y padres de familia, a fin de reducir riesgos de que los estudiantes asuman conductas negativas.

Incluso, mucho hemos escuchado decir a diversos analistas y a autoridades que algunas causas de los problemas de narcotráfico y delincuencia organizada tienen que ver con la falta de valores en los jóvenes.

Por ello, viene a colación el discurso del secretario de Educación Pública del estado, Luis Maldonado Venegas, en el Congreso Educativo 'El Maestro del Siglo XXI', en el Complejo Cultural Universitario BUAP.

`Las profesoras y profesores son el corazón del esfuerzo nacional para hacer de México un país más fuerte y competitivo, con una población mejor preparada'.

En el marco también del programa de mejoramiento continuo de la calidad educativa, mediante los cursos de capacitación para los maestros.

En el evento en la BUAP, destacó la presencia de la directora de la oficina regional en México de la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura, Karen Kovacs Strumpfner, y el secretario ejecutivo de Suma por la Educación, Francisco López Díaz.

Y dio un dato: el gobierno estatal invierte 100 millones de pesos en la capacitación, actualización y formación de los maestros a través de la SEP, principalmente en habilidades digitales e inglés.

Es relevante no sólo por lo cuantioso de la inversión, sino por los indicadores de resultados que debe arrojar.

# **Desde los corrillos:**

### 1. La carta de Gustavo Mena

El pasado 16 de octubre Síntesis publicó una entrevista con el aspirante a diputado federal por el distrito 11, Gustavo Mena, y actual consejero de la Fundación Colosio.

En aquella entrega, el priista, quien ha tenido una larga travectoria en la administración pública municipal y estatal, consideró que el proceso electoral de 2012 no será fácil.

'Sin embargo, el PRI ya inicia con las labores para ganar la presidencia de la República y la mayoría en el Congreso de la Unión', señaló.

Conozco que el tricolor ya está evaluando la posibilidad de postular a este joven profesionista, con lo cual el Partido Verde no produciría postulación alguna para ese distrito, en el marco de la muy avanzada alianza con el PRI.

# 2. Nuevo Restaurante italiano

La noche del lunes amigos y líderes empresariales acompañaron a Alfredo Arizmendi, quien inauguró el restaurante italiano La luna Sul Mare, en la zona de Zavaleta.

Su vocación: cocina mediterránea, tradición culinaria de los ancestros de Bari, Italia, en medio de una terraza y jardín.

Buen esfuerzo y mejor cocina.

Enhorabuena.

Gracias y hasta el viernes.

http://periodicosintesis.com.mx/columnas/367/Erick-En-tiempo-real/5441/La-crucial-labor-magisterial/second-columnas/second-c

### La Jornada Puebla de Oriente ®

# (Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

# ¿Dónde quedó el dinero del PRD?

El próximo domingo –por fin– inicia el proceso de renovación de los órganos de gobierno del PRD poblano. Si los nuevos dirigentes y consejeros quieren legitimarse necesariamente tendrán de inmediato que comenzar una investigación que determine cuál fue el destino de los fondos mensuales del partido, ya que en las últimas semanas se evidenció que ese dinero se utilizó para algo muy distinto a las funciones de dicho instituto político.

Y es que en los días previos se llegó al extremo del abandono del partido encabezado por Miguel Ángel de la Rosa, a tal grado que las oficinas centrales del PRD no se podían utilizar porque nada ahí funcionaba.

Hasta hace unos meses el PRD recibía 196 mil pesos mensuales del Comité Ejecutivo Nacional -mismos que eran



# Miércoles 19 de Octubre de 2011

depositados en los primeros 10 días de cada mes-, pero después se supo que hubo una drástica reducción a ese monto. Se dice que al parecer el presupuesto de cada mes se contrajo a unos 90 mil pesos.

Aún con la segunda cantidad no es entendible que haya pasado lo siguiente:

Durante 20 días el PRD tuvo suspendido los servicios de internet y de telefonía, y hace unos días se llegó al exceso de que de plano cortaron la energía eléctrica. Todo ello por falta de pago.

Antes había cinco secretarias; ahora el PRD solamente tiene tres.

Hubo un momento en el que la sede central contaba con cinco líneas telefónicas, que eran pocas para las necesidades de esa fuerza política, y desde hace varios meses sólo se conservaron dos líneas.

Los comités municipales del sol azteca dejaron de recibir las mensualidades que les daba la dirigencia estatal desde que se decidió renovar los órganos de gobierno del partido.

El partido no tiene campañas promocionales en medios de comunicación ni se sabe que sus principales dirigentes hagan giras al interior del estado; además, los órganos de gobierno y dirección dejaron de reunirse desde 2010.

Entonces, si hay recortes de gastos y no se pagan las necesidades básicas ni tampoco hay actividades, entonces surgen varias preguntas fundamentales:

¿Dónde ha quedado el dinero mensual del PRD?

¿Por qué no se pueda pagar lo mínimo?

¿Quién debería vigilar la aplicación de ese dinero?

¿Cuál es el destino de las prerrogativas que le dio a principios de este año al partido el Instituto Estatal Electoral? ¿De plano el CEN del PRD abandonó al perredismo poblano y ya no le da ni para pagar la luz?

¿O acaso alguien se embolsó ese dinero ante la falta de vigilancia de la aplicación de los recursos?

Y esta situación de abandono del PRD ya cumplió un año y medios, no es algo reciente.

La semana pasada, para guardar las apariencias, los miembros de la Secretaría de Finanzas, encabezada por Enrique Aguirre, mandó a pagar los servicios básicos para que el edificio del partido tenga teléfonos, luz, agua e internet, ya que se instaló el Consejo Electoral del PRD, el cual regulará la votación de consejeros nacionales y locales que serán electos el domingo entrante.

Por esa razón este lunes y martes hubo mucha actividad en la sede del PRD, ya que se presentaron de todas las corrientes a revisar los registros de las planillas que contenderán el fin de semana. De tal forma que nadie notó las carencias, porque alguien hizo todo lo posible para guardar las apariencias.

Más allá de la falta de servicios, en el PRD se percibe una profunda crisis, ya que previo a la elección de consejeros hacia el interior del partido la discusión es pobre. Nadie se plantea una parte fundamental, la cual es la siguiente:

Quienes han revisado el convenio de alianza que hubo del PRD con el PAN, el extinto partido de Convergencia y el Panal para formar una coalición que apoyó en 2010 a Rafael Moreno Valle Rosas como candidato a gobernador se han dado cuenta de que no se establecieron beneficios reales para el sol azteca; es decir, no hay compromiso alguno de Moreno Valle de darle secretarías o subsecretarias al PRD en su gobierno. Eso ya quedó evidenciado, pues la presencia del perredismo poblano en el Poder Ejecutivo es pírrica.

Se supone que el acuerdo al que llegó la corriente de "los chuchos", es decir, Nueva Izquierda, es que si Moreno Valle Rosas ganaba la gubernatura habría un proyecto para fortalecer al PRD poblano como fuerza política y pudiera expandir su presencia en municipios del norte y sur de la entidad.

A más de año y medio de ese acuerdo una inquietud que debería mover a los perredistas que competirán el próximo domingo es ¿dónde quedó ese acuerdo que suscribió el PRD y Rafael Moreno Valle Rosas? ya que el fortalecimiento del PRD fue un engaño, pues al contrario, el partido ahora no tiene ni para pagar la luz y, obviamente, no tiene la más mínima posibilidad de re-posicionarse en el electorado poblano.

Por si fuera poco, el único que puede volverle a dar respiración de boca a boca al agonizante PRD es Andrés Manuel López Obrador, el líder político más importante del país, pero que en Puebla es abominado por Moreno Valle y los principales líderes del sol azteca.

Del gobernador entiende esa actitud, ya que representa los intereses contrarios a los que combate López Obrador, pero de los dirigentes del PRD resulta absurdo su comportamiento.

Queda claro que el PRD poblano está en el camino de extinción como tercera fuerza política por la corrupción que hay en su interior, y porque en 2010 fue una fuerza engañada con "espejitos".

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/19/puebla/cuitlatlan.php

### (Editorial)

# Corrupción en apertura de cuatro fraccionamientos

Tras haber declarado Protección Civil municipal a la junta auxiliar de San Lorenzo Almecatla como "zona de alto riesgo", por la presencia de innumerables ductos de Petróleos Mexicanos (Pemex), la Comuna de Cuautlancingo



# Miércoles 19 de Octubre de 2011

otorgó hace unos días los permisos de uso de suelo para que cuatro nuevos fraccionamientos se asienten en estos terrenos, denunció la regidora de esa comunidad, María Ruth Hernández González.

Resulta en verdad inexplicable e inaceptable que tras los acontecimientos funestos ocurridos el 19 de diciembre pasado en San Martín Texmelucan, donde explotaron ductos de Pemex ubicados cerca de concentraciones vecinales, las autoridades no hayan aprendido la lección e insistan en privilegiar los negocios jugosos de las inmobiliarias a costa del riesgo en que se coloca a miles de personas.

Por lo que corresponde a las compañías promotoras de desarrollo de vivienda, es conocida de sobra su voracidad y la total ausencia de escrúpulos para instalar complejos habitacionales donde sea, pero preferentemente en lugares donde los terrenos estén devaluados por ubicarse precisamente en barrancas, márgenes de ríos, cerca de cables de alta tensión o, como es el caso, a pocos metros de la tubería que sirve para el traslado de hidrocarburos.

Imprescindible resulta en verdad que las normatividades vigentes en materia de protección civil se apliquen y que se deslinden responsabilidades, porque el apetito de sacar ganancias económicas de unos y de fabricarse una imagen de transformistas de la realidad por parte de otros, en estos momentos pueden resultar redituable, pero seguramente en el futuro traerá consecuencias nocivas, cuando no desastrosas.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/19/puebla/editorial.php

# LA OPINION

# (Primera columna/Oscar López)

- \* Sin especular insiste el gobernador
- \* Asistió a la Semana Nacional de la Radio y Televisión
- \* Sentido pésame por la pérdida de Agustín Ugarte

Tras el gran torbellino que ha generado la documentación de las cuentas de Mario Marín en supuestas bodegas clandestinas del Órgano de Fiscalización del Congreso del Estado, ayer el gobernador Rafael Moreno Valle insistió en no hacer especulaciones al respecto pues hasta que no se conozca con detalle lo que se encontró y si las bodegas son o no irregulares, no se podrá avanzar en el tema.

Lo cierto es que el directamente implicado en la sustracción de documentos sigue sin aparecer. Víctor Hernández Quintana no ha vuelto a decir "esta boca es mía" desde el pasado viernes cuando aseguró que no era prófugo de la justicia y que ya gozaba de un amparo para no ser detenido por la denuncia que le interpuso en su contra su ex jefe el edil de Tlatlauquitepec, que dicho sea de paso, parece que tampoco es una blanca palomita.

El caso es que habrá que esperar hasta que el Ministerio Público intervenga para conocer el detalle de lo que se encontró en las "más de 4 mil cajas con información valiosa de las cuentas marinistas, como rezaba el comunicado de la noche del lunes", revisadas mediante una diligencia por la Procuraduría de Justicia de Puebla v ante la vista de los diputados integrantes de la Comisión Inspectora del Congreso del Estado.

Por otra parte ayer el gobernador aprovechó el Foro de Gobernadores organizado en la Semana de la Radio y Televisión en la ciudad de México para reiterar su respeto a la libertad de expresión y donde compartió con el mandatario de Veracruz César Duarte.

En el evento organizado por la CIRT, Moreno Valle recordó la millonaria inversión que realizará su gobierno en materia de conectividad.

Muy lamentable la pérdida el día de ayer de Agustín Ugarte Bazán, comunicólogo y creador de la Escuela de Comunicación y Ciencias Humanas de donde han egresado cientos de jóvenes que hoy se desempeñan en los diferentes medios de comunicación y oficinas públicas, varios de ellos en nuestra Casa Editorial.

El maestro Agustín Ugarte Bazán nunca tuvo en su discapacidad visual obstáculo alguno para salir adelante, estudió la licenciatura en la Ibero, la maestría en Administración de Instituciones Educativas en la BUAP y trabajó durante muchos años en la HR y colaborador del noticiario de Javier López Díaz, también en la jefatura de prensa del DIF durante el sexenio de Mariano Piña Olaya, ganó una medalla de oro en los juegos paralímpicos de Seúl en 1988, fundó la Escuela de Comunicación que ahora tiene también bachillerato y antes pasó por talleres de locución para invidentes.

Sin duda, su muerte duele a muchos por haber sido ejemplo de lucha y de entrega todos los días. Descanse en paz y a su esposa y familia, un abrazo solidario.

CONFETI...Explotó un polvorín en Xochitlán de Vicente Suárez y deja 9 muertos...autoridades municipales tiene en la mira la antro 40 grados...ya lo habían clausurado pero ahora los vecinos reclaman...

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id columna=3931



Miércoles 19 de Octubre de 2011

# (Juicio/Mauro González)

### SURTE SUS EFECTOS LA GUERRA ANUNCIADA EN CONTRA DEL PRI

Un día sí y otro también, se ve como arrecian los efectos de la largamente preparada guerra sucia o guerra de lodo, en contra del PRI, que como se ha venido diciendo a la rosa de todos los vientos por parte de los críticos del PAN, la viene encabezando el propio presidente de la República, FELIPE CALDERÓN HINOJOSA, convertido en el vocero oficial de su partido en su pretendido afán de no perder las elecciones del uno de julio de 2012. Las estrategias usadas por el partido que fundara MANUEL GÓMEZ MORÍN, que desde luego hay que decir que las aprendieron de sus adversarios priístas, aunque en este caso las señaladas por el PAN a partir del 2000 rebasan y por mucho todo lo conocido. De sobra conocido lo que se implementó por los hacedores de imagen y estrategas de las campañas de FOX y CALDERÓN, destacando entre ellos el español nacionalizado ya mexicano, que fue uno de los cerebros de esas batallas, generándole a su favor dinero como nunca lo había tenido en su vida.

El colmo de estas acciones es el hecho de lo que declaró en entrevista el presidente CALDERÓN al "The New York Tines" y que desde luego ha provocado la reacción de los aspirantes a candidatos del PRI, ENRIQUE PEÑA NIETO y MANLIO FABIO BLELTRONES RIVERA, que en su caso han dicho no caer en provocaciones "vengan de donde vengan", lo que es igual a entender que vienen del mandatario federal, o bien, que el sonorense suscribía en todos sus términos lo dicho por su amigo y compañero mexiquense, agregando que en Campeche "demostramos una vez más que el PRI esta trabajando y el presidente esta golpeando".

A estas voces se han sumado muchas más de los sectores obrero, campesino y popular, o bien de juristas tan reconocidos como RAÚL CARRANCA Y RIVAS, quien tiene un sólido prestigio jurídico y que en declaraciones al diario "24 Horas" de RAYMUNDO RIVAPALACIO, sentenció tajante que "con estas declaraciones el presidente FELIPE CALDERÓN esta entrometiéndose "descaradamente" en el proceso electoral que esta en marcha. Agregaría a lo anterior que "este es el equivalente a cuando VICENTE FOX externó en el curso de las campañas del 2006, que no se podía cambiar de caballo a la mitad del río, aludiendo a su partido Acción Nacional. La intención de demandar del PRI, es "absolutamente presentable porque el 41 Constitucional dice que debe garantizar certeza, legalidad, imparcialidad, etc".

"En tiempos de proceso electoral, las declaraciones del presidente CALDERÓN son una clara violación a la Constitución mexicana. No hay un sistema jurídico que pueda sancionar, no solo al presidente de la República, sino a cientos de servidores públicos que de manera frecuente violan la ley", dijo al diario "24 Horas" el reconocido jurista.

# UNA ANÉCDOTA DE MIGUEL ÁNGEL GRANADOS CHAPA

Se ha dicho tanto y, tan bien, en tan pocos días del periodista MIGUEL ÁNGEL GRANADOS CHAPA, que no puedo dejar en el olvido una singular anécdota que me correspondió vivir allá por los años ochentas, que fue más que suficiente para conocer a un hombre de una enorme calidad humana y moral, de un periodista honesto y lleno de valores, destacando su ética de la que todos hablan y seguirán hablando, para que siega siendo modelo a seguir de las nuevas generaciones.

Era en aquél entonces gobernador del estado GUILLERMO JIMÉNEZ MORALES, donde tuvo en alguna fecha de esos años un encuentro con el periodista hidalguense que disfrutó de una copa de vino de Zacatlán, municipio caracterizado por la excelencia de sus manzanas, sus vinos de frutas y yerbas, la fabricación de pistolas "Trejo" calibres 22 y 380, en un tiempo, bicicletas para el paseo que hoy serían bicitaxis y los relojes monumentales que le dan fama, entre otras tantas cosas.

Don GUILLERMO, como siempre, buen detallista y mejor observador, me comentó de la amena charla sostenida con MIGUEL ÁNGEL, instruyéndome para obsequiarle de su parte una caja de botellas (12) de los vinos de frutas y yerbas. Me correspondió entregarla personalmente, lo que hice con gusto. Él sonrió cuando le dije que era un envío del mandatario poblano que se sintió halagado por las buenas expresiones que le hizo del vino de Zacatlán, cuando tuvo la oportunidad de probarlo.

Agradeció el detalle y abrió la caja. Observó las etiquetas que marcaban el sabor de cada una. De inmediato llamó a un compañero de La Jornada" para obsequiarle una botella y así lo hizo con otras más y él tomó solamente una botella, por cierto, llamada "!4 Tortillas" que se elabora a base de 14 yerbas y que los productores la promueven como un buen digestivo. Haber presenciado ese detalle, me llevó a entender al comunicador en ese inicio como fundador del periódico "La Jornada", como una persona sensiblemente humana, ética y de valores.

### JAVIER LÓPEZ DIAZ EN EL ANIVERSARIO 23 DE SU NOTICIERO

JAVIER LÓPEZ DÍAZ, ha logrado a través de 23 años de trabajo creativo y renovador en la XEHR, mantener en primerísimo plano al noticiero estrella de las mañanas, "Buenos Días con López Díaz", que justo es decirlo se creó por la visión de RAFAEL CAÑEDO BENÍTEZ y la continuidad que le dio a su fallecimiento su esposa la



# Miércoles 19 de Octubre de 2011

profesora CORAL CASTILLO DE CAÑEDO, quien en una impresionante reingeniería informativa da hoy a la empresa "Cinco Radio, Comunicación Efectiva" y su XEHR en el 1090 de Amplitud Modulada, el privilegio de contar con un prestigio ganado a pulso, gracias a la modernidad que los tiempos exigen y que en esta institución informativa se cumplen a cabalidad.

La oportunidad informativa, el enlace directo del ciudadano común y corriente con el noticiero, el Radar Informativo, Red Ciudadana, Reporte Vial, Twitter y los servicios que se desprenden de este modelo de radio comunicación, han hecho de la empresa "Cinco Radio Comunicación Efectiva", de JAVIER LÓPEZ DÍAZ y su equipo de trabajo, el mejor enlace entre el pueblo y sus autoridades.

El ejecutivo RAFAEL MORENO VALLE ROSAS; el edil EDUARDO RIVERA PÉREZ; ex gobernadores, senadores, diputados federales y locales, dirigentes de los partidos políticos, rectores de universidades, empresarios; el clero, representado por el arzobispo de Puebla VICTOR SÁNCHEZ ESPINOSA y los amigos comunicadores de la empresa, han sido invitados a la comida que con motivo del XXIII Aniversario del noticiero "Buenos Días con LÓPEZ DÍAZ", que conduce desde hace 23 años el pobladísimo JAVIER LÓPEZ DÍAZ, se ofrecerá el viernes 21 del presente mes a partir de las 14.30 horas, allá por los rumbos de Zavaleta.

### **A CUENTA GOTAS**

Instalado el Consejo General del Instituto Federal Electoral en Puebla, se iniciaron las actividades tendientes a la preparación de las elecciones que para presidente, senadores y diputados, se realizarán a partir del presente mes hasta la culminación del proceso del domingo uno de julio de 2012.... BLAS VILLEGAS LARA, aspira a ser candidato a diputado federal y así lo hace saber a quienes se lo preguntan. El distrito XI o el XII, son los que le resultan adecuados para él. Es actualmente consejero del PRI y su trayectoria se ha dado en los ámbitos estatal y municipal....

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id columna=3935

# (De Buena Fuente/Carlos Macias Palma)

# Caso García Ramírez. Pregúntale a quien sabe

¿A quién en el gobierno del Estado le habrán encargado el caso del ex secretario de Obras Públicas Javier García Ramírez? Es decir, la investigación sobre el manejo de los recursos públicos, con la finalidad de encontrar eventuales anomalías y de esta forma, fincarle responsabilidades que pudieran llevarlo a enfrentar un proceso penal.

La verdad es que quién sabe a quién. Lo cierto es que la persona o despacho jurídico encargado de tan magna tarea, deberán ser muy cuidadoso y eficiente. Y es que ya nos dimos cuenta que el desconocimiento que tienen muchos funcionarios actuales de la realidad poblana, los ha llevado a cometer errores, por no decir caer en ridículo.

Pero ¿dónde buscar? ¿por dónde pudieran empezar los sabuesos del actual gobierno para cobrar una de sus primeras presas en eso que llaman el combate a la corrupción? ¿dónde encontrar las anomalías?.

Pues la investigación debe ser profunda, seria, profesional y especialmente, consultar a quienes fueron beneficiados de la obra pública. Es decir, ponerles la zanahoria para que empiecen a proporcionar la información necesaria que lleve a García Ramírez a enfrentar ante un juez, su paso por una de las dependencias que se presume, le dejó solucionado el futuro económico de varias generaciones.

Podrían investigar por ejemplo, a una empresa que se dedicó a prestar servicios de asesoría y consultoría y a nombre de quien aparece el avión, que dicen es de súper lujo y que dicen, se estaciona en el aeropuerto de Toluca para evitar que los poblanos puedan detectarlo.

Investigar por ejemplo, el proceso de asignación de la obra de ampliación o construcción del bulevar Cholula-Huejotzingo, misma indagatoria que arrojaría resultados positivos al relacionarla con quien se encargó de la construcción de varios inservibles hospitales del interior del Estado y llegar hasta el Hospital del Norte, donde por cierto no existe conexión a la red de agua potable municipal.

No es difícil encontrar buenos resultados, sólo hay que saber dónde buscar y más aun, saber a quién preguntar.

### El Verdugo

Después de su actuar como presidente municipal de Puebla, algunos sectores de la comunidad decidieron calificar a Luis Paredes como "el loquito Paredes".

El Verdugo pregunta: Después de que el ex secretario de Gobernación Valentín Meneses Rojas dijo del Procurador de Justicia del Estado Víctor Carrancá que "está loco", ahora ¿podemos llamarlo cariñosamente como "Víctor el Loco"?

Gracias

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id columnista=22



Miércoles 19 de Octubre de 2011



# (Las peras del olmo/Bernardo Stril Kremper)

### Nota luctuosa

Que no quepa la menor duda... A la Parca le gusta actuar por rachas. ¿Le pagarán por mayoreo? En pocos días, empezando el domingo, se llevó a tres grandes e la comunicación. El enorme Miguel Ángel Granados Chapa, periodista y maestro en la materia. El maestro Agustín Ugarte Bazán, hombre de radio y académico ejemplar. El renombrado Gustavo Fuentes Gasca, hombre de circo.

A Miguel Ángel Granados Chapa desgraciadamente nunca lo conocí en persona. Sin embargo, como oyente, televidente y lector, logré tener un contacto tan cercano como si lo hubiera tenido enfrente, de carne y hueso. Este hombre nació, hace setenta años, en el pueblito hidalguense de Mineral (o Real) del Monte. De ahí, antes de emprender esta maravillosa aventura de la comunicación masiva, salí muchas veces de excursión, hacía Peñas Cargadas o hacia El Chico. Parece que no tiene nada que ver, pero eso me lo hace aún más cercano.

Por cierto, para aquellos que sólo viven por el "patabol", en esa comunidad fue donde llegó para quedarse el tan popular deporte.

De Miguel Ángel, seguí con atención su trayectoria, tras su salida de Excélsior tras el artero golpe diseñado y manejado por Luís Echeverría. Fue de los fundadores, con Julio Sherrer, del semanario Proceso y, después, del diario La Jornada. También vio como surgía, se desarrollaba y se consolidaba el Reforma. Hasta el último día de su vida, ahí publicó, todos los días, sin faltar ninguno, su influyente "Plaza Pública".

Amén de haberlo seguido por las frecuencias de Radio Universidad y Radio Educación, **no me perdía su participación, domingo a domingo en "Encuentro", por Tele Fórmula** donde, con Ricardo Rocha y Virgilio Caballero, junto con colaboradores que llegaron, pasaron y se fueron, daba su punto de vista analítico, fino e incisivo sobre el acontecer de nuestro país.

**Durante tres semanas, faltó a su compromiso dominical,** cosa extraña en él... Realmente debía sentirse muy mal. Cuando este domingo, Ricardo Rocha salió a cuadro, antes de pronunciar una palabra, todos entendimos que el maestro se había ido. La cara del reportero lo decía todo.

**Descanse en paz Miguel Ángel Granados Chapa**... Desde donde estés, síguenos guiando e iluminando por el sendero del buen periodismo, valiente, ético y, sobre todo modesto.

A don Agustín Ugarte, sí tuve el gusto de conocerlo y saludarlo en persona. Me lo encontré en diversas reuniones a las cuales nos convocaba la Secretaría de Educación Pública (en general para perder nuestro tiempo). Él representando a su institución y yo a la mía. Sin ojos, al entrar al salón de sesiones, irradiaba una personalidad enorme y generaba respeto instantáneo.

**Perdió la vista siendo un joven** y no le permitían entrar a la secundaria por su discapacidad. Sin embargo, el maestro **Ugarte logró continuar sus estudios, hacer una carrera universitaria** y desempeñarse tanto como hombre de la radio como hombre de la academia.

Lamento mucho no haberlo tratado más a fondo. Evidentemente, me perdí la oportunidad de obtener grandes enseñanzas. Sirva su ejemplo, su tenacidad y su coraje ante las adversidades de ejemplo para las jóvenes generaciones de comunicadores, para que no se dejen llevar por las corrientes de la mediocridad ambiente.

Finalmente, ¿quién no ha oído hablar del circo Fuentes Gasca? Junto con Atayde es uno de los apellidos ícono del espectáculo popular por excelencia. A don Gustavo también se lo llevó la huesuda, junto con los otros dos grandes. Descanse en paz, ya que, como él lo hubiera querido, el espectáculo debe continuar. Redacté un texto luctuoso en esta ocasión. No siempre se puede estar hablando mal de la gente. Hoy hablé bien. Que conste.

http://www.poblanerias.com/noticias/2011/nota-luctuosa



# (Contrastes/Carlos Gómez)

# Las mentiras de Hernández Quintana

Víctor Manuel Hernández Quintana, titular del OFS, mintió sobre su amparo. A él y a su abogado, José Muñoz Lepe, les crecerá la nariz y de qué forma.



# Miércoles 19 de Octubre de 2011

Gran parte de lo que dijeron en la rueda de prensa del pasado viernes es falso.

Vamos por partes para dejar al descubierto todas las mentiras del auditor y su abogado.

Primero

Ambos dijeron que consiguieron la suspensión provisional de un amparo promovido en el Juzgado Octavo de Distrito.

Falso.

Su amparo fue promovido en el Juzgado Noveno de lo Distrito y corresponde al número de expediente 1499 / 2011.

Seaundo.

Aseguraron que el amparo fue promovido el miércoles 12 o jueves 13 de octubre.

Falso

Su amparo fue solicitado el 7 de octubre de 2011.

Tercero.

Juraron que el juicio de garantías era de carácter genérico porque desconocían la existencia de la orden de aprehensión contra Hernández Quintana.

Falso.

El auditor y su abogado promovieron el amparo contra el Agente del Ministerio Público Mesa Uno de los Delitos Relacionados con los Servidores Públicos de la Procuraduría General de Justicia del Estado de Puebla. Cuarto.

Los dos aseguraron que no puede ser detenido por parte de la PGJ.

Falso.

La suspensión provisional se otorgó contra la Averiguación Previa de la Mesa Uno, pero no contra la orden de búsqueda y aprehensión del Juzgado Octavo de lo Penal.

Además, debo agregar que para mantener vigente la suspensión provisional pagó 15 mil pesos de fianza.

Pero recibió un duro revés en fechas recientes debido a que se declaró improcedente su queja contra la

Averiguación Previa, pero sigue vigente su audiencia programada para el 26 de octubre.

Ese día es probable que sólo acuda su abogado para evitar ser detenido.

Todo indica que Víctor Manuel Hernández Quintana está contra la pared.

Y su libertad está en serio riesgo.

Y ya ni hablemos de sus horas al frente del OFS.

¿Seguirá con sus mentiras?

\*\* \*\* \*\*

Ayer murió un gran ser humano.

Agustín Ugarte Bazán me brindó la confianza y oportunidad de concluir becado mi licenciatura en la Escuela de Comunicación y Ciencias Humanas, la que fundó y dirigió.

Le debo mucho.

Por eso su partida duele.

Para él, mi gratitud eterna.

Para su familia un fuerte abrazo.

Descanse en paz.

\*\* \*\* \*\*

 $http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\_k2\&view=item\&id=18719:las-mentiras-de-hern\'andez-quintana\&Itemid=137$ 

# **Puntual**

### (Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

### Candidatos del PAN poblanos, decisión del CEN

Con la intención de mantener la unidad y evitar las confrontaciones en las convenciones distritales –diputados- y estatales –senadores- ayer por la noche el Comité Ejecutivo Nacional del PAN junto con la Comisión de Elecciones acordaron y aprobaron la designación directa de candidatos a diputados en 141 de los 300 distritos electorales en el país -lo cual representa el 47 por ciento del total nacional- nombrar a los diputados plurinominales en 21 estados y a senadores, las designaciones se realizarán en 24 de los 31 estados.

En el caso del estado de Puebla, todos los candidatos a diputados y senadores serán designaciones del Comité Ejecutivo Nacional.

No faltarán las interpretaciones y críticas a la decisión pero tiene que ver con mantener una relación armoniosa



# Miércoles 19 de Octubre de 2011

entre los distintos grupos y actores que amenazaban con polarizar el proceso interno y dañar a sus contrincantes, cuando en realidad los afectados serían los propios aspirantes y el partido.

Ninguno de los grupos se puede declarar ganador, ya que mientras el gobernador Rafael Moreno Valle mantiene un excelente nivel entre la dirigencia nacional y los mandatarios estatales del panismo –es el coordinador de ellos en la participación que tienen como bloque en las elecciones del estado de Michoacán- grupos locales identificados con El Yunque cuentan con un numero importante de posiciones en el CEN, donde en realidad se librará la batalla por la designación de candidatos a legisladores, pero desde ahora hay visos de que será equitativa para las partes.

El panismo desde su cúpula, que encabeza en los hechos el presidente Felipe Calderón, apuesta a llegar unido a la contienda del uno de julio del próximo año y se preparan para competir con posibilidades de ganar la presidencia, por ello estados como Puebla -el quinto con mayor padrón en el país- son determinantes en un proceso reñido como el que esperan.

Las bases puede que no estén muy conformes, porque si de algo están orgullosos los panistas es de su democracia interna pero ahora sus dirigentes tendrán que explicarles que la circunstancia obliga a aceptar las decisiones centrales que pueden ser mejor para su futuro que asambleas que terminen como Rosario de Amozoc. Por lo tanto, no le extrañe que en Puebla capital vayan dos posiciones cercanas al mandatario estatal –Néstor Gordillo y Blanca Jiménez- y por la dirigencia local sean postulados para diputados: Jesús Saldívar y Eduardo Morales.

En la misma sesión, el CEN panista ratificó que la elección de su candidato presidencial se realizará con una contienda interna en la que votarán únicamente sus miembros activos y adherentes, con que descartaron la posibilidad de un proceso abierto a la ciudadanía, método que solicitó la aspirante Josefina Vázquez Mota. De los 141 distritos por designación, 57 serán para mujeres, este porcentaje de candidatas equivale al 40 por ciento de candidatos por este método. Con relación al total, el número de mujeres será de 19 por ciento. El acuerdo con relación al método para diputados federales de mayoría fue el primero que se tomó en la sesión donde intervino el presidente Gustavo Madero, y los integrantes de la Comisión Nacional de Elecciones, que encabeza el cuasi poblano José Espina. Y es que el plazo para definir los métodos de selección de candidatos serán notificados al IFE en el plazo legal, que vence hoy.

Por lo pronto, en Puebla el PAN deja a un lado su tradición democrática y en aras de la unidad y ganar la mayoría en las elecciones del próximo año esperará la decisión del Comité Ejecutivo Nacional, donde las partes involucradas tienen capacidad de opinión pero también de veto.

http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/?p=540

# (Angelopolitanas)

Al empezar ayer las sesiones ordinarias del último periodo de sesiones del Congreso del estado, los diputados locales de todos los partidos entraron en un proceso que puede llevarlos a fricciones y posiciones encontradas ante el inminente 2012.

El proceso electoral y la radicalización de algunos de los protagonistas amenaza con descarrilar la buena relación que hasta ahora han mantenido las distintas fracciones parlamentarias y que les ha permitido conseguir mayorías amplias sino es que unanimidades en la aprobación de leyes y decretos.

Una prueba de fuego serán las modificaciones ala Leydel Instituto para el Seguridad Social y los Servicios de los Trabajadores de los Poderes del Estado de Puebla (ISSSTEP) que afectará lo mismo a burócratas que a los maestros que se aglutinan en por lo menos tres sindicatos, mayoritariamente el SNTE 51, y Antorcha Campesina. Para empezar, los ahora beneficiados se sentirán afectados por el aumento de las cuotas que actualmente pagan y que no es opcional porque es la única alternativa que tiene la institución para compensar los números rojos en los que padece su fondo de pensiones y que es una de las grandes amenazas a las finanzas del gobierno estatal. Otro de los puntos en que los dirigentes sindicales toparán será en la individualización de las pensiones y que no es más que cada uno de los maestros y trabajadores serán los responsables de su ahorro para su vejez y no como ahora que todos están tasados bajo las mismas reglas. En un año electoral será difícil convencer a las bases pero no tienen de otra y los partidos y sus diputados tienen la amarga medicina que no se podrá postergar más.

**a** 

Después de los días difíciles que ha vivido el Órgano de Fiscalización Superior del Congreso poblano, desde ayer la mayoría de sus trabajadores fue llamado a regresar a su fuente laboral pero los condicionaron a que lo hicieran sin portar sus teléfonos celulares ni otra forma de comunicación al exterior.

Para muchos fue extraño el trato que les dieron y es que están bajo sospecha cuando son simplemente



# Miércoles 19 de Octubre de 2011

trabajadores, muchos de ellos técnicos en contabilidad, que nada tienen que ver con las acusaciones hechas hasta el momento contra sus directivos. Lo cierto es que las investigaciones avanzan y hay más datos que aseguran los que los conocen serán dinamita pura: explosivos.

Ayer falleció el comunicólogo Agustín Ugarte fundador y dueño de la Escuela de Comunicación y Ciencias Humanas que tantas generaciones de buenos profesionales ha producido en los últimos años. Hombre excepcional y admirable, Agustín fue un destacado estudiante, profesor y profesional de los medios.

Sus amigos y compañeros lo extrañaremos, pero más sus alumnos que siempre encontraron en él al personaje dispuesto a apoyarlos. Su trabajo permanecerá y es que fue un visionario que dedicó su vida a la educación y la comunicación. Descanse en paz.

@

Los empresarios mexicanos harán todo por reactivar la economía nacional por ello del 18 al 20 de noviembre, preparan lo que será la versión 4 del "Viernes negro" en los Estados Unidos y que es posterior unas horas al Día de Acción de Gracias. En esos días los comerciantes agremiados en distintas cámaras ofrecerán aquí descuentos y beneficios preferentes a los consumidores, aseguran que para evitar un recorte de 200 mil empleos.

Salomón Presburguer, presidente de la Confederación de Cámaras Industriales informó que se sumaron prácticamente todas las cámaras relacionadas con la venta final al consumidor.

. @

"Ya están contempladas alrededor de 25 cámaras como la del vestido, calzado, manufacturas eléctricas, restaurantes, automotriz, embellecimiento físico (salones de belleza y gimnasios), complejos cinematográficos; aceites, grasas y jabones, aerotransporte, conservas alimenticias y perfumería", explicó. Enla UniónAmericanaes el fin de semana –el último de noviembre- en que más ventas hay en todo el año y esperan que en México haya una respuesta similar.

http://www.diariopuntual.com/angelopolitanas/



# (Decodificador Urbano/Miguel Ángel Cordero)

### El acusador acusado

Cuando el alcalde Miguel Ángel Huepa estaba en campaña hubo momentos de desasosiego, de tristeza y algo de rabia.

Quien fuera su jefe, el ex alcalde Eliuth Solís Tototzintle, había hecho acusaciones de corrupción contra el hoy edil.

Es curioso que el funcionario de San Andrés utilizara señalamientos de corrupción contra Huepa cuando justamente es ese el motivo por el que ahora no podrá ejercer ningún tipo de cargo.

El Órgano de Fiscalización Superior y la Comisión Inspectora del Congreso del estado determinaron imponer dos sanciones contra el ex alcalde de San Andrés Cholula por actos de corrupción hallados.

Por cierto que el ex alcalde coqueteaba con el PRI. Los señalamientos contra Huepa Pérez ocurrieron, faltaba más, durante la convención electiva del PRI para elegir a Luis Alberto Arriaga Lila como candidato a la presidencia municipal de San Andrés Cholula.

Fue entonces cuando Solís Tototzintle se dijo avergonzado por el desempeño corrupto de algunos de sus ex colaboradores y culpó a Huepa Pérez.

Hoy el priismo no le permitió evitar la sanción de la Inspectora.

Tampoco de haber roto una amistad, pues el hoy alcalde de San Andrés reconoció en su momento que dicha cercanía incluyó a sus respectivas familias.

"Ahora todo termina por una deslealtad", dijo entonces Miguel Ángel Huepa.

Y hablando de amistades rotas, las designaciones del albiazul seguramente causarán muchas rencillas. Los candidatos al Senado del PAN en Puebla serán designación directa del CEN.

En contraparte, el candidato a la presidencia de la República será electo por los militantes activos y adherentes. Así, o más polarizado.

Puebla fue incluido en los 24 estados que tendrán candidatos por designación directa del CEN, de acuerdo a la sesión de la Comisión Nacional de Elecciones, efectuada ayer.

En el caso de los diputados de mayoría relativa, se planteó el método ordinario en 143 distritos; el extraordinario abierto en 16 y el extraordinario de designación en 141 distritos.



# Miércoles 19 de Octubre de 2011

Hay que decir que uno de los poblanos "pesó" en las determinaciones de ayer.

El presidente nacional del PAN, Gustavo Madero Muñoz, reconoció al presidente de la Comisión Nacional de Elecciones, José Espina Von Roehrich, por su trabajo.

Mas no creo que en Puebla reciba las mismas loas.

El proceso favorece plenamente al grupo político del gobernador y perjudica a los de la ultraderecha. Ya se verá en próximos días.

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116419&articulo=Decodificador%20Urbano</B>

# (Con sexto sentido/Amy García)

# Ineptitud de "Lolita"

Todo un fiasco ha resultado la administración de "Lolita", pues lejos está aquella promesa que hiciera en campaña de promover turísticamente y buscar el bienestar para a San Pedro Cholula, ya que ha dejado ver su incapacidad para gobernar el municipio.

La señora Parra ha mostrado en más de una ocasión su falta de tacto hacia los comerciantes y artesanos, a los que les impide vender sus productos, pese a que esto representa una tradición en el municipio.

Sin importar el significado histórico que representa, la alcaldesa no quiere dejar que vendedores de flores – como tradicionalmente lo hacían- se instalen a un costado del Mercado Cosme del Razo en temporada de Día de Muertos.

Parece que a la munícipe se le "olvidó" que una ofrenda también lleva flores y fruta, o quizá haya dado la orden sin sentido, porque se le dio la gana o como dirían los habitantes: "la mareó el... poder".

Diversas manifestaciones de inconformidad han encabezado los habitantes del municipio y con justa razón, pues si la administración de Francisco Covarrubias era pésima, corrupta y demás, la de Dolores Parra está a nada de superarla.

En la administración de Parra, el espacio para los artesanos y mujeres indígenas está restringido, pero qué tal el vicio, la pachanga y hasta la piratería, a eso sí le da prioridad la presidenta municipal.

Le comento esto, amable lector, porque la pasada Feria de Cholula fue un verdadero fracaso, debido a que el ayuntamiento cobró cuotas excesivas por estar en espacios "VIP", cuotas que evidentemente no pudieron cubrir artesanos y comerciantes indígenas de la región, por lo que tuvieron que conformarse con un rincón sin privilegios para la venta de sus canastas de palma, jarritos, frutas de temporada, artesanías y otros productos hechos a mano.

Sin embargo, la piratería, comida chatarra y hasta ropa para chicas de la vida "alegre" se podían adquirir en los stands...en fin, una serie de cachivaches que se pueden adquirir en cualquier otro lugar, pero que en nada abona a la promoción y venta de productos de la región hechos por los propios cholultecas.

Total que de los supuestos 100 mil visitantes anunciados por la edila, la cifra no alcanzó ni los 30 mil, cortesía de la ineficiencia de Parra Jiménez.

Pero esta situación no termina ahí, ahora la señora promueve un acto que sólo con el nombre nos podemos imaginar de qué se trata: Primer Festival Gastro-Cervecero, dizque para promover el turismo.

Lo anterior, vislumbro, no será más que un pretexto para ingerir alcohol, pero como la señora Parra es muy "dadivosa" y este tipo de eventos sí le interesan, a los expositores no les cobrará ni un peso, aunque los asistentes tendrán que pagar 40 pesos para ingresar libremente a esta "cantinota".

Más evidente no puede ser, ya que la mentada "Lolita" antepone por encima las borracheras, la parrandas y el alcohol, sobre lo realmente puede atraer al turismo.

Es inconcebible el actuar de esta señora, pues desecha una amplia gama de productos, tradiciones y costumbres que pueden ser interesantes para los visitantes.

Sólo tengo que agregar: ibonita forma de atraer turistas, trayendo cantinotas a San Pedro! Lola Parra va de mal en peor.

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116363&articulo=Con%20sexto%20sentido</B>

### (Fuerte y claro/Daniel Lara Mendoza)

### No es cierto... pero sí es cierto

¿Recuerda Usted aquel célebre "no es mi voz, pero sí es mi voz"? Una de las frases con las que el ex gobernador del Estado se hizo célebre, luego del escándalo provocado por la detención arbitraria de Lydia Cacho. Y a partir de aquel momento los sin sentidos y las paradojas se convirtieron en la principal defensa utilizada por el PRI poblano cuando sus luminarias tratan de justificar lo injustificable.

Hoy en el caso de las cajas de información sustraídas irregularmente del ORFIS, por orden del auditor sujeto a

# Puebla Puebla Pueda Pueremos\*

# Síntesis Ejecutiva Jerarquizada

# Miércoles 19 de Octubre de 2011

investigación penal, Víctor Manuel Hernández Quintana, nuevamente la cúpula del tricolor ha dado cátedra de mediocridad al dar sus pronunciamientos sobre el tema.

El primer ejemplo es la negativa de que Hernández Quintana esté prófugo; pero el hecho es que con todo y amparo el encubridor oficial del régimen anterior ya no se ha presentado a sus oficinas, ni se le ha visto en público.

También está el hecho de que el señor Quintana varias veces presumió que podía seguir despachando como auditor, cuando en realidad el Tribunal Superior de Justicia de Puebla ya confirmó que no puede seguir en el cargo en tanto enfrente un proceso penal, por lo que procede el nombramiento de otro encargado.

Luego están las declaraciones de los líderes priistas y hasta los ex diputados locales que votaron cuentas públicas palomeadas por Quintana. Todos afirman que el contenido de las cajas que se pretendían esconder no es importante sino "simples copias", pero descalifican desde ahora cualquier uso que se les pueda dar puesto que las cuentas públicas marinistas "son cosa juzgada"; ¿será que no es miedo, sino precaución?

Pero lo que dice el ex secretario de gobernación estatal, Valentín Meneses, también es buen ejemplo de la ridiculez. Y es que el malogrado precandidato insiste en que las bodegas no eran clandestinas, ya que él mismo tenía conocimiento de que eran rentadas por el ORFIS desde la administración anterior; pero nadie ha podido demostrar que tal renta fuese real y mucho menos legítima, así que posiblemente se dio con un escondite que desde hace tiempo se venía usando para ocultar información.

Por último, ex diputados locales y representantes del PRI insisten que el ORFIS tiene toda la capacidad para trasladar documentos de manera autónoma, sin pedir permiso al Estado. Pero lo que no puede hacer el titular del Órgano de Fiscalización, es sacar los documentos de territorio estatal como lo señalan los operarios y empleados aprehendidos, quienes han mencionado que la instrucción era llevarse los archivos hasta la Ciudad de México.

Entonces, ¿de qué se trata?, ¿por qué creen varios distinguidos priistas que los ciudadanos son ingenuos?, ¿por qué negar con razones tan absurdas lo que es evidente?, ¿otra vez resulta que no es su voz, pero sí es su voz?

\*\*\*

A nivel nacional, los diputados federales por fin aprobaron una reforma legal para regular la operación de las casas de empeño; negocios que un día sí y el otro también, enganchan a personas necesitadas y con nula capacitación financiera con préstamos prendarios impagables.

Pero lo más grave no es precisamente el abuso en contra de los ciudadanos, o el enriquecimiento inmoral de los propietarios de estos negocios. Lo serio, es que las casas de empeño también son fuertes candidatas para "lavar" dinero de dudosa procedencia, como el del crimen organizado.

Por eso es bueno que al menos en la órbita nacional, estos negocios de préstamos rápidos, engañosos y abusivos, sean supervisados para evitar que sigan desfalcando a la gente que de por sí no encuentra oportunidades para acceder a un crédito o un préstamo, y además ve perder sus pocos valores a costa de intereses impagables. Esperemos que las leyes reglamentarias a esta reforma no tarden, porque sin ellas serán letra muerta y las cosas seguirán como hasta ahora.

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116418&articulo=Fuerte%20y%20claro